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cerimonia conclusiva della se-
conda edizione della "Giornata
del Bambino"; domenica 29 ot-
tobre il sindaco Rho e tutta
l'Amministrazione comunale
nella sala consiliare affollatis-
sima di autorità politiche, civili
e religiose, cittadini e bambini,
hanno accolto in una clima fe-
stoso l'arrivo dell'Onorevole
Bindi, che con grande cordiali-
tà e comunicativa ha presiedu-
to alla cerimonia e pronunciato
un discorso conclusivo espri-
mendo il suo parere sulla situa-
zione dell'infanzia e dell'adole-
scenza.                Da pagina 3

I l Ministro per le Politiche
della Famiglia Rosy Bindi è
stato l'ospite d'onore della

Via Vittorio Emanuele II, 4  CASORATE PRIMO (PV)

  PECIALITÀ PESCE :  Calamari
 Fritto Misto  -  Gamberoni al forno

...ed inoltre: patatine - olive all’Ascolana

Orario : ore 11-14 / 17.30-21.00 (ven. e sab. fino 21.30)

Tel. 02 905 6127
Servizio a domicilio a mezzogiorno solo per aziende

PIZZE TRADIZIONALI
TRANCI DI PIZZA  A MEZZOGIORNO

S
Insalata di mare e di polipi  -  Insalata Catalana

Su ordinazione Zupp a di Pesce fresco

Chiuso
il lunedì

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

02.900.97.264

MOTTA V. - Casa di corte su unico livello, composta da:
soggiorno con cucina a vista,  2 camere e bagno. Libero
subito!!!                                                            Euro 125.000 ,00

BEREGUARDO   - Casa semindipendente con giardino
privato e box, in fase di ristrutturazione: soggiorno con
cucina a vista, camera, bagno, lavanderia, balcone e ta-
verna.                                                                Euro 140.000 ,00

CASORATE P. - Appartamento di recente costruzione: sog-
giorno con balcone, cucina abitabile con balcone, 2 ca-
mere, bagno e box. Libero subito. Molto bello!!!

Euro 165.000 ,00

TRIVOLZIO - Villetta a schiera di 4 locali con cucina
abitabile + doppi servizi + 3 balconi + ripostiglio + box,
tavernetta e giardino privato. Nuova!!!         Euro 190.000 ,00

MOTTA V. - Villetta singola su unico livello: soggiorno,
cucina abitabile, 2 camere, bagno, lavanderia, 2 cantine
+ taverna e giardino privato. In centro paese. Euro 240.000 ,00

GUARDA LE NOSTRE OFFERTE SUL SITO INTERNET:
www.altercasa.it

A pagina 19

Il parcheggio lo costruirà il Comune

MOTTA VISCONTI  -
Dopo il successo dello
spettacolo ispirato al
musical "Grease", che ha
inaugurato la stagione
teatrale 2006-2007 del
Cine Teatro Arcobaleno,
in calendario c'è una ric-
ca serie di eventi. Ne ab-
biamo parlato con Fran-
co Pagani del Gruppo
Programmazione.

Parte la nuova
stagione teatrale
all’Arcobaleno

MOTT A VISCONTI  - Con
l'adozione del nuovo piano
di lottizzazione denominato
Via Del Cavo / Via Fiume, sta
per sorgere un nuovo quar-
tiere residenziale che si affac-
cerà sulla parte terminale del-
la via del Cavo in corrispon-
denza dell'intersezione con la
via Fiume. Il cantiere che sor-
gerà su quest'area consenti-
rà l'edificazione di una palaz-
zina di appartamenti e una
serie di villette, consenten-
do al Comune di farsi costru-
ire dal lottizzante il tanto at-
teso parco giochi della via del
Cavo. Poi il Comune costrui-
rà l’attiguo parcheggio.

A pagina 15

IMMAGINE:
FOTOSTUDIO

GIANNI.

Un momento del discorso dell’Onorevole
Rosy Bindi, Ministro per le Politiche della

Famiglia, tenuto domenica 29 ottobre in
sala consiliare a Casorate Primo.

Accanto a lei, il Sindaco
Gian Antonio Rho.
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«P
politico nazionale si è impe-
gnato ufficialmente a tutela-
re gli animali. Trovate tutto a
pagina 153 di "Per il bene del-
l'Italia", il programma della
coalizione guidata da Roma-
no Prodi. E' tutto scritto, ma
non vogliamo che resti solo
scritto e nei prossimi mesi la-
voreremo per far mantenere
al Governo tutte le promes-
se fatte».
E' nell'ottica di questa finali-
tà che la Lega Antivivise-
zione (LAV) sta promuoven-
do una nuova campagna di
sensibilizzazione affinché si
ribadisca la precisa volontà

er la prima volta
nella storia d'Ita-
lia, un programma

www.lav.it

concesse all'attività
venatoria;
• Conservazione della
biodiversità e sviluppo
delle aree marine protette.
La LAV ha anche redatto il
"Piano Nazionale per i Di-
ritti degli Animali"  che rac-
coglie le richieste più speci-
fiche della meritoria organiz-
zazione animalista: gli obiet-
tivi principali del Piano sono
i seguenti:
• promulgare una legge
definitiva che vieti l'impor-
tazione delle pelli di foca;
• annullare le decisioni
negative della precedente

crescita sarei stata una
quindicenne.
Mi sono naturalmente ralle-
grata molto della nascita di
mio figlio, tuttavia la mia gio-
ia materna durò solamente
due ore. Dopodiché il mio

luce un gio-
vane robusto
di nome Mo-
ritz. Pesava
40 chili, una
prestazione
di tutto ri-
spetto per
una giovane
madre come
me, dato che
secondo i cri-
teri umani di

piccolo mi
venne strap-
pato. Non so
che cosa gli
sia accaduto.
Udii ancora
per giorni il
suo richiamo
verso di me,
dato che ven-
ne allevato
nello stesso
edificio dove

legislatura sugli zoo, sull'in-
gozzamento forzato di ana-
tre e oche, sull'allevamento
degli animali da pelliccia;
• vietare l'utilizzo di anima-
li nei circhi  ed eliminare
importazione e vendita di
animali esotici;
• agevolazioni per la cura e
il mantenimento di cani,
gatti e cavalli; servizio
mutualistico, detrazioni
spese veterinarie, riduzio-
ne IVA sugli alimenti;
• rivedere la normativa su
allevamenti, trasporti e
macelli;
• integrazione e applicazio-

da centinaia di migliaia di
creature allevate e andate

nel pretendere dal Governo
il rispetto dell'attuazione del
programma che, in materia di
protezione degli animali,
verte sui seguenti punti:
• Vivisezione: progressiva
abolizione della sperimen-
tazione animale e promo-
zione dei metodi alternati-
vi di ricerca;
• Diritti : riconoscimento
degli animali nella Costitu-
zione come esseri senzienti;
• Allevamento, trasporti,
macellazioni: revisione
delle leggi attuali per
salvaguardare il benessere
degli animali;
• Caccia: rispetto delle
direttive europee e cancel-
lazione delle deroghe

la sua storia di vita.
R: Sì, è proprio così.
D: Bene, allora possiamo co-
minciare.
R: Venni concepita, nacqui e
crebbi nel mondo oscuro di
un'azienda di produzione di
latte. All'età di 18 mesi venni
inseminata artificialmente, in
modo che mettessi al mondo
un piccolo. Il mio proprieta-
rio acquistò allo scopo lo
sperma refrigerato di un co-
siddetto toro di "prima clas-
se", selezionato nel catalogo
per corrispondenza di
un'azienda specializzata. Da
questo toro sono state fe-
condate già circa 65.000 mie
compagne di sofferenza.
Dovetti ingoiare un paio di
preparati ormonali, affinché
lo sperma mi potesse fecon-
dare con certezza.
All'età di 27 mesi portai alla

«Il mio primo vitello,
Moritz, è stato fatto
a pezzi ancora caldo.
La seconda, Vroni,

prenderà il mio
posto qui»
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È vietata la riproduzione
di testi e immagini.

al macello ma rimane tutta-
via all'oscuro dell'opinione
pubblica. Heidi, un nome
naturalmente fittizio, rompe
oggi il suo silenzio nella
speranza di riuscire forse a
far comprendere quanta sof-
ferenza deve subire.

anch'io mi trovavo. Piansi a
lungo e chiamai più volte di-
sperata mio figlio. Siccome
non smisi di gridare venni
picchiata e insultata. Non
vidi mai più mio figlio. La mia
amica mi raccontò che Moritz

eidi non è un caso
unico, il suo destino
toccante è condiviso

omanda: Heidi, ab-
biamo appreso che lei
desidera raccontare

PANORAMA

LEGA ANTIVIVISEZIONE / Per la prima volta in un programma di Governo si parla di difesa degli animali, ma non resti solo sulla carta

«Caro Romano, sta tutto scritto alla pagina 153...»
Intanto i legali della LAV hanno ritardato l’apertura della caccia in 6 regioni

A fine carriera, ben 30.000 litri di latte e l’utero distrutto da un parto
dietro l’altro: è la triste esistenza delle mucche prossime al macello

ANIMALI / Cosa potrebbe dire una mucca da allevamento se soltanto potesse parlare? La LAV lo ha chiesto ad una di esse, “Heidi”

Heidi, storia di una povera creatura

H

D

www.lav.it

vengono acquistati volentie-
ri dagli uomini e preparati
come prelibatezze in occasio-
ne di festività familiari o di
inviti particolari. Non pote-
vo credere che il mio proprie-
tario, che spesso mi accarez-
zava e mi parlava, potesse
fare tutto ciò. Non potevo
semplicemente crederci.
"Non può essere", pensai.
Oggi so che questa è la triste
realtà per innumerevoli mie
amiche.
D: Questa è una storia in-
credibile! Come proseguì?
R: Ogni giorno, un macchi-
nario venne attaccato alle mie
mammelle affinché mi venis-

in questo senso», spiega l'or-
ganizzazione, «grazie al ricor-
so della LAV al TAR, reso

possibile dal rafforzamento
del nostro ufficio legale, ab-
biamo ottenuto la revoca del-
la pre-apertura della caccia.
Sei regioni che avevano già
imbracciato le doppiette,
hanno dovuto deporle. E ab-
biamo salvato decine di mi-
gliaia di animali migratori e
decine di migliaia di cuccioli
che sarebbero morti di fame
a causa dell'uccisione dei
genitori». Per questo è impor-
tante sostenere la LAV: per
ulteriori informazioni visita-
re il sito www.lav.it.

dormire, era solo poco più
grande di uno dei vostri letti.
Il terreno calpestabile del
nostro carcere, che condivi-
devo e condivido tuttora con
circa 200 mie colleghe, è co-
perto di escrementi, dato che
non abbiamo un altro luogo
dove scaricarci. In un canale
che scorre lungo la superfi-
cie calpestabile si trova un
grande urinatoio che racco-
glie ogni cosa: puzza in modo
orribile ed è pieno di mosche
e di altri parassiti… Vorrei
scappare così volentieri da
questa camera di tortura.

L a superficie su cui gia-
cevo per 12 ore al gior-
no, per ruminare o per

ne delle normative per la pre-
venzione del randagismo;
• riconoscimento degli
equini come animali
‘d’affezione’ ;
• rafforzamento della
legge 189-2004 contro
maltrattamento, uccisione
e abbandono di animali.

«Come tutti sanno,
la LAV ha già ini-
ziato a muoversi

Un bel cavallo, ex
campione agoni-
stico, si rifiuta di
salire sul tir che
lo porta alla morte
del macello: da
più parti ormai
si chiede che il
cavallo sia incluso
tra gli animali
d’affezione.IMMAGINE: WWW.GOOGLE.IT

I macelli
sembrano
delle orride
catene di
smontaggio
ma gli
animali non
sono certo
oggetti, e
spesso vi
arrivano
dopo i
terribili
“viaggi
della
morte”.

IMMAGINE: WWW.GOOGLE.IT

veniva allevato separata-
mente e cresciuto con del lat-
te artificiale. Venne in questo
modo ingrassato e portato,
alla tenera età di poche setti-
mane, presso un uomo che
con un dardo metallico gli
dilaniò il cervello, appese il
piccolo corpo di Moritz per
una zampa, gli squarciò la
gola con un coltello affilato,
e una volta dissanguato lo
fece a pezzi mentre era anco-
ra caldo.

I   pezzi di cadavere del
mio piccolo, dato che
sono prelibati e teneri,

sero succhiati oltre 30 litri di
latte. Il mio piccolo non lo ri-
cevette mai, poiché il mio lat-
te veniva immediatamente
portato via con un camion.
Ogni giorno vegetavo nel mio
carcere ristretto, insieme alle
mie compagne di destino.
Avevo continuamente fame
e sete: l'enorme furto di latte
quotidiano mi toglieva tutte
le forze!
La maggior parte del cibo che
ingerivo serviva a farmi pro-
durre il latte.

Continua a pagina 23

L’intervist a immaginaria
alla mucca Heidi è tratta
dalla rivista “Impronte”

edita dalla Lega
Antivivisezione, numero

di luglio 2005, tradotta
dalla rivista tedesca

"Gustare vegetariano",
edita dalla casa editrice

"Das Brennglass".

Via Sesia, 2 - TRIV OLZIO (PV)
Tel. 347 4016287

Orari: 9-12 / 16-19
Domenica: 9,30-12

Chiuso: Lunedì

INCISIONI  ANTICHE  - STAMPE

OGGETTISTICA  - QUADRI - CORNICI

RESTAURO MOBILI
SI ESEGUONO CORNICI SU MISURA • ACQUISTIAMO OGGETTISTICA,

QUADRI E COMPLEMENTI  D’ ARREDO FINO  ANNI  ’60

VISITATE IL  NUOVO NEGOZIO

Via Santagostino, 16
CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 347 4016287
Orari: 9-12 / 16-19 - Domenica: 9,30-12

Chiuso: Lunedì
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La “Giornata del Bambino” con Rosy Bindi

«Dobbiamo continuare su questa strada e
fare sempre di più per i nostri bambini»

         Gian Antonio Rho

DA NOI PUOI

TROVARE IL
RIMEDIO NATURALE

PER OGNI TUO

PROBLEMA E PUOI

SCEGLIERE TANTE

IDEE REGALO PER

OGNI OCCASIONE E
IN BASE ALLE TUE

ESIGENZE CON

I PRODOTTI

“L ’ERBOLARIO ”

Via Garibaldi, 4 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)   Tel. 02 90059090

PRESSO IL NUOVO CENTRO POTRAI

PRENOTARE CONSULENZE IN:
IRIDOLOGIA  - FIORI  DI BACH -

SHIATSU - MASSAGGIO AYURVEDICO
DIETOLOGIA  NATURALE .

IL CENTRO INOLTRE ORGANIZZA

CORSI DI HATA  YOGA, GINNASTICA
PSICODINAMICA  E “G IOCO DELLA

GROTTA”  PER I BAMBINI.
MEDICINA  AYURVEDICA

INFORMAZIONI  PRESSO

L’ERBORISTERIA

“I L RIMEDIO  NATURALE ”

@ Comune di Casorate Primo: Informazioni Generali  info@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Tecnico  tecnico@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Finanziario  ragioneria@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi Demografici
anagrafe@comune.casorateprimo.pv.it - Polizia Locale  polizialocale@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi alla Persona  serviziallapersona@comune.casorateprimo.pv.it - Sportello Unico Imprese sportellounico@comune.casorateprimo.pv.it
- Ufficio Segreteria  segreteria@comune.casorateprimo.pv.it - Direttore Generale  direttoregenerale@comune.casorateprimo.pv.it - Sindaco  sindaco@comune.casorateprimo.pv.it - Assessori  assessori@comune.casorateprimo.pv.it
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0290516505
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0290059020

Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Vigili del Fuoco
Nuovo Cinema
Polimedica Contardi
Dott. G.Gallotti  (vet.)
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0 2 9 0 5 6 7 6 9
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0382434611

1 1 5
0290059020
0290097869
0290097484

CARABINIERI  02 905 66 07 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA MEDICA 8488 818 18 - POLIZIA LOCALE  02 908 18 18

0382 930524
LE TUE INSERZIONI
A PARTIRE DA 15,00

CASORATE PRIMO

Bindi: «È responsabilità di tutti fornire all’infanzia i punti di
riferimento per favorire la crescita della coscienza civile»

Un’edizione speciale con ospite d’onore il Ministro, le più alte cariche civili, militari e religiose, i sindaci della zona e tantissimi cittadini

Sito del Comune di Casorate Primo: www.comune.casorateprimo.pv.it

G
di  Elisabetta Pelucchi

rande emozione e atte-
sa per l'evento, una
sala affollatissima per

festeggiare i bambini e riflette-
re sui diritti dell'infanzia.
Il Ministro per le Politiche del-
la Famiglia Rosy Bindi è stato
l'ospite d'onore della cerimo-
nia conclusiva della seconda
edizione della "Giornata del
Bambino"; domenica 29 otto-
bre il sindaco Rho e tutta l'Am-
ministrazione comunale nella
sala consiliare affollatissima di
autorità politiche, civili e reli-
giose, cittadini e bambini, han-
no accolto in una clima festo-
so l'arrivo dell'Onorevole
Bindi, che con grande cordia-
lità e comunicativa ha presie-
duto alla cerimonia e pronun-
ciato un discorso conclusivo
esprimendo il suo qualificato
parere sulla situazione dell'in-
fanzia e dell'adolescenza.

se al traffico per motivi di sicu-
rezza, l'arrivo di tante perso-
nalità, l'aspettativa e l'emozio-
ne per l'arrivo del Ministro, un
evento veramente speciale per
tutta la comunità.
Alle 15,30 finalmente ha fatto
il suo ingresso nella sala
consiliare l'On. Rosy Bindi,
accolta da una vera standing
ovation e da un'esplosione di
flash; strette di mano e saluti a
tutte le autorità presenti, il Pre-
fetto di Pavia Cosimo Macrì,
Sua Eminenza Monsignor An-
gelo Mascheroni, la Presiden-

I l paese era già in fermento
dalla mattina, con le vie
centrali transennate e chiu- V

ringraziando tutti i presenti e
in modo speciale il Ministro,
che pur tra mille impegni è riu-
scito ad onorare Casorate del-
la sua presenza; nel suo discor-
so ha spiegato le finalità della
"Giornata del Bambino", com-
mentato i drammatici dati for-
niti dall'Unicef sull'infanzia nel
mondo, ricordando l'evento
drammatico di Beslan che ha
dato lo spunto all'istituzione
della giornata e auspicando
che l'iniziativa possa allargar-
si ai comuni vicini, assumen-
do una dimensione provincia-

le. Ha preso poi la parola
Monsignor Angelo Masche-
roni, che ha dimostrato ammi-
razione e gratitudine per l'isti-
tuzione di questa giornata e
ricordato la sua infanzia per ri-
badire la necessità di un'edu-
cazione ricca di valori morali e
umani; è stata poi la volta del-
l'Assessore Istruzione e Cul-
tura Giovanna Belloni che ha
parlato del ruolo e dell'impe-
gno che tutta la collettività
deve avere nell'educazione dei
bambini, della sinergia che am-
ministrazione, parrocchia,
scuola e associazioni devono
mettere in campo, ben sinte-
tizzata dalla frase «ci vuole un
paese intero per crescere un
bambino».
Il Presidente dell'Unicef di
Pavia Marta Germani ha rivol-

ziative di solidarietà a favore
dei più piccoli: la signora Mar-
gherita Magagnin Astori pre-
sidente dell'Associazione Fi-
lippo Astori che opera per la

I piccoli dell'AC Casorate Primo hanno consegnato una
targa al Ministro Rosy Bindi e al Sindaco Rho, in occasio-
ne della seconda edizione della manifestazione nata  in
seguito all'evento drammatico accaduto a Beslan.

te dell'Unicef di Pavia Marta
Germani, il Questore di Pavia
Vincenzo Montemagno, il
Comandante dei Carabineri di
Pavia Col. Maurizio Bellito, il
Comandante Provinciale del-
la Guardia di Finanza Col. Ni-
cola Deodato, il Senatore Da-
niele Bosone, il Consigliere
Regionale Carlo Porcari, il
Parroco di Casorate Don
Giorgio Allevi e Don Riccar-
do insieme a Don Sante Tor-
retta, oltre naturalmente al-
l'Amministrazione comunale
al gran completo, con asses-
sori, consiglieri di maggio-
ranza e minoranza.

ta del Bambino" auspi-
cando che tale iniziativa
possa allargarsi anche ad
altri comuni, assumedo una
valenza più ampia e condi-
visa; il discorso del Mini-
stro ha toccato parecchi
temi relativi alla politica del
Governo a favore dell'infan-
zia e sulla responsabilità
che tutti abbiamo nel forni-
re ai bambini degli strumenti
validi di crescita e dei ne-
cessari punti di riferimento
per sviluppare una coscien-
za civile.

SABATO
25 NOVEMBRE
VI ASPETTIAMO

NEL NOSTRO
NEGOZIO

RINNOVATO!
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N U M E R O

isibilmente emoziona-
to, il Sindaco ha aper-
to la seduta consiliare

to al Ministro un appello af-
finché il Governo italiano si
adoperi per garantire adegua-
te risorse economiche a favo-
re dell'infanzia e un efficace co-
ordinamento tra Stato, regioni
ed enti locali, così da colmare i
ritardi e le lacune evidenziate
dal rapporto ONU sull'infan-
zia in Italia. Ringraziamenti al-
l'amministrazione comunale
sono stati espressi anche dal
Senatore Daniele Bosone e
dal Consigliere Regionale Car-
lo Porcari; il Consigliere Fran-

I

ha chiesto al Ministro l'impe-
gno del governo perché gli
enti locali possano avere sem-
pre più forza e sostenere i pro-
getti dedicati all'infanzia e ha
ricordato lo scomparso As-
sessore Francesco Rotundo,
per il suo grande impegno a
favore di infanzia e adolescen-
za.

costruzione di un orfanotrofio
in Tanzania e la signora
Mariangela Grimaldi Lionetti
che da tempo è impegnata ad
aiutare i piccoli malati del re-
parto di Oncologia Pediatrica
del San Matteo di Pavia: pro-
prio due piccoli pazienti del re-
parto hanno consegnato alla
signora Mariangela una targa
ricordo e un mazzo di fiori,
mentre tutti i presenti si alza-
vano in piedi, profondamente
commossi, ad applaudire i
bambini.

L’

Continua a pagina 4
con i principali interventi

Il Sindaco Rho
ha premiato le due
cittadine casoratesi
Margherita Astori

e Mariangela
Grimaldi

cesco De A-
mici ha porta-
to alcune ri-
flessioni ri-
ch iamando
alla responsa-
bilità le istitu-
zioni, perché
molto è stato
fatto ma molto
resta ancora
da fare; il Con-
sigliere Stefa-
no Stramezzi

l Sindaco ha quindi pre-
miato due cittadine ca-
soratesi impegnate in ini-

Associazione Calcio
di Casorate, presente
in sala con un gruppo

daco e al Mi-
nistro Rosy
Bindi (foto a
sinistra) la
quale ha con-
cluso gli inter-
venti, dopo
aver ringra-
ziato l'Ammi-
nistrazione
comunale per
avere istitui-
to la "Giorna-

di piccoli sportivi, ha conse-
gnato una targa ricordo al Sin-

IMMAGINE:
FOTOSTUDIO
GIANNI.



4 Punto di Vista - Novembre 2006CASORATE PRIMO  / Primo Piano

Per il Sindaco «sono loro che già ci dicono che cosa succederà
domani, ed è grazie a loro che troviamo il senso della vita lavorativa»

GIORNATA DEL BAMBINO 2a Edizione / Alcuni passaggi degli interventi del Sindaco Gian Antonio Rho e del Ministro Rosy Bindi

Rho: «I bambini sono la risorsa del presente»

Conclusa la cerimonia,
dopo le foto di rito con
il Ministro, è stato of-

Segue da pagina 3

in particolare i bambini; ha ri-
volto un ringraziamento spe-
ciale al Ministro Rosy Bindi,
che ha accettato di onorare
Casorate con la sua presen-
za. Ha ricordato come l'Am-
ministrazione Comunale abbia
istituito nel febbraio 2005, la
"Giornata del Bambino" con
voto unanime del Consiglio
Comunale: «Dopo i tragici fat-
ti di Beslan del settembre
2004, abbiamo sentito il biso-
gno di avviare una riflessio-
ne profonda sui temi dell'in-
fanzia, su quanto i diritti dei
bambini siano sovente calpe-
stati e abbiamo istituito que-
sta giornata quale momento
di arrivo di numerose iniziati-
ve che si susseguono nel cor-
so dell'anno e che riguardano
l'infanzia nei suoi diversi
aspetti», ha spiegato il Sin-
daco; «Si dice spesso che i
bambini siano la risorsa del
futuro. Non sono d'accordo: i

nostra Amministrazione ha
assunto tra i suoi impegni
quello di stimolare nelle gio-
vani generazioni la consape-
volezza dei propri diritti e do-
veri di cittadini e l'interesse per
il governo delle cose pubbli-
che».

denunciano gravissimi atti di
violenza e sfruttamento:
«Sono dati spaventosi, che
ci spingono a impegnarci in
prima persona per i bambini,
fermando la violenza prima
che sia commessa», ha conti-
nuato Rho; «se poi guardia-
mo più vicino a noi, vediamo
bene che in una società che è
radicalmente cambiata negli
ultimi trent'anni, lo spazio per
i bambini si è andato sempre
più assottigliando: solitudine,
abbandono psicologico, di-
sinteresse da parte degli adul-
ti, incomunicabilità... sono al-
cuni dei problemi di cui sof-
frono i nostri bambini. Ma in-
dignarsi e preoccuparsi non
basta: dobbiamo dare loro
un'attenzione nuova e parti-
colare, impegnarci affinché i
nostri bambini possano tro-
vare sempre attorno a sé una
"comunità educativa". Rin-
grazio la scuola, l'oratorio e
tutte le agenzie educative, ed
in particolare tutte le persone
che vi lavorano con dedizio-
ne e grandissimo senso civi-
co».

IMMAGINE:
FOTOSTUDIO
GIANNI.

IMMAGINE:
FOTOSTUDIO
GIANNI.

tutto il mondo, se c'è povertà,
questa interessa soprattutto
i bambini, e lo stesso vale per
la guerra e qualsiasi forma
di sfruttamento; i bambini
sono sempre i più deboli, i più
fragili, e quindi celebrare
questa giornata di certo non
rimuove dalla nostra co-
scienza la triste realtà ma è
un'opera grande per richia-
mare tutti all'impegno di crea-
re per i bambini una società
giusta, che permetta loro di
vivere e crescere in un am-

DI SEGUITO  alcuni passag-
gi degli interventi pronun-
ciati dal Sindaco Gian An-
tonio Rho e dal Ministro
Rosy Bindi, durante la ceri-
monia ufficiale della secon-
da edizione della Giornata
del Bambino.

I l Sindaco Gian Antonio
Rho ha salutato le autori-
tà presenti, i cittadini ed

Nelle immagini, la premiazione della signora Margherita
Astori da parte del Sindaco Rho (sopra) e della signora
Mariangela Grimaldi insieme al Ministro Rosy Bindi e al
Sindaco (a destra).

bambini sono la risorsa del
presente. Sono loro che già ci
dicono che cosa succederà
domani, è grazie a loro che
troviamo il senso di una vita
passata a lavorare ed a impe-
gnarci nella società.

Casorate ha una popo-
lazione "giovane" con
circa 900 bambini; la I l Sindaco ha quindi letto i

dati contenuti nell'ultimo
rapporto dell'Unicef, che

«Ringrazio la
scuola, l’oratorio
e tutte le persone
che vi lavorano»

biente sereno». L'Onorevole
Rosy Bindi ha continuato su
questo argomento, sottoline-
ando come «la responsabili-
tà dei soprusi e delle violenze
verso i bambini  non è solo di
chi li compie, ma dell'intera
società, delle strutture violen-
te della società che si scari-
cano sui più indifesi; i feno-
meni dell'abbandono scola-
stico e della violenza richie-
dono un intervento di tutto il
Governo; il Piano per l'Infan-
zia che si sta mettendo a pun-
to ritiene prioritario il dare a
tutte le famiglie adeguate pos-
sibilità di crescere i figli».
"Molti capitoli della Finan-
ziaria riguardano varie for-
me di sostegno alla famiglia,
in modo continuato e non spo-
radico; dobbiamo aiutare le
famiglie a crescere i figli, aiu-
tando le donne che lavorano,
favorendo proprio l'idea di
una città che si organizza e
che vive pensando ai bambi-
ni".". Il Ministro ha concluso
ringraziando ancora per l'in-
vito a questa importante gior-
nata, «che assieme alla Mes-
sa di questa mattina, ha ar-
ricchito la mia domenica di
un prezioso bagaglio di spun-
ti di riflessione».

Le parole del Ministro durante la “Giornata”

Bindi: «È una festa
che onora Casorate»

I l Ministro per le Politiche
della Famiglia On. Rosy
Bindi ha salutato tutti i

«Quasi pronto il Piano per l’Infanzia»

partecipanti a questa giorna-
ta e ha ringraziato per l'invi-
to: «Considero un grande re-
galo l'invito a partecipare a
questa giornata», ha detto il
Ministro, «perché non sono
molte le Amministrazioni Co-
munali che fanno scelte come
questa e ciò vi fa onore. E'
auspicabile che l'iniziativa
possa allargarsi ai Comuni
vicini, per assumere una di-
mensione provinciale».

Commentando i dati
dell'Unicef il Ministro
ha ricordato che «in

Da settembre a fine marzo: crepes e gelato caldo

Veniteci a trovare, siamo in piazza Contardi 20

a CASORATE PRIMO - Tel. 02 90059157

Orari: invernale 11.00-19.30 continuato
estivo: 11.00-23.00 continuato (chiuso lunedì)

Produzione
artigianale e vendita di:

GELATI E SORBETTI ALLA FRUTTA

TORTE GELATO
SEMIFREDDI

GELATI ALLA SOIA E SENZA ZUCCHERO
TORTE PER RICORRENZE (SU PRENOTAZIONE)

GRANITE ECC...

Promozione speciale con la tessera fedeltà
e un fantastico premio finale!

ABBIGLIAMENT O  0 - 14  ANNI
ABITI  DA  CERIMONIA

Brums
Elsy

Alibama
Via Santini, 1/B - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 029051080
Orari: dalle 9,00 alle 12,30 e dalle 15,30 alle 19,30. Chiuso lunedì mattina

A DICEMBRE APERTO ANCHE LA  DOMENICA
Via Vittorio Emanuele II, 8 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059075 - Cell. 393 1824556

• Riversamenti V ideo
  VHS, VHS-C, VIDEO8
  MINI DV, BETA, DVD

• Riprese Video
• Montaggio, editing
  e post-produzione su DVD
• Sviluppo e stampa foto
• Video aziendali
• Video per cerimonie
• Presentazioni foto animate
• Servizi fotografici
• Sala Posa

La “Giornata
del Bambino”

ferto ai presenti un raffinato
rinfresco. In piazza Contardi,
nel frattempo, bambini e ragazzi
hanno potuto assistere allo
spettacolo della Compagnia
"Pane e Mate" intitolato "La
città e il fiore", seguito da un
laboratorio per la costruzione
di "sgraffignoli", divertenti
vasetti in terracotta da deco-
rare e riempire con terra e se-
mini. Alla fine, merenda per tutti
i bambini. «Sono felicissimo
per come è andata l'edizione di
quest'anno, una giornata mol-
to importante per la nostra co-
munità e per i piccoli cittadi-
ni», dice il Sindaco Gianni
Rho, «per l'eccezionale parte-
cipazione del Ministro Rosy
Bindi, che ha accolto il nostro
invito e ci ha voluto onorare
con la sua presenza, per l'ac-
coglienza della cittadinanza,
per come la giornata di dome-
nica sia stato il momento con-
clusivo di una serie di iniziati-
ve dedicate all'infanzia, svilup-
pate durante l'anno e rappre-
sentate da alcuni appuntamenti
nell'arco di una settimana. E'
di grande stimolo a continua-
re su questa strada e anzi a
fare sempre di più per i nostri
bambini e per quelli di tutto il
mondo».                            [ep]

Il Ministro Rosy Bindi
 e il Senatore Daniele
Bosone della
Margherita.

IMMAGINE:
FOTOSTUDIO

GIANNI.
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Parrucchiere
Uomo - Donna

Salone Selezionato

Orario
Continuato

Primo Piano / CASORATE PRIMO

«La Convenzione sui Diritti dell’Infanzia del 1989 è un importante strumento giuridico»

GIORNATA DEL BAMBINO 2a Edizione / Gli interventi dell’Assessore all’Istruzione Giovanna Belloni e della Presidente dell’UNICEF di Pavia

Belloni: «Si deve partire dal rispetto dei diritti»

L’ Assessore Istruzio-
ne e Cultura Giovan-
na Belloni ha  inizia-

to ricordando che la Conven-
zione Internazionale sui Di-
ritti dell'Infanzia del 1989 è un
importante strumento giuri-
dico per garantire a tutti i
bambini del mondo le mede-
sime opportunità di diventa-
re protagonisti del proprio
futuro; «Tutti i bambini sono
titolari degli stessi Diritti e
delle Libertà attribuiti anche
agli adulti, ma per molti di loro
la negazione dei diritti è l'uni-
ca norma di vita. Abbiamo ac-
quisito consapevolezza di
ciò anche grazie alle espe-
rienze individuali e di asso-
ciazioni locali nell'ambito del
sottosviluppo e della soffe-
renza; mi riferisco a Don Mi-
chele impegnato nello Zam-
bia, a Maria Carmen Schmitd
attiva con i bambini di strada
dell'Honduras, alla Fondazio-
ne "Filippo Astori"
promotrice di un progetto per
una scuola in Tanzania, al
Dott. Gaetano Azzimonti che
da anni collabora per iniziati-
ve comunitarie nel sud del
Sudan, alle Suore del nostro
Oratorio, di origine indiana,
che aiutano i bambini in un
villaggio africano.

impegnati, a Casorate e in Ita-
lia, in un percorso di recupero
e di integrazione. A tale sco-
po tutti gli operatori  locali de-
vono promuovere congiunta-
mente programmi di intercul-
tura, di educazione alla pace
e ai diritti umani; si tratta di
una sfida formativa, possibi-
le da realizzare solo attraver-
so una progettualità comune
tra Ente Locale, Scuola, Par-
rocchia, Associazioni, tutte le
risorse territoriali impegnate
in attività educative. Ci vuole
un paese intero per crescere
un bambino; un impegno di
corresponsabilità educativa di
cui tutti dobbiamo risponde-
re».

M a il mio pensiero va
anche ai bambini
stranieri e disabili

ANCHE L ’ORGANIZZAZIONE DELLE NAZIONI UNITE PER L ’INF ANZIA  PRESENTE ALL ’EVENT O

Il Comitato ha mandato al Governo una serie di raccomandazioni

L’ UNICEF e la sua instancabile
missione al servizio dell’infanziail Sindaco e l'Amministrazio-

ne Comunale così sensibile
ai diritti dell'infanzia e ha
portato il resoconto del Co-
mitato sui diritti dell'infan-
zia delle Nazioni Unite ri-
guardo all'attuazione, nel
nostro paese, dei due Pro-
tocolli opzionali alla Con-
venzione sui diritti dell'infan-
zia, che vertono sulla vendi-
ta dei minori, sulla prostitu-
zione e sulla pornografia
minorile e sul coinvol-
gimento dei minori nei con-
flitti armati.
Il Comitato ha indirizzato al
Governo una serie di racco-
mandazioni: ha esortato
l'Italia a dotarsi di un'istitu-
zione nazionale indipenden-
te a tutela dei diritti umani;
ha lamentato la mancanza di
dati esaustivi sulla condizio-

I l Presidente dell'UNICEF
di Pavia, Dott.ssa Marta
Germani, ha ringraziato

canza di strutture di acco-
glienza adeguate per i mino-
ri che arrivano da paesi
extracomunitari; l'alto tasso

role toccanti in ricordo dei ca-
duti: «Noi anziani, fratelli ed
amici, reduci della guerra
1940-45 ancora presenti, Li
ricordiamo quando nel fiore
della loro giovinezza, chiama-
ti a servire la Patria e ubbi-
dienti al proprio dovere, per-

4 Novembre: il Sindaco Rho ha guidato la delegazione comunale

La commemorazione dei Caduti

Con una delegazione
comunale guidata dal
Sindaco e dal signor

Antonio Belloni, Casorate
Primo ha ricordato il 4 no-
vembre scorso i suoi caduti
in guerra: il signor Belloni,
classe 1922, visibilmente
commosso, ha rivolto il se-
guente messaggio ai presen-
ti. «Ringrazio il Signor Sin-
daco per avermi invitato con
tutti Voi rappresentanti comu-
nali e cittadini in questa ri-
correnza del 4 novembre, Fe-
sta nazionale di tutti i Caduti
in guerra. Qui riuniti ai piedi
di questo monumento stori-
co cittadino, simbolo di me-

sia. Non possiamo dimenti-
care i prigionieri di guerra de-
portati nei campi di concen-
tramento, morti di fame e di
malattia; i prigionieri civili,
inermi, di ogni sesso ed età,
anche bambini, finiti nei cam-
pi di sterminio nazisti dove
trovarono la morte nelle ca-
mere a gas, resi poi cenere
nei forni crematori per far
perdere ogni loro possibile
identità. Facciamo monito
alle giovani e future genera-
zioni che non sia dimentica-
ta la voce di questi martiri;
siano debellate le armi della
guerra e regni nel mondo la
ragione della pace».

Via Italo Santini, 33
27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 9056293

SI CONFEZIONANO
CAMICIE SU MISURA INGRAM

(No Stir o, English, Diplomatica)
MARCHI UOMO :

Ingram, Duca Visconti, Danieli Line,
Fila, Missoni

MARCHI DONNA :
Lovable, Sisi, Fila, Golden Lady,

Giorgia Netti, Mariella Rosati, Futura,
Rams, Jonk, Positive Group, Yesmy,
Samara (taglie conformate fino alla 60),
Impose, Luisa Lorenzi, Janis, capi da

cerimonia Modatela (fino alla 64)
SCONTO PRO LOCO 10%

to centrale e le Regioni» ha
detto Germani, «e tra i di-
versi organi che hanno man-
dato in materia di infanzia
(Ministeri, Osservatorio Na-
zionale per l'Infanzia e l'Ado-
lescenza, Comitato inter-
ministeriale per la lotta alla
pedofilia, ecc.); devono inol-
tre essere garantite adegua-
te risorse economiche, insie-
me ad una programmazione
periodica delle politiche per
i minori, oltre alla definizio-
ne di standard minimi comu-
ni tra le Regioni in materia di
servizi sociali per l'infanzia».

ne dei minori in generale e,
nello specifico, di quelli rien-
tranti nelle fasce "vulnera-
bili"; ha denunciato la man-

DAL 26 NOVEMBRE APERTO TUTTE LE DOMENICHE

OLTRE AL MINISTRO Rosy
Bindi e al Sindaco Rho, han-
no pronunciato un discorso
l’Assessore all’Istruzione e
Cultura Giovanna Belloni e
la Presidente dell’UNICEF di
Pavia Marta Germani. Di se-
guito alcuni passaggi.

di abbandono scolastico
nella scuola secondaria; il
numero elevato di gravidan-
ze e disturbi alimentari tra

«O

le adolescenti; la mancanza
di una legge nazionale che
proibisca la vendita di armi
leggere a paesi che permet-
tono ai minori di 18 anni di
partecipare alla guerra.

ccorre un ade-
guato coordina-
mento tra lo Sta-

Al tavolo, da sinistra,
l'Assessore Giovan-
na Belloni, la Presi-
dente UNICEF Pavia
Marta Germani e
Monsignor  Angelo
Mascheroni, durante
un momento della
cerimonia.

«Occorre più
coordinamento
tra Ministeri
ed altri enti»

Orario Continuato solo Venerdì
e Sabato

sero la vita. I
loro corpi fu-
rono disper-
si nelle sab-
bie infuo-
cate del de-
serto Mar-
marico d'A-
frica, nei Bal-
cani d'Euro-
pa e nelle di-
stese im-
mense, geli-
de e inneva-
te della Rus-

moria dei propri figli caduti,
deponiamo questa corona.
Ricordiamo la loro mancata
voce, monito di dialogo e di
libertà, di pace e fratellanza,
nella nostra Italia e nel mon-
do».

I n una bella lettera di qual-
che tempo fa, Antonio
Belloni ha espresso pa-

IMMAGINE:
FOTOSTUDIO

GIANNI.

Il Sindaco Rho e il
signor Antonio

Belloni davanti al
Monumento ai
Caduti in piazza

Contardi.
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Una realta ricca e variegata, in cui operano insieme Comune, Scuola, CAG e Oratorio

Tra le manifestazioni della “Giornata del Bambino” una serata dedicata ai servizi offerti dal paese per i suoi piccoli e giovani concittadini

I servizi del paese per crescere un bambino

nerdì 27 ottobre un'assem-
blea aperta ai cittadini, in par-
ticolare ai genitori, per pre-
sentare tutti i servizi per bam-
bini e adolescenti attivi sul
territorio di Casorate.
L'Assessore Istruzione e
Cultura Giovanna Belloni ha
riassunto il senso del lavoro
educativo svolto dai diversi
"attori" presenti nell'ambito
territoriale con la frase "ci
vuole un paese intero per
crescere un bambino": oc-
corre cioè realizzare un siste-
ma educativo integrato per
dare un'ampia offerta di ser-
vizi, spazi e opportunità in cui
Comune, Scuola, Parrocchia,
Oratorio e Associazioni lavo-
rino insieme per offrire ai
bambini e ragazzi una sorta
di percorso guidato in cui
non vengono mai lasciati
soli.

N ell'ambito della "Gior-
nata del Bambino" è
stata organizzata ve-

di Elisabetta Pelucchi

sivo E.F. di Savoia, ha sot-
tolineato l'importanza della
serata, perché tra pochi gior-
ni il 20 novembre c'è la ricor-
renza della Dichiarazione dei
Diritti dell'Infanzia del 1989,
tra i quali l'istruzione ha un
ruolo preponderante; «Es-
sere qui come rappresentan-
te della scuola significa ri-
conoscere alla scuola un
ruolo centrale, di presidio
contro l'isolamento e la soli-
tudine, di agente attivo nel-
l'educazione dei ragazzi an-
che oltre l'orario scolasti-
co», ha detto la Preside, «ab-
biamo scelto di essere una
"comunità educante" che
ha come missione la forma-
zione dell'uomo e del citta-
dino nel rispetto delle carat-
teristiche individuali, cultu-
rali e sociali. Vogliamo "edu-
care a crescere": da sola la
scuola non può farcela, oc-
corre una comunità educan-
te. Un comune è un luogo di
relazioni dove si può cresce-
re e far crescere, può diven-
tare la sede di laboratori cre-
ativi ed educativi curati dai
diversi enti che lavorano e
progettano insieme alla
scuola».

L a Dirigente Scolastica
Paola Donatella Pen-
na, Istituto Compren-

interno per ragazzi, insegnanti
e genitori, che ha preso il via
nel '99 dapprima su un pro-
getto dell'Asl per prevenire il
disagio giovanile e in parti-
colare le tossicodipendenze.
Negli anni il progetto si è am-
pliato a consultorio di accom-
pagnamento nella crescita dei
ragazzi, per prevenire i disagi
propri dell'età evolutiva.

ti, familiarizza con i ragazzi;
successivamente avvengo-
no i colloqui, su richiesta dei
ragazzi, singoli o anche in
gruppetti. Lo Sportello ascol-
ta, dà risposte, quando ne-
cessario invia il ragazzo a
strutture esterne alla scuola

Centro Ascolto
Psicologico

G
reli presso la Scuola Media
di Casorate Primo. Lo Spor-
tello Ascolto, curato dal Dr.
Moroni, è un consultorio

estito dal Dott. An-
gelo Moroni e dalla
Dott.ssa Elena Au-

(Asl o CAG); è in contatto con
il Servizio Tutela Minori del
Comune di Landriano per i
casi particolari. Lavora in col-
legamento con il Centro
Ascolto Adolescenti e Fami-
glie "Farsi sentire" gestito
dalla Dr.ssa Aureli che si oc-
cupa dei ragazzi più grandi
(dagli 11 ai 21 anni) e delle
loro famiglie, ma viene utiliz-

zato molto anche dagli in-
segnanti. Prima di questo
servizio, chi aveva bisogno
doveva rivolgersi all'Asl,
andare a Pavia o a Certosa;
invece il Centro Ascolto
funziona all'interno della
scuola otto ore alla settima-
na, e tantissimi sono i ragaz-
zi e gli adulti che vi accedo-
no.

'80 come progetto della Re-
gione, a Casorate è stato cre-
ato nel 1989: dapprima si ri-
volgeva solo ai ragazzi se-
gnalati per problematiche,
mentre nel '94 si è trasferito
dalla Scuola materna al-
l'Oratorio, diventando un mo-
mento importante di collabo-
razione tra Comune e Parroc-
chia, senza dispersione di
energie. Attualmente sono

circa un centinaio i bambini
e i ragazzi seguiti da 5 ope-
ratori. Le attività sono così
strutturate: per la scuola me-
dia inferiore tutti i pomerig-
gi dalle 14,15 alle 18,15 fun-
ziona il servizio doposcuola
con compiti e lavori di grup-
po; terminati i compiti i ra-
gazzi giocano all'aperto nel-
la bella stagione e nei saloni
durante i mesi invernali. Una

Centro di
Aggregazione
Giovanile (CAG)

C
i ragazzi in età scolare, pre-
adolescenziale e adole-
scenziale. Nato negli anni

oordinato da Carlo
De Vecchi, è attivo
da molti anni, segue

volta al mese viene organiz-
zata una festa serale. Per la
scuola elementare il CAG
supporta il servizio post-scuo-
la; all'uscita, i bambini ven-
gono accompagnati dagli
operatori all'Oratorio, fanno
merenda (offerta dal Comu-
ne) e poi trascorrono il tem-
po in varie attività, nell'atte-
sa che arrivino i genitori a
prenderli.

ratorio dj "Diskettini", che
tanto successo ha già riscos-
so, rivolto ai ragazzi oltre la
terza media; un'occasione di
aggregazione per i ragazzi
più grandi, che poi mettono
a frutto quanto imparato nel-
le varie feste organizzate
dall'Oratorio.

impegna nell'educazione di
bambini e ragazzi seguendo
un duplice cammino: in primo
luogo si pone la finalità di far
crescere un bambino in tutte
le sue dimensioni, coltivando
la sua crescita spirituale, co-
municando i valori cristiani,
per accompagnarlo in un pro-
cesso di maturazione e con-

sapevolezza; in secondo luo-
go, l'Oratorio si apre a tutti,
dà a tutti la possibilità di in-
contrarsi e di conoscersi, in-
segna a vivere la tolleranza, il
rispetto reciproco e la solida-
rietà. "Ciò che noi siamo e ciò
che noi abbiamo possiamo
condividerlo con gli altri: è
questo il fondamento di tutta

Oratorio

D
le le finalità dell'Oratorio,
perché le attività svolte
sono talmente tante che ri-
sulta difficile sintetizzarle.
Da sempre la Parrocchia si

on Riccardo Castelli
ha presentato con
un discorso genera-

l'attività oratoriana" ha det-
to Don Riccardo "e non ho
mai conosciuto un paese in
cui Parrocchia e Comune si-
ano così attenti alle
problematiche sociali e
caritatevoli, unendo le loro
forze per concorrere a una
crescita completa degli indi-
vidui".

razione di Don Sante, che ha
accolto la proposta e messo
a disposizione i locali presso
la Casa Parrocchiale. Lo sco-
po era quello di creare uno
spazio in cui i bambini fino ai
cinque anni potessero
incontrasi e giocare libera-
mente, ma soprattutto di cre-
are un luogo di incontro e ag-

la ludoteca accoglie i piccoli e
i loro genitori in un ambiente

Ludoteca
“Casa dei
Folletti”

R
anni fa grazie alla collabo-

esponsabile Paola
Repossi. La ludo-
teca è nata quattro

coloratissimo e sicuro, pie-
no di giochi e divertimenti;
inoltre svolge un'importante
attività di supporto a mam-
me e papà attraverso incon-
tri qualificati con esperti -pe-
diatri, psicopedagosti ecc. -
per conoscere a fondo i vari
aspetti della crescita fisica e
psicologica dei loro figli.

ora punta ad essere un ser-
vizio educativo, che metta a
disposizione dei piccoli dei
validi strumenti di confronto
e arricchimento culturale. Co-
ordinato dalla Dr.ssa Cristi-
na Cainarca, l'attività del nido
punta ad un percorso di for-
mazione e aggiornamento
delle educatrici, in grado di

rispondere alle necessità del-
le famiglie; le educatrici han-
no come interlocutori i geni-
tori, per affrontare le
problematiche quotidiane e
confrontarsi per piccole os-
servazioni. Si va verso un
progetto educativo del nido
che coinvolga sempre di più
le famiglie.

Asilo Nido

A
dualmente trasformato per
seguire le evoluzioni socia-
li ed educative. Se all'inizio
lo scopo principale era la
sorveglianza dei bambini,

silo Nido: aperto nel
1974, l'asilo nido
comunale si è gra-

bini prossimi all'entrata
nella scuola materna pres-
so la Casa dei Folletti: al
momento sono cinque i
bambini che usufruiscono
del servizio, in orario mat-
tutino.

aiutare bambini e ragazzi
le cui famiglie siano
momentanenamente in dif-
ficoltà; affidando i minori
a famiglie (o anche a
single) che tempora-
nemante possano occupar-
si di loro, il servizio svolge
il duplice ruolo di aiutare
il minore e di dare alla sua
famiglia di origine la pos-
sibilità di riprendersi e di
risollevarsi, per potere poi
riaccogliere il bambino.
L'affido può durare pochi
mesi oppure anni, può es-

sere a tempo pieno o solo
diurno, può riguardare
solo i week end o i periodi
di vacanza; da qualche
mese il servizio è attivo sul
territorio per far conosce-
re e diffondere la cultura
dell'affido; si vuole creare
un gruppo di famiglie e di
singoli disponibili al-
l'esperienza, che vengono
preparati dalle psicologhe
e accompagnati in tutte le
fasi, garantendo un soste-
gno e un controllo conti-
nuo della situazione.

Servizio
di Affido
Familiare

C
ni e Dr.ssa Simona
Lombardi, il servizio si
svolge nell'ambito dei
Piani di Zona, coinvol-
gendo altri comuni della
provincia di Pavia. Lo
scopo del servizio è di

oordinato dalle
psicologhe Dr.ssa
Anna Maria Paga-

re la famiglia di origine,
per superare i problemi e
le difficoltà e poter poi
riaccogliere il bambino.

con i propri figli. Coordinati
dal Prof. Eugenio Rossi,
Criminologo e Docente al-
l'Università Bicocca di Mi-
lano, gli incontri sono stati
organizzati dal Comune su
iniziativa dello scomparso
Assessore Francesco Ro-
tundo. Scopo degli incontri
era quello di coinvolgere i
genitori, sollecitarli ad espri-

ono stati organizzati
poi degli incontri sen-
za esperti, curati dal Dr.

Cassetta
degli Attr ezzi

È
e rivolti alle famiglie per
dare loro gli  "attrezzi" giu-
sti per affrontare le
problematiche educative

 il titolo di una se-
rie di cinque incon-
tri tenuti da esperti

Licata, in cui i genitori era-
no sollecitati a dialogare
e confrontarsi tra di loro:
lo scopo era superare l'im-
barazzo che porta le fami-
glie a chiudersi e a non
chiedere aiuto, con la con-
seguenza che i problemi
sfuggono di mano e di-
ventano poi difficili da ri-
solvere.

svolgendo da tempo un la-
voro di monitoraggio dei
gruppi adolescenziali pre-
senti sul territorio di
Casorate, coordinato dal Co-
mune, per conoscere i ragaz-
zi, i luoghi di ritrovo, i tempi
e le modalità di divertimento.
Profondo conoscitore della
realtà adolescenziale, Licata
ha già coordinato lil proget-
to "Diskettini" con il CAG;
nel corso della serata ha pro-
iettato delle diapositive che
documentano come un grup-
po di adolescenti di Casorate
trascorra il tempo libero. I ra-
gazzi hanno scelto come luo-
go di ritrovo i capannoni ab-
bandonati dell'ex Omino di
Ferro, che hanno trasforma-
to in palestre dove esercitar-
si con lo skate board.

della pericolosità del luogo,
il prof. Licata ha spiegato
come i ragazzi abbiano la ne-
cessità di vivere luoghi e spa-
zi secondo delle modalità
necessariamente diverse da
quelle degli adulti, che non
devono scandalizzarci, ma
sollecitarci a prendere in
considerazione le loro esi-
genze, rispettandole e dan-
do loro la possibilità di met-
terle in pratica. Creare uno
spazio per i giovani significa
farlo creare da loro, non con-
fezionarlo a priori con i crite-
ri di noi adulti, altrimenti si
costruiscono edifici e luoghi
che rimangono deserti.

Dapprima lo psicologo
entra nelle classi, os-
serva i comportamen-

Da gennaio ripartirà
l'iniziativa con il
Prof. Licata del labo-

Educazione,
ma anche crescita

spirituale,
comunicando
ai ragazzi i

valori cristiani

A

gregazione per mamme e
papà, dove poter fare amici-
zia, dialogare, confrontare
problematiche ed esperienze.

perta tutti i pomeriggi
dalle 16 alle 18,30
(escluso i mesi estivi),

E’ stato attivato dal
Comune anche un
servizio per i bam-

mere dubbi e perplessità, a
mettere in luce i problemi con
i figli, e fornire loro degli
strumenti per affrontare la
situazione, dando indicazio-
ni precise anche sui servizi
specifici attivi sul territorio.

S

Contemporaneamente
i servizi sociali si
occupano di segui-

Si aiutano i
minori e si dà

la possibilità alle
famiglie d’origine

di risollevarsi
I l Prof. Salvatore Licata,

Sociologo ed esperto di
politiche giovanili, sta

i fronte allo sconcer-
to dei genitori presen-
ti, preoccupati ancheD

fiorito un dibattito molto ar-
ticolato e ricco di spunti di
riflessione. Tutti gli interve-
nuti e gli esperti si sono di-
mostrati colpiti dalla ricchez-
za dei servizi e degli spazi
educativi presenti a
Casorate, che manifesta una
grande attenzione ai bambi-
ni e ai ragazzi, non così diffu-
sa in altri paesi e città.

M olte le domande e gli
interventi dei geni-
tori presenti; ne è

I giovani devono
vivere gli spazi
in modo diverso
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Sarà l’interlocutore tra le categorie rappresentate e le istituzioni,
ma anche un organismo di coordinamento per i soci sul territorio

La neonata associazione riunisce commercianti, artigiani e professionisti attivi in paese; nove soci fondatori e un presidente, Luigi Scotti

È nata l’ARCA, un nuovo punto di riferimento

L a Regione Lombardia
ha assegnato al Comu-
ne di Casorate un rim-

borso di 40 mila euro per i la-
vori effettuati sugli edifici del-
la scuola media, in particolare
per il rifacimento e la sostitu-
zione del tetto, l'installazione
di uscite di sicurezza, la sosti-
tuzione di termosifoni, l'abbat-
timento delle barriere archi-
tettoniche, la costruzione di
servizi igienici per portatori di
handicap. Sono iniziati i lavori
alla mensa scolastica, secon-
do il cronoprogramma concor-
dato dall'amministrazione co-
munale con l'impresa esecutri-
ce e comunicato alla Dirigente
dell'Istituto Comprensivo.

Scuole medie
Un rimborso
dalla Regione

CASORATE PRIMO  - Appar-
tamento posto al primo piano,
composto da soggiorno con ter-
razzo, cucina abitabile con bal-
cone, camere, bagno, ripostiglio
lavanderia. Box e cantina. Mq.
78 c.a.           Euro 150.000,00

CASORATE PRIMO  - Appar-
tamento al secondo piano, com-
pletamente mansardato con tra-
vi a vista, e composto da sog-
giorno con camino e cucina a
vista, due camere, bagno. Ri-
strutturata con ottime finiture.

Euro 155.000,00

CASORATE PRIMO  - Appar-
tamento mq. 98 c.a., al secon-
do piano di minipalazzina; com-
posto da soggiorno, cucina
abitabile, due camere da letto,
bagno, 2 balconi, cantina e box
doppio.         Euro 180.000,00

CASORATE PRIMO  - Appar-
tamento di mq. 100 c.a., al se-
condo piano di minipalazzina;
composto da ingresso, soggior-
no, cucina abitabile, due came-
re da letto, bagno, 2 balconi.

Euro 180.000,00

CASORATE PRIMO  - Splen-
dida casa di corte in centro pae-
se, su due livelli e composta da
ampio soggiorno con camino,
cucina abitabile, bagno e riposti-
glio; al primo piano tre camere
da letto, bagno, un balcone; giar-
dino privato mq. 160. Finiture di
pregio.           Euro 230.000,00

CASORATE PRIMO  - Casa
semindipendente su due livelli,
composta da soggiorno con cu-
cina a vista, due camere, bagno,
doppia esposizione con due bal-
coni, veranda e cantina.

Euro 150.000,00

CASORATE PRIMO  - Villetta
a schiera mq. 150 c.a. compo-
sta da quattro locali più doppi
servizi, locale hobby, doppi ser-
vizi, due ripostigli, veranda,
terrazzo, box, giardino priva-
t o .

Euro 250.000,00

CASORATE PRIMO  - Villetta
a schiera mq. 140 c.a. compo-
sta da quattro locali più doppi
servizi, doppi servizi, tre bal-
coni, ripostiglio, locale calda-
ia, box doppio, giardino priva-
t o .

Euro 250.000,00

CASORATE PRIMO  - Casa
semindipendente su due livelli,
composta da soggiorno con cu-
cina a vista, due camere, ba-
gno, doppia esposizione con
due balconi, veranda e cantina.

Euro 150.000,00

CASORATE PRIMO  - Appar-
tamento posto al terzo piano,
composto da ingresso, soggior-
no, cucina abitabile, due came-
re, bagno, due balconi, posto
auto di proprietà. Mq. 85 c.a.

Euro 155.000,00

TRIV OLZIO - Appartamento
posto al piano primo, composto
da soggiorno, cucina a vista con
terrazzo, due camere, bagno, bal-
cone, box. Mq. 75 c.a.

Euro 138.000,00

TORRADELLO DI BA TTUDA
- Appartamento posto al primo
piano, composto da soggiorno, cu-
cina abitabile, due camere, bagno,
due balconi, cantina, box e posto
auto di proprietà. Mq. 90 c.a.

Euro 125.000,00

MOTT A VISCONTI  - Casa di
corte completamente ristruttura-
ta e composta da ingresso, sog-
giorno con cucina a vista, camera
da letto e bagno. Scelta da capito-
lato.                 Euro 125.000,00

MOTT A VISCONTI  - Bilocale
al piano terra di minipalazzina,
composto soggiorno con cucina a
vista, camera da letto, bagno, bal-
cone, terrazzo, cantina, box e giar-
dino privato. Pronta consegna.

Euro 138.000,00

BUBBIANO  - Casa semindipen-
dente su due livelli mq. 140 c.a.;
composta da soggiorno con cami-
no, sala da pranzo, cucina abitabile,
tre camere da letto, doppi servizi,
ripostiglio, balcone. Rustico su due
livelli adibito a box.

Euro 230.000,00

BESATE - Appartamento al pri-
mo piano in villa bifamiliare, com-
posto da ingresso, cucina abitabile,
ampio soggiorno, bagno, due ca-
mere da letto con ampio balcone,
box e cantina.

Euro 180.000,00

Tel. 02 90059282
Cell. 340 2775468

CASORATE PRIMO (PV)
Via Santagostino, 2

E-mail: mina1965@msn.com

Albo Mediatori CC.IAA. Pavia n. 2140

di Drammis Filomena

In primo luogo perché negli
ultimi anni l'offerta commer-
ciale e professionale in Italia
ha subito grandi trasforma-
zioni e chi non è in grado di
adattarsi ai cambiamenti è
destinato a scomparire dal
mercato. "Arca" è un'oppor-
tunità di promozione delle ri-
spettive attività per gli asso-
ciati ma, soprattutto, inten-
de proporsi come marchio di
garanzia di professionalità e

L o scorso 25 ottobre
2006 è stata ufficial-
mente costituita con

serietà nel rapporto fiduciario
tra gli iscritti e la clientela; ciò
servirà anche per porre un ar-
gine all'invadenza dei circui-
ti commerciali della media e
grande distribuzione e alle
nuove tecniche di pubblicità
che invadono le nostre case.
In secondo luogo, perché da
troppo tempo queste catego-
rie produttive non hanno
voce in paese perché manca
una rappresentanza qualifi-

cata capace di dialogare con
le istituzioni, in particolare
con l'amministrazione comu-
nale. Così, anche nel recente
passato, le scelte sui piani
commerciali, sulle aree pro-
duttive, sui parcheggi nelle
vie commerciali, ecc. sono
state prese senza sentire il
parere preventivo di alcuni
tra i più diretti interessati,
nello specifico i commercianti
e gli artigiani.

serio ed attendibile tra le ca-
tegorie rappresentate e le isti-
tuzioni, in grado di proporre
e non solo di bocciare, di la-
vorare per il bene comune dei
cittadini ma anche di conte-
stare scelte che possano
danneggiare o distruggere il
tessuto produttivo di
Casorate.

lungo termine:
• Rappresentare e tutelare
in ogni sede gli interessi
comuni degli associati per
ciascuna categoria, oltre
che quelli collettivi per
tutte le categorie;
• Offrire consulenza
qualificata e spunti
propositivi all'amministra-
zione comunale, in relazio-
ne alle problematiche di
commercio, artigianato e
libere professioni, così da
coniugare sempre gli
interessi generali della
cittadinanza con quelli
particolari delle categorie
produttive;
• Offrire agli associati
un'organizzazione di base
integrata tra le diverse
categorie, tesa a moltipli-
care le opportunità di
mercato per ciascuna
singola categoria;
• Promuovere le attività
degli associati, innescan-
do processi di aumento
della loro competitività sul
territorio e al tempo stesso
di crescita professionale;
• Partecipare attivamente
alla vita sociale del paese
con iniziative complemen-
tari a quelle organizzate
da altre Associazioni già
presenti.

L’ Amministrazione
Comunale ricorda
che lo SPORTELLO

la comunicazione ICI è pos-
sibile contattare l'ufficio Tri-
buti ai seguenti numeri: In-
formazioni telefoniche:
02/905195220 - fax 02/
905195238 - mail: tributi
@comune.casorateprimo.pv.it

ORARI DI
APERTURA UFFICIO
Mattina: dal lunedì al
venerdi dalle ore 9.00-12.30
Pomeriggio: il martedì e il
giovedì: dalle ore 16.30-18.00
E'  sempre attivo lo sportello
catastale per l'emissione del-
le visure aggiornate tutti i
giovedi' mattina (9.00-12.30)
al costo di euro 3,50.

Imposta comunale
Riapre lo
Sportello ICI

ICI aprirà il 1° dicembre per
assistenza e calcolo  gratui-
to in previsione della sca-
denza del versamento ICI
SECONDA RATA il 20 di-
cembre 2006. Tutti i cittadi-
ni che hanno acquistato o
venduto immobili durante
l'anno 2006, dovranno inol-
tre presentare la COMUNI-
CAZIONE ICI 2006 (entro 60
giorni dalla stipula del con-
tratto), modulo disponibile
presso l'ufficio tributi.

Si ricorda che per avere
informazioni o chiari-
menti sul calcolo e sul-

qualche tempo ad un'interes-
sante iniziativa per premiare
la clientela più affezionata:
una raccolta punti che regala
fantastiche settimane di va-
canza in villaggi turistici e
residence nelle più belle loca-
lità italiane di mare e monta-
gna, come da catalogo
"Iperclub Vacanze" (per info
199 110 110 oppure www.
iperclub.it ). Ogni esercizio
commerciale regala i punti
ogni tot euro di spesa (va-

CENTRO MEDICO POLISPECIALISTICO ED ODONTOIATRICO
Direttore Sanitario Dott. A.S.Baruch

VISITE AMBULATORIALI E DOMICILIARI
REPERIBILITÀ TELEFONICA SERALE E FESTIVA

Via Santagostino, 3 - 27022 Casorate Primo PV
(sopra Banca Regionale Europea)

PER INFORMAZIONI E APPUNTAMENTI

TEL. 02 90097869
Aut. San. ASL Pavia n. 496/1.0 del 10/11/2005 - Aut.Ord. Medici Pavia n. 66 del 28/11/2005

PRESSO IL CENTRO SI ESEGUONO: ECOGRAFIE, ECOCOLOR-
DOPPLER, MOC AD ULTRASUONI ED RX PANORAMICHE DIGITALI

atto notarile l'associazione
"ARCA Casorate Primo-
Commercianti, Artigiani &
Professionisti", con nove
soci fondatori e Presidente
Luigi Scotti. "Arca" è un'as-
sociazione locale che rag-
gruppa e rappresenta le rela-
tive categorie produttive che
operano a Casorate Primo;  è
qualcosa di diverso dalle rap-
presentanze già presenti in
paese per ciascuna catego-
ria e proprio per questo non
si pone in conflitto con esse,
anzi, col tempo potrà diven-
tarne organismo di riferimen-
to e coordinamento sul terri-
torio.

Perché una nuova asso-
ciazione? Sostanzial-
mente per due motivi.

Associazione si
identifica dunque
quale interlocutoreL’ Ecco gli obiettivi che

l'Associazione si pro-
pone a breve, medio e

È PARTIT A LA  RACCOLTA PUNTI IN MOL TI NEGOZI

Fai la spesa a Casorate e
vai al mare o in montagna

M riabili dai 5 ai 10 euro): rag-
giunti i 104 punti il cliente può
usufruire di una settimana di
soggiorno per due adulti e un
bambino; se raggiunge i 208
punti il soggiorno di una set-
timana vale per quattro adulti
più un bambino. I punti "Va-
canza più" si raccolgono in
tutti gli esercizi convenzionati
a Casorate Primo e non solo,
perché la raccolta funziona in
tutta Italia e varrà fino al 2010.
E' una simpatica iniziativa che
dà ai clienti un'opportunità in

olti commercianti di
Casorate Primo
hanno aderito da

più rispetto alla solita spesa;
ecco l'elenco degli esercizi
commerciali che aderiscono
(in continuo aggiornamento,
perché sempre nuovi se ne
aggiungono): Panetteria
Grimaldi; Frutta & Verdura
Manganiello; Panetteria
Nonsolopane; Trattoria Co-
rona; Latteria Dilemma Caffè;
Erboristeria Il Rimedio Natu-
rale; Salumeria Sacchi Mirelli;
Colorificio Finardi Augusta;
Bar Praticello; Lo Zoo di
Casorate.

www.iperclub.it

Scotti Luigi (Presidente)
02 9056393 - 349 8351602 • lu.scotti@tiscali.it
Prini Amanda (Vice Presidente)
02 90097326 - 348 8500603 • info@fioridiamanda.it
Poli Dell'Anna Lucia (Vice Presidente)
02 90097949 - 347 2541638 • poli.dellanna@tiscali.it
Chiarakul Paolo (Segretario)
02 70059964 - 339 8206139 • info@crkelettronica.it
Piacentini Edoardo (Stampa)
02 90097949 - 347 8797851 •
edoardo.piacentini@snamprogetti.eni.it
Lamastra Luciano (Tesoriere)
02 9051317 - 348 7222039 • lamastraluciano@msn.com
Trimboli Nicola  (P.R.)
02 9056667 - 348 7350292 • domenico.trimboli@jumpy.it
Tedesco Giuseppe (P.R.)
02 90097453 - 348 5725572 • autotedesco@tiscali.it
Tonarelli Giovanni (Rev. Conti)
02 90097811 - 338 6189498 •
giovanni.tonarelli@cogedeconsulting.it

Associazione ARCA / 2  Chi contattare
per ricevere informazioni e per iscriversi:
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«Vogliamo attivarci per costruire una nuova scuola e offrire un’istruzione
ad un numero sempre maggiore di bambini e ragazzi bisognosi»

La vacanza, che è diventata una straordinaria esperienza, vissuta da sei giovani di Casorate Primo alla missione di Chirundu (prima parte)

Un mese trascorso col nostro Don Michele

Questo è il racconto di
una vacanza speciale
trascorsa da sei gio-
vani di Casorate con

importante di confine, affac-
ciato sul fiume Zambesi; «E'
una cittadina ricca di traffici
commerciali, con la dogana,
grande movimento di gente e
di merci, tantissime persone
che arrivano dai dintorni per-
ché lì si trova lavoro; in un
continuo via vai di gente è
difficile sapere quanti siano
gli abitanti, anche perché non
esiste l'anagrafe. La missione
comprende la chiesa parroc-
chiale, le scuole, l'ospedale,
l'orfanotrofio, con annessa la
casa delle suore. Nell'ospedale
lavorano da parecchi anni due
medici italiani, più alcuni vo-
lontari; infermieri e inservien-

in quanto è sostenuto dalla
Diocesi di Milano, che prov-
vede anche periodicamente
all'invio di container con
apparecchiature e farmaci.
Oltre al pronto soccorso vi
sono quattro reparti: medici-
na, chirurgia, ostetricia-gine-
cologia, pediatria. Accanto
all'ospedale c'è un centro che
si occupa di Aids, diffonden-
do informazione, promuoven-
do gli screening diagnostici,
anche lavorando sul territo-
rio; l'Aids è un vero flagello,
come in tutta l'Africa anche
in Zambia la popolazione ne è
pesantemente colpita. Ogni
giorno aumenta vertiginosa-
mente il numero dei morti, del-
le persone che contraggono
la malattia, dei bambini che ri-
mangono orfani e sono an-

media era di 45 anni; ora è sce-
sa a 35 anni».
Nella scuola della missione ci
sono circa 350 bambini, a par-

«Anche qui
nello Zambia,

ogni giorno aumenta
vertiginosamente il
numero dei morti

per AIDS»

tire dalla scuola materna fino
alle classi più elevate.
«Proprio per accogliere tutti i
bambini, che non trovano più
spazio nell'edificio scolastico,
sono state provvisoriamente
allestite due aule all'interno di
due container, che sotto il sole
si arroventano e diventano
invivibili; ci piacerebbe aiu-
tare Don Michele ad ampliare
l'edificio esistente, per ospi-
tare sempre più bambini e ra-
gazzi. L'istruzione infatti non
viene garantita dallo stato, ma
vi si accede solo a pagamen-
to; la scuola della missione
non solo garantisce l'istruzio-
ne gratuita a quei bambini che
altrimenti non avrebbero ac-
cesso alle scuole perché po-
veri, ma garantisce loro anche
un pasto gratuito al giorno,
che per molti rimane l'unico.
Tutto al femminile è invece
l'orfanotrofio, che accoglie 60
bambine ed è gestito dalle
suore».
Lo Zambia si trova nell'Africa
centro-meridionale, è grande

CASORATE PRIMO  / Attualità

Don Michele in Zambia:
un'estate che non dimentiche-
ranno, un'esperienza costrut-
tiva che li arricchiti spiritual-
mente e che hanno voluto
condividere con quanti affet-
tuosamente seguono e so-
stengono Don Michele nel
suo cammino. Clara, Lorenzo,
Nadia, Luca, Sara e Daiana ci
raccontano la "loro Africa".
«Siamo partiti il 16 agosto e
rientrati quasi un mese dopo,
il 12 settembre; eravamo felici
di incontrare Don Michele
nella sua nuova Parrocchia,
di condividere la quotidianità
della sua esperienza e di co-
noscere un paese tanto lon-
tano dal nostro, non solo ge-
ograficamente ma anche per
mentalità, cultura e condizio-
ni di vita».

Chirundu, dove si tro-
va la Missione di Don
Michele, è un centro

zione lussureggiante e moltis-
simi animali selvaggi; dalle fi-
nestre delle nostre stanze alla
missione vedevamo gli ippo-
potami sguazzare nello
Zambesi o gli elefanti nel cor-
tile. C'è una luce accecante, i
colori quasi abbaglianti, ma ciò
che più colpisce è la gente,
sempre sorridente,  cordiale e
accogliente. L'ospitalità è sa-
cra, quando si arriva in un vil-
laggio tutti ti vengono incon-
tro, felici di avere degli ospiti.
Siamo rimasti molto colpiti dal
loro atteggiamento sereno nei
confronti della vita e delle av-
versità, di tranquilla accetta-
zione, così diverso dal nostro
modo ansioso e interventista
di affrontare le cose". Il sorri-
so della gente, anche tra mise-
ria e malattie.

(fine prima parte)

ch'essi contagiati dalle loro
madri al momento della nasci-
ta.

Per dare un'idea della
gravità della situazione,
nel dopoguerra l'età

di Elisabetta Pelucchi

chi volesse sostenere la costruzione della nuova scuola,
può mettersi in contatto con:

GRUPPO DI SOSTEGNO AMICI DON MICHELE
Pierangelo Accorsi • pierangelo.accorsi1@virgilio.it
Cataldo Di Gangi • cataldo_digangi@tin.it
Tiziano Rossini • tiziano.rossini@libero.it
Enzo Terrevoli • enzo_terrevoli@alice.it
Conto corrente bancario n°  2359  ABI  05584  CAB  55710
presso la Banca Popolare di Milano filiale di Casorate
Primo intestato a: “Parrocchia San Vittore Martire - Don
Michele Missione Zambia”.

Via XXV Aprile, 7 - CASORATE PRIMO
Tel. 02 90097601

www.palestrasportsalute.it

Palestra di 500 mq con ampia
sala pesi e Cardiofitness attrezzata

Technogym®
Programmi d'allenamento personalizzati

Corsi di: Aerobica - Step - G.a.g.
Total Body • Spinning® • Kick Boxing
con il Maestro Alberto Zurma • Hata

Yoga • Balli latino-americani: Merengue
- Salsa - Bachata • Hip Hop e

Discodance per bambini/e e ragazzi/e
• Ballo liscio da sala

- BAGNO TURCO -

Lezioni private e collettive di
PILATES e Pancafit®

DENTAL
CENTER
DENTAL
CENTER

Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Medaglia d'Oro Ordine Medici Milano
Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico
Chirurgo Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale

tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione
Lombardia n. 419 - Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47

ti sono locali».
I medici dell'ospedale hanno
una sorta di "gemellaggio"
con il Policlinico San Matteo
di Pavia per la "telediagnosi":
la documentazione medica
(esami o referti) viene inviata
via e-mail per consultazioni
specialistiche, chiarimenti e
approfondimenti.

«L’ ospedale è il più
efficiente dello
Zambia del sud

più del doppio dell'Italia, ma
conta solo dieci milioni di abi-
tanti. E' tutto su un altipiano
che va dai 1.300 ai 1.850 metri,
tagliato da grandi fiumi, pri-
mo fra tutti lo Zambesi, che
danno acqua in abbondanza.

«La natura è strepi-
tosamente bella,
con una vegeta-

"Il Rimedio Naturale" di Via
Garibaldi 4 a Casorate Primo
per visitare il negozio rinno- www.amicidonmichele.org

Un grande aiuto morale ed economico arriva a Don
Michele dalla gente di Casorate, che da tanti anni
sostiene i suoi progetti con straordinaria generosità;

Come aiutare Don Michele nello Zambia
Qui sopra, foto di
gruppo durante una gita
con Don Michele e altri
ragazzi incontrati alla
Missione; a sinistra
l’interno della Chiesa
Parrocchiale di
Chirundu; in alto, Don
Michele durante una
gita sul fiume Zambesi.

INFORMAZIONE REDAZIONALE

S
Erboristeria in festa

abato 25 novembre a par-
tire dalle ore 16 siete tut-
ti invitati all'Erboristeria

vato negli arredi e nella dispo-
sizione. Con l'occasione ver-
ranno presentate le due nuo-
ve linee di "L'Erbolario" e
l'oggettistica marchio "Sia".
Non mancate!

“Il Rimedio Naturale” a Casorate Primo
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di Prini Amanda

www.fioridiamanda.it fioridiamanda@libero.it

Via Carlo Mira, 4 - CASORATE PRIMO (PV) Tel./fax 02 90097326

Orari: mattina 10.00-12.30 domenica compresa - pomeriggio 16.30-19.00 - Chiuso lunedì mattina

Per qualsiasi
informazione
rivolgersi al

“L aboratorio
dell’Arcobaleno”

Al “L aboratorio dell’Arcobaleno”...

...E se prenotate entro la fine di novembre,
avrete uno sconto particolare!
Un’opportunità in più

per chi programma i suoi regali!
Per tutti i clienti, una sorpresa speciale!

• Laboratorio Specializzato in Servizi per Matrimoni
• Bomboniere personalizzate e Liste Nozze

• Composizioni Floreali in genere • Composizioni personalizzate

Le Migliori Idee
  per i Vostri Regali

APERTO NELLE
DOMENICHE DI

DICEMBRE
10 - 17 - 24

Orari: 10-12,30
16,30-19
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Continuano i disagi per gli studenti pendolari: e pensare che è vietato viaggiare in piedi!

La denuncia dell’Associazione Genitori dà voce a una protesta che coinvolge anche i paese vicini: troppi i disagi nei collegamenti con Pavia

Vogliamo trasporti pubblici più efficienti

graficamente i loro viaggi,
sollecitato l'interessamento
dell'Amministrazione comu-
nale, richiamato l'attenzione
sulle responsabilità della So-
cietà SILA e presentato il
problema agli Assessorati ai
Trasporti delle Amministra-
zioni Provinciali di Pavia e
Milano. Si era svolto un in-
contro nel novembre 2005
con i sindaci della zona, gli
studenti, i rappresentanti
sindacali dei trasporti, la
Federconsumatori, per discu-
tere il problema: a seguito di
ciò era giunta una prima ri-
sposta della SILA, che ave-
va garantito al Sindaco Rho
che avrebbe provveduto a
mettere dei pullman doppi
negli orari di punta degli stu-
denti; fino ad ora nulla è cam-
biato. I ragazzi continuano a
viaggiare in condizioni
disagevoli e pericolose.
L'Associazione Genitori di
Casorate Primo si fa porta-
voce della protesta, una pro-
testa che è condivisa  anche
dagli utenti di Motta Viscon-
ti e Bereguardo; si sollecita

una cosa sola: viaggiare tra
disagi e scomodità.
Il collegamento con Pavia
presenta gravi problemi: ne-
gli orari di punta i pullman
arrivano alle fermate già stra-
carichi, obbligando i ragazzi
a stiparsi come sardine e ad
affrontare i tragitti in condi-
zioni non solo di disagio ma
soprattutto di grave perico-
lo. Basti pensare che i pull-
man dovrebbero viaggiare ri-
spettando il numero consen-
tito di passeggeri, tutti seduti
e nessuno in piedi nei corri-
doi o tra i sedili!

tudenti e pendolarismo,
due termini che nei no-
stri paesi significano

i nostri ragazzi», dicono i ge-
nitori di Bereguardo, «e pre-
tendiamo un servizio puntua-
le e sicuro; i pullman devono
rispettare gli orari e devono
far viaggiare i passeggeri in
condizioni di sicurezza».
Se i ragazzi sono costretti ad

ammassarsi uno sull'altro,
riempiendo ogni minimo spa-
zio compresi i corridoi, cosa
può accadere in caso di una
frenata brusca? E' giusto che
non possano andare a scuo-
la o arrivino in ritardo?
«Riteniamo che si debbano
unire le forze per far sentire la
nostra voce», conclude l'As-
sociazione Genitori, «perché
quando le segnalazioni e le
proteste rimangono isolate
non riescono ad essere accol-
te con la serietà necessaria.
Se a reclamare sono gli utenti
di più paesi forse si riuscirà
ad arrivare a una soluzione».

M

La bellissima esperienza tra i 40 mila atleti con i colori della Contrada e il ricordo di Piero

Alla Maratona di New York
la Contrada S.Antonio c’era!

issione compiuta!
Domenica 5 No-
vembre 2006 la no-

«N

to che alcuni ragazzi di Motta
non siano riusciti a scendere
in tempo, tanto il pullman era
stipato. E pensare che è vie-
tato far viaggiare in piedi i
passeggeri!

Gli stessi studenti lo
scorso anno, aveva-
no documentato foto-

coinvolgente e gratificante.
E lo è ancora di più se porti
con te un simbolo della tua
terra e se porti nel tuo cuore

stra bandiera ha sventolato
sulla "Grande Mela".
Partecipare ad una maratona
è un'esperienza eccezionale,
correre tra i grattacieli di
Manhattan, attraversare il
Bronx, tagliare il traguardo a
Central Park insieme a 40.000
atleti di ogni nazione e razza,
accompagnati per tutto il
percorso da musica, urla e
incitamenti, è ancora più

Via Santagostino, 35 - CASORATE PRIMO (PV)  tel. Ottica 02 9051027  tel. Foto 02 9056711

SETTORE OTTICA
Mar co Vai

OTTICO-OPTOMETRISTA

- ESAME VISIVO
- APPLICAZIONE LENTI A CONTATTO
   SIA TIPO “USA E GETTA”  CHE LENTI SU MISURA
   CON UTILIZZO DI MAPPATORE CORNEALE
- LABORA TORIO INTERNO COMPUTERIZZA TO
   PER MONTAGGIO OCCHIALI

SETTORE FOTOGRAFIA
Luciana Vai
FOTOGRAFA

- FOTO TESSERE DIGITALI ;  - RITRA TTISTICA ;
- FOTO PER CERIMONIE CON ALBUM PERSONALIZZA TI ;
- SVILUPPO E STAMPA IN 24 ORE AD ALTA QUALITÀ ;
- SVILUPPO E STAMPA DA FILE ;
- VASTO ASSORTIMENT O PRODOTTI OREGON SCIENTIFIC ;
- MACCHINE FOT OGRAFICHE CLASSICHE E DIGIT ALI

OTTICA  2000 s.r.l.

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Tel. 02 90001411

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Tel. 02 90001411

BEAUTY-FARM PER ANIMALI DOMESTICI

TOELETTATURA
VENDITA MANGIMI
TOELETTATURA

VENDITA MANGIMI
E ARTICOLI VARI

CONSEGNE A DOMICILIO

PENSIONE PER GATTI

E ARTICOLI VARI

CONSEGNE A DOMICILIO

PENSIONE PER GATTI

mattina la corriera delle 7 non
è arrivata e gli studenti han-
no dovuto aspettare quella
delle 7,20 proveniente da
Moncucco, oviamente
strapiena. Un'altra mattina
non è arrivata quella delle
7,20 e i ragazzi hanno aspet-
tato fino alle 8, arrivando poi
in ritardo a scuola», segnala
un genitore. Analoghi episo-
di si verificano a Motta Vi-
sconti e a Bereguardo: le cor-
riere non arrivano e quelle
dell'orario successivo nem-
meno si fermano perché sono
già strapiene.
Al ritorno da Pavia è capita-

N elle ultime settimane
si è aggiunta un'altra
spiacevolezza: «Una

«Eppure noi paghiamo regolarmente
l’abbonamento per i nostri ragazzi...»

un nuovo intervento del Co-
mune per richiamare la SILA
agli impegni presi circa i pull-
man a due piani, segnalando
la situazione alla Regione e
alla Provincia.

oi paghiamo re-
golarmente l'ab-
bonamento per

Un giorno di ordinario intasamento sui pullman studenti.

il ricordo di un
amico che hai
perso. Io ho
voluto fare
questo e per-
ciò ringrazio
la mia contra-
da e Piero che
da lassù mi ha
accompagna-
to per tutti i
42,195 Km
della gara, che
ho concluso
al 29.401° po-
sto in 4 ore e
59 minuti.

Gianantonio
Combi

L'arrivo con l'ambita medaglia e il
pettorale in ricordo di Piero.

Prima della partenza
Gianantonio Combi
con Linus di Radio
DJ e la bandiera
della Contrada.

LE CAMPANE
DI CASORATE

In pericolo erano campane e campanile
Tolte le campane rinforzato il campanile
Si sentiva la mancanza di quei rintocchi gioiosi
Malinconico era il paese disorientata era la gente
Dopo un periodo di malinconia ritorna la gioia
Si ricomincia a sentire di nuovo i rintocchi delle campane
Il paese di feste si veste
Sui visi della gente il sorriso ritorna
                                                                       Pasquale Caputo

Appuntamento
con la poesia di
Pasquale Caputo

Tornano i
rintocchi

Nella bella
immagine
sopra, le
nuove
campane che
sono state
collocate in
cima al
campanile
della chiesa
parrocchiale.

IMMAGINE:
FOTOSTUDIO

GIANNI.
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Fino al 31 gennaio 2007 potranno rivolgersi alla filiale
di competenza per conoscere le modalità operative

Riceviamo da Angelo Repossi e pubblichiamo: «Bond argentini: la Cassa Rurale ed Artigiana di Binasco risarcirà gli investitori danneggiati »

Finalmente la vittoria dei risparmiatori

N el mesi passati sono
stati numerosi gli in-
terventi a mia firma

«Accolte le solleci-
tazioni provenienti

dalle principali
istituzioni...»

ta erogazione, senza esser-
vi a ciò tenuta, di un risto-
ro economico monetario a
favore degli investitori in-
teressati, senza che ciò
comporti riconoscimento
alcuno delle eventuali pre-
tese avanzate dai titolari
delle obbligazioni in og-
getto.
Pertanto, Vi invitiamo pres-
so la filiale di competenza
dal 20 novembre al 31 gen-
naio 2007 per illustrarVi le

modalità operative di cui
potete già prendere atto in
allegato.
E' una iniziativa solidale di
sostegno ai risparmiatori
che, in questi termini, ha
pochi precedenti nel pano-
rama bancario.
Augurandoci che l'impe-
gno prospettato dalla
Cassa possa essere apprez-
zato ed accolto favorevol-
mente, Vi porgiamo distin-
ti saluti.

Cassa Rurale ed
Artigiana di Binasco
Credito Cooperativo

Il Presidente
Antonio De Rosi

sul caso dei bond argentini
apparsi proprio sulle pagi-
ne di questo giornale, l'ulti-
mo dei quali (vedi “Punto di
Vista”  luglio 2006) si rivol-
geva direttamente al Presi-
dente della Cassa Rurale ed
Artigiana di Binasco Anto-
nio De Rosi per sollecitare
un intervento risolutivo nei
confronti dei tanti risparmia-
tori rimasti danneggiati; nei
giorni scorsi il Presidente De
Rosi ha comunicato agli in-
vestitori interessati l'impe-

gno assunto dal Credito Co-
operativo per compensare le
perdite subite. Ecco la comu-
nicazione ufficiale:

Egregi Soci e Clienti,
a seguito del default dei
Bond Argentina, il Consi-
glio di Amministrazione
della Cassa ha esaminato
la problematica dei rispar-
miatori titolari di tali ob-
bligazioni assumendo la
decisione di intervenire a
livello generale, in modo
unico e irripetibile, a favo-
re dei propri Soci e Clienti
vittime della crisi finanzia-

conseguenze delle vicende
argentine che hanno forte-
mente scosso la fiducia dei

ri danneggiati, che potranno
recuperare in buona parte i
capitali perduti, e allo stesso
tempo indica un positivo at-
teggiamento di attenzione e
apertura da parte dell'istitu-
to bancario verso i suoi clien-
ti, che ci auguriamo possa
essere seguito anche dalle
tante altre banche coinvolte.

Angelo Repossi

risparmiatori e, sentendosi
direttamente impegnata per
vocazione a consolidare il
rapporto di fiducia che la
lega da sempre alla propria
clientela, dando concreta
attuazione alle fondamen-
tali finalità solidali e
mutualistiche che caratte-
rizzano la propria quasi
centenaria identità sociale
di cooperativa di credito,
ha accolto le numerose sol-
lecitazioni provenienti dal-
le principali istituzioni e
autorità civili, politiche e
religiose che hanno
ripetutamente ribadito il
necessario impegno delle
banche verso i risparmia-
tori per le perdite subite.

L a caratteristica es-
senziale dell'iniziati-
va prevede l'immedia-

È evidente che si stratta
di un risultato impor-
tante per i risparmiato-

BELLONI LONGHI

Fino al 15 dicembre
solo da BELLONI e LONGHI

oltre la solita lavastoviglie
avrai in più anche

IL LAVELLO O IL  MISCELATORE
Il pagamento è a 84 mesi
INTERESSI AGEVOLATI

trasporto e montaggio compresi

CASORATE PRIMO (PV) Via Motta Visconti, 18 - Tel. 02 9056716 - 02 90097389
E-mail: expo@bellonielonghi.com

PAVIA  Corso Mazzini, 10 - Tel. 0382 538554

BELLONI
mobili

LONGHI
complementi

Vuoi una CUCINA                   ?

gramma di eventi culturali e
di solidarietà curati dal La-
boratorio dell'Arte: sabato
16 dicembre alla ore 16 ver-
rà inaugurata la mostra "Al
di là dello sguardo" con gli
elaborati pittorici dei disabili
che partecipano ai corsi di
Fiorella Mannelli coordinati
con l'Assessorato Servizi
Sociali del Comune; alle ore
18 gli allievi della scuola di

L
AMBULATORIO ODONTOIATRICO

MONOSPECIALISTICO

GABRIELE DOVA
ODONTOIATRA

DOTTOR

CURE ORTODONTICHE
RICEVE SU APPUNTAMENTO

MOTTA VISCONTI - VIA PASTORE, 3
TEL. 02 90001582

Aut. San. N° 5/05 Prot. N° 876-643 del 27/01/05 ASL Provincia Milano n° 1

ria che ha interessato
l'emittente in oggetto.

a nostra Cassa, infat-
ti, non poteva rima-
nere indifferente alle

Le altre banche?
Che seguano...

L

Al Laboratorio dell’Arte una serie di iniziative per chiudere l’anno

Solidarietà e solitudine in mostra

Jacques Grais eseguiranno
alcuni brani di musica clas-
sica.
La mostra resterà aperta fino

al 22 dicembre, in contem-
poranea con altre iniziative:
un laboratorio creativo di
pittura e linguaggio poetico
dedicato agli anziani; l'espo-
sizione dei lavori dei ragazzi
di strada dell'Honduras, con
la prenotazione delle
coloratissime tende; una
bancarella con libri nuovi e
usati a metà prezzo. utti i
fondi raccolti serviranno a
sostenere il progetto per i
ragazzi di strada di San
Rafael.

In mostra
i lavori pittorici
dei disabili che
partecipano ai

corsi organizzati
dal Comune

a solitudine in tutte le
sue forme sarà il tema
centrale di un pro-



12 Punto di Vista - Novembre 2006CASORATE PRIMO  / Attualità

È una tecnica antichissima e riconosciuta dall’Organizzazione Mondiale
della Sanità: si possono curare molte patologie e anche smettere di fumare

Appuntamento con la consueta rubrica mensile dedicata alla salute e al benessere curata dagli specialisti della Polimedica Contardi

Agopuntura e Medicina Tradizionale Cinese

L

zione dello squilibrio e, per
far questo, non si rivolge

l’agopuntura,  molto utilizza-
ta in Francia, Germania, In-
ghilterra, Stati Uniti, Italia,
dove è stata ufficialmente ri-
conosciuta dall'OMS (Orga-
nizzazione Mondiale della Sa-
nità), sono ben note. La me-
todica si avvale dell'utilizzo
di aghi sottilissimi come ca-
pelli, per lo più indolori, in
determinati punti del corpo,
situati lungo i cosiddetti
"meridiani di
agopuntura",
in cui scorre la
linfa vitale che
permette il re-
golare svol-
gersi delle
funzioni bio-
logiche del-
l'organismo.
Con l'ago-
puntura si possono curare
moltissime patologie, che
vanno dai dolori osteo-arti-
colari (cervicalgie, lombalgie,
sciatalgie, epicondiliti, colpi di
frusta ecc.), all'ansia, all'inson-
nia, ai disturbi della sfera gi-
necologica (mestruazioni do-
lorose, irregolarità mestruali,
infer-tilità…), alle allergie,
gastriti, coliti, cefalee, nevriti
del trigemino da herpes zos-
ter, dipendenza dal fumo ecc.

La filosofia della Medicina
Tradizionale Cinese si occu-
pa della cura del malato e non
della malattia: a differenza
della Medicina Occidentale,
che si focalizza sui sintomi e
i segni che la malattia mani-
festa e solitamente utilizza la
somministrazione di farmaci,
con la Medicina Tradiziona-
le Cinese il medico cerca di
correlare i segni e i sintomi
ad uno squilibrio che verosi-
milmente affligge il malato in-
dipendentemente dalla mani-

fes taz ione
specifica ri-
portata dal
paziente. Se
pensiamo ad
esempio ad
un paziente
affetto da ul-
cera gastrica,
siamo abitua-
ti a conside-

solo allo stomaco malato, ma
al paziente nella sua globalità.
Un'altra applicazione di rilie-
vo dell'Agopuntura riguarda
la dismissione al fumo di ta-
bacco: aiuta infatti a supera-
re l'astinenza dal fumo (ma
anche….a non ricominciare),

mediante trattamenti
personalizzati, che tengono
conto dello stato energetico
e dell'atteggiamento psichico
verso il fumo del soggetto.
Sono necessarie almeno 2 se-
dute, con un intervallo di 7-
10 giorni durante il quale ver-

La Medicina
Cinese si occupa

della cura del
malato, e non della

malattia in sé

rarlo come un individuo sano
che ha uno stomaco malato;
per la Medicina Tradizionale
Cinese lo stomaco si ammala
a causa di uno squilibrio
energetico e il mal di stoma-
co è uno dei  tanti segnali che
l'organismo invia.

N e consegue che la te-
rapia ha come finali-
tà prioritaria la corre-

Una serie di iniziative per educare gli alunni alla prevenzione delle più diffuse patologie

A scuola per imparare il benessere
L’
laborazione con la Poli-
medica Contardi e con il
Patrocinio del Comune di
Casorate Primo ha organiz-
zato una serie di inziative
volte ad educare gli alunni
alla prevenzione delle più
diffuse patologie in vari am-
biti specialistici; le inizia-
tive rientrano nel POF (Pia-
no Offerta Formativa) che
per quest'anno scolastico
ha quale filo conduttore il
concetto di benessere e del-
lo "Star bene a scuola".
Il programma prevede le se-
guenti iniziative:

1 - Progetto dell’ANDI  (As-
sociazione Nazionale Den-
tisti Italiani) denominato

cui verrà data comunica-
zione direttamente alle fa-
miglie degli alunni.

Istituto Compren-
sivo "Emanuele
Filiberto", in col-

S

e antichissime origini
e i benefici di questa
tecnica terapeutica,

pudivi@tiscalinet.it

SALUTE: PER OGNI VOSTRA DOMANDA SCRIVETE A

Il progetto è coordinato dall’Istituto Comprensivo
“Emanuele Filiberto” di Casorate con i medici della

Polemedica Contardi e il Patrocinio del Comune
"Educare a Prevenire" che
sarà gestito dalle insegnan-
ti che, nell'ambito del loro
programma di formazione
annuale, avranno seguito
un corso specifico tenuto
dai dentisti della Poli-me-
dica Contardi al fine di tra-
smettere le basi di un cor-
retto modo di prevenire le
patologie dei denti e del
cavo orale.

2 - Progetto "Preveniamo
le patologie ortodontiche",
che prevede una breve le-
zione per spiegare quali
sono le problematiche
ortodontiche e la possibi-

ono già in programma
ulteriori iniziative nel
corso dell'anno, di

ranno posizionate delle
sferette magnetiche al padi-

glione auricolare che il pa-
ziente si stimolerà manual-
mente durante il giorno. A
distanza di tempo, è consi-
gliata una rivalutazione del
paziente per agevolare un
successo duraturo.

Previste
visite dentistiche

di controllo gratuite
per gli alunni di

alcune classi

lità di sottoporsi a visite di
controllo gratuite per gli
alunni di alcune classi
(2°elementare e 2° media),
considerati in età corretta
per l'intercettazione delle
patologie ortodontiche in
fase precoce.

casoratese Gianluigi Abbiati
con la mostra intitolata "Un
tuffo tra i colori".
Come sintetizza Luca Santi:
«L'opera di Abbiati sugge-
risce un'evocazione lirica
della realtà. L'artista, che
predilige dipingere paesag-
gi e nature morte caratteriz-
zati da immediatezza espres-
siva, trasporta sulla tela
sensazioni purissime: le sue
sono opere ricche di poesia,
in cui i colori si fondono,
dando vita ad atmosfere

malinconiche e rarefatte. E'
evidente l'attento studio che
il pittore fa della luce, nelle
varie fasi del giorno e nel-
l'alternarsi delle stagioni.
La natura è il vero oggetto
di descrizione dell'opera,
una natura serena in cui non
vi è alcuna presenza umana
che possa rompere l'atmo-
sfera».
Orari: lunedì, mercoledì, ve-
nerdì, domenica e festivi 10-
12,30 e 16-18,30. Sabato:
16-18,30. Il Laboratorio del-
l'Arte, via Vittorio Emanue-
le II, 48  Casorate Primo  tel.
334 3234864.

Da 30 anni al Servizio Citroën

ASSOCIATO AL CENTRO DI REVISIONI DELLA PROVINCIA DI PAVIA

AUTORIPARAZIONI

TEDESCO

CITROËN Vendit a e Autofficina Autorizzat a
Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Telefono 02 90097453

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

- Installazione e ricarica climatizzatori

- Controllo emissioni gas di scarico

- Installazione ganci di traino con collaudo

- Gommista

- Elettrauto - Diagnostica

- Sostituzione cristalli

  e riparazione parabrezza

Al “Laboratorio dell’Arte” fino all’8/12

F

Gianluigi Abbiati in mostra
«Un tuffo tra colori» ed emozioni

ino all'8 dicembre al
"Laboratorio dell'Arte"
espone il pittore
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Appuntamento con lo spazio riservato alle consulenze legali della dottoressa Linda Colasanto: per le vostre domande, scrivete alla Redazione

Separazioni, il rapporto tra nonni e nipoti

G

da un gran numero di fami-
glie in crisi, si pone spesso il
problema di quali diritti ab-
biano i nonni nei confronti
dei nipoti. Ebbene, non esi-
ste nessuna norma che attri-
buisca espressamente ai
nonni il diritto di frequentare
e visitare i nipoti, però il ruo-
lo sociale ed affettivo dei
nonni è riconosciuto in più

1998 della Cassazione, segna-
lata dai mass media come una
sentenza rivoluzionaria, nel-
la quale, in tema di provvedi-
menti relativi all'affidamento
dei figli in sede di separazio-
ne personale dei coniugi, si
precisa che la mancanza di
un'espressa previsione di leg-
ge non impedisce al giudice
di riconoscere e regolare  i
rapporti tra i nonni e i nipoti.

V

entile Dott.ssa,
in occasione della se-
parazione di nostro fi-

I n proposito, molto inte-
resse ha suscitato la sen-
tenza n.9606 del 25/09/

  • Articoli
    da Regalo
  • Bomboniere
• Liste Nozze

Via Garibaldi, 3 -
CASORATE PRIMO

Tel. 02 9056502
CHIUSO IL LUNEDÌ

MATTINA

• Casalinghi
• Piccoli
   Elettrodomestici

CASORATE PRIMO (PAVIA)
VIA VITTORIO EMANUELE I I ,  26

Tel.  02 9056751 - 02 9056776
Fax 02 90058442

E-mai l :  alber tar ioanna@tiscal i . i t

30 ANNI DI ESPERIENZA
E PROFESSIONALITÀ

DENUNCE DI SUCCESSIONE
E VISURE

ALBER TARIO ANNA E C. s.a.s.

Chiuso
il lunedì

Tantissime idee regalo realizzate con fiori freschi
in grado di soddisfare ogni esigenza

Visitate il sito internet www.fiordalisa.it

> CONSEGNE GRATUITE A DOMICILIO  <

Servizio
EVENTSFLORA

Nazionale e
Internazionale

organza, cotone ecc.) con for-
me lineari o più elaborate (per
esempio a fiore), alle scatole
in porcellana dipinta; dagli
oggetti in vetro soffiato o in
argento alle bomboniere con
pupazzetti e animaletti; tutte
le ricorrenze -battesimo, ma-
trimonio, comunione, cresi-
ma, laurea, 25mo e 50mo di
nozze- trovano qui la giusta
bomboniera, abbinata anche
alle partecipazioni.
Accanto alle bomboniere "La
Casetta di Rosy" propone
tanti articoli per la casa, arti-
coli da regalo, piccoli elettro-

S

INFORMAZIONE REDAZIONALE / “La Casetta di Rosy”

Una Casetta piena di sorprese

ituato all'inizio di via
Garibaldi, il negozio "La
Casetta di Rosy" offre

Henriette; i vetri soffiati ven-
gono da Murano. Particolare
attenzione viene dedicata alle
liste nozze, elaborate grazie
alla diretta consulenza di un
rappresentante che sottopo-
ne ai futuri sposi cataloghi e
campioni; la lista può essere
completata con le partecipa-
zioni e le bombo-niere, e sem-
pre è previsto un prezioso re-
galo alla fine oppure uno
sconto. Oltre a raffinate por-
cellane, cristalleria, articoli in
Sheffield, nel negozio potrete
trovare casalinghi delle mi-
gliori marche (pentole Balla-

vi tutte le idee regalo più ori-
ginali, per tutti i portafogli!
L'entrata è libera e la visita
gradita.
“ La Casetta di Rosy”  è a
Casorate, in via Garibaldi 3;
tel. 02 9056502.

riconosce e garantisce la fa-
miglia come primario nucleo
sociale, costituito da perso-
ne legate fra loro da vincoli
di parentela.
E' consentito, quindi, ai non-
ni -ed anche agli altri paren-
ti quali zii, cugini, ecc.- fre-
quentare il nipote, salvo in
quei casi in cui sia dimostra-
to che essi siano dannosi
per lo sviluppo psicologico
o fisico del minore; mentre
non è sufficiente il divieto
del genitore a far sì che il
nipote non possa più tra-
scorrere del tempo con il
nonno, neppure se sia il ge-
nitore affidatario del mino-
re, in ipotesi di separazione
o divorzio, ad impedire ai
suoceri di incontrare il nipo-
te.

Trentino, curata dagli ope-
ratori dell 'Altopiano di
Brentonico, che presente-
ranno località e impianti.
Si ricorda che la quota asso-

ciativa è di 5 euro a testa per
famiglie di 3 persone, di 6
euro a testa per le coppie, di
7 euro per i singoli: i soci han-
no diritto a sconti e promo-
zioni, con prezzi agevolati
per i corsi e il noleggio del-

euro per gli adulti, 19 euro per
i non soci. Per informazioni:
Roby Sport 02 90097352 e
Ottica Gianni 393 9192000.

a cura della dott.ssa
Linda Colasanto

Avvocato praticante

er ogni questione, informazione o dubbio di natura legale scrivete alla Redazione di
“Punto di Vista” , via Aldo Moro, 9 - 27021 BEREGUARDO (PV), tel. 0382 930524, e-
mail: pudivi@tiscalinet.it oppure all’indirizzo e-mail: studlegalecolasanto@libero.itP

glio, i nostri due nipotini sono
stati affidati alla madre. Dato
che i rapporti tra noi e nostra
nuora sono sempre stati diffi-
cili è possibile che lei ci im-
pedisca di trascorrere del
tempo con  loro? I nonni han-
no il diritto di visitare i nipo-
ti?                 Lettera Firmata

Cari Lettori,
in un'epoca come la
nostra caratterizzata

sentenze emesse dalla Corte
di Cassazione e dai Tribuna-
li, che hanno accolto le istan-
ze di quei nonni i quali, al-
lontanati senza validi motivi
dai nipoti, hanno chiesto di
poterli frequentare.

Quest'orientamento è
in linea con la nostra
Carta Costituzionale,
la quale, nell'art.29,

Articoli per la casa e da regalo, oggettistica,
bijoux e un vasto assortimento di bomboniere:

tante idee per i tuoi regali di Natale!

Ottimo rapporto qualità/prezzo
per arricchire le feste di novità

per tutte le ricorren-
ze, originali e diverse
tra loro per forme e
materiali. Si spazia in-
fatti dai sacchettini in
materiali diversi (seta,

alla clientela un ampio assor-
timento di articoli per la casa,
bomboniere e articoli da re-
galo; la titolare signora Rosy,
vanta un'esperienza consoli-
data nel settore da più di
vent'anni, ed è specializzata
nella creazione di bomboniere

domestici e complementi d'ar-
redo, come vetrinette, menso-
line, specchi; tutti i prodotti
sono selezionati con cura e
provengono dalle più qualifi-
cate zone di produzione: gli
argenti da Toscana e Marche;
la cristalleria dalla Boemia; le
ceramiche sono di Deruta e di
Capodimonte;  le porcellane
sono firmate Bone China,

tre dure, e gli oro-
logi firmati Lan-
cetti, oltre a gioiel-
li in argento e oro
di linea moderna;
bellissima l'ogget-

rini, Lagostina, caffettiere in
acciaio) e piccoli elettrodome-
stici Moulinex, tutti caratte-
rizzati da un ottimo rapporto
qualità/prezzo. E' possibile
anche ordinare tutti gli arti-
coli del catalogo Foppape-
dretti.
E per un regalo particolare,
ecco le belle collezioni di
bijoux con perle, cristalli e pie-

tistica in cristallo Swarovski
della linea Paolo Pontini, con
animaletti, centri tavola, fiori
e portacandele raffinati e dal
prezzo interessante.

N atale si avvicina e "La
Casetta di Rosy" vi
aspetta per presentar-

Serata di presentazione con gli “Amici della neve”: il programma

Tutti in pista sulle nevi!
enerdì 24 novembre
l'associazione "Ami-
ci della Neve" pre-

senta il programma della sta-
gione 2006-2007; l'appunta-
mento è per le 20,30 alla men-
sa dell'Oratorio.
Nel corso della serata, l'as-
sociazione presenterà ai soci
(attualmente 150) e a tutti gli
interessati il calendario di
gite ed iniziative in program-
ma a partire dall'8 dicembre,
con l'apertura ufficiale della
stagione a Cervinia: tra gli
appuntamenti, la scuola sci
per quattro domeniche
all'Altopiano di Brentonico,
dove sono previsti anche
corsi di snow-board, e le tan-
te gite domenicali, che si
protrarranno  fino al 25 mar-
zo, data di chiusura a La
Thuile della stagione.

L a serata sarà allietata
dalla degustazione di
prodotti tipici del

l'attrezzatura (presso "Roby
Sport").

Contenuti anche i costi
delle gite domenicali: 12
euro per i bambini, 16

Vieni da
“Fiordalisa” per
i tuoi regali di

Natale, troverai
una vasta scelta
di piante, fiori e

confezioni di
secco...

...e in più per teun simpatico omaggio!

Piante da interno e esterno,
fiori freschi, composizioni

personalizzate di secco
e addobbi per ogni tipo

di cerimonia

Attualità / CASORATE PRIMO
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Prima Squadra, Juniores e Giovanissimi 93 veleggiano solitarie al
vertice. «Dall’inizio dei campionati, un susseguirsi di emozioni...»

Grandi soddisfazioni per tutta l’A.C. Casorate Primo e i risultati in campo sembrano premiare l’ottimo lavoro che si sta svolgendo

Campionati, tre squadre prime in classifica

A ncora una volta non
possiamo esimerci dal
magnificare le imprese

delle squadre dell'A.C. Caso-
rate Primo.
Dall'inizio dei campionati, fino
ad ora, è stato tutto un susse-
guirsi di emozioni nell'osser-
vare i risultati che ottengono
le nostre squadre di settimana
in settimana. Tutte le compa-
gini sono giunte ad un terzo
del loro cammino nei rispettivi
campionati, e registriamo con
soddisfazione
che nei cam-
pionati compe-
titivi (cioé
dove è d'obbli-
go la classifica)
tre squadre su
cinque veleg-
giano solitarie
al primo posto
in classifica.

l'organico, qualche giocatore
importante acciaccato da alcu-
ne settimane ne ha limitato il
rendimento. Va anche consi-
derato che alcune squadre da
vertice hanno un organico più
completo.

Ad onor del vero, per alcune
di queste squadre sembra sia
iniziato il periodo più critico,
con un principio di fiatone; il
primato in classifica può far
venire un pò di vertigini, con
le avversarie che incalzano è
non mostrano per ora grossi
cedimenti.

PRIMA SQUADRA
Fino a due domeniche orsono,
su otto partite disputate, otto
erano le vittorie conseguite,

con una media reti stupefacen-
te; 28 segnate e solamente 5
subite, sei punti di distacco
sulla seconda classificata, la
Frigirola di Pavia.
Si cominciava a parlare di re-
cord, si rievocavano e si con-
frontavano le statistiche del
passato, si è scoperto  che
solo altre tre squadre in Lom-
bardia (su 620), avevano rea-
lizzato tanto: una squadra di
Promozione e due squadre di
seconda categoria. Ma giun-
se la nona... se Beethoven
scrisse il suo capolavoro, il

Casorate in-
vece prende la
c l a s s i c a
"stecca" e si
fa sconfiggere
in casa dalla
squadra del
Frog-La Ros-
sa per 2 a 1,
una squadra
di bassa clas-

su otto partite disputate ne ha
vinte cinque e perse tre. Di-
spone di un organico numeri-
camente ridotto all'osso e pro-
babilmente ciò determina l'al-
ternanza di vittorie e sconfit-
te.  La squadra composta da
ragazzi nati nel '93 ha invece
inanellato una serie di risultati
stupefacenti: nelle nove parti-
te disputate ha ottenuto otto
vittorie ed un pareggio. Co-
manda la classifica con 25
punti, ha messo a segno 32 reti
subendone solo una. Questa
squadra ha un organico di 19
giocatori bene assortiti fra di
loro, ragazzi che giocano as-
sieme da quattro anni (questo
è il principale fattore di suc-
cesso), ben condotti dal
"mister" Cattaneo, e alcuni

sono tecnicamente validi.
Passiamo ora alle altre squa-
dre che per obbligo della
F.I.G.C., Settore Giovanile Sco-
lastico, non devono indicare i
risultati né allestire le classifi-
che.
ESORDIENTI Le due squadre,
quella a 11 calciatori e quella a
9, continuano a disputare le
partite nei rispettivi tornei. Le
partite sono suddivise in tre
tempi, con l'obbligo di impie-
gare tutti i ragazzi in panchina
(che non sempre viene rispet-
tato dalle squadre avversarie).
Le nostre squadre nei tre tem-
pi schierano anche sedici ra-
gazzi, altre squadre non si com-
portano così. Forse alcune
società non hanno capito lo
spirito che deve animare que-
sti tornei, non conta vincere
ma educare e far crescere i ra-
gazzi, per loro la competizione
avverrà più avanti.
PULCINI Le squadre di que-
sta categoria sono quattro:
proseguono la loro attività di
preparazione settimanale con
l'epilogo della partita al saba-
to. Per ora i risultati non si guar-
dano, verrà sicuramente pre-
stata più attenzione nei tornei
di primavera.

di Luigi Catenacci

(2 a 2 ) che le per-
mette di preser-
vare il primato in
classifica (25
punti), con 3 pun-
ti di vantaggio
sulla stessa Fri-
girola (22 punti) e
8 punti sul
terzetto Abbiate-
grasso, Virtus
B i n a s c o ,
Giussago (17
punti), che sem-

21 punti (6 vitto-
rie e 3 pareggi) e
inseguita da un
terzetto a 19 pun-
ti. Alcuni gioca-
tori stanno con-
fermando le
aspettative in
loro riposte, tan-
to che a turno
settimanalmente
vengono convo-
cati per gli allena-
menti con la pri-

GIOVANISSIMI
La squadra composta
da ragazzi nati nel '92,

brano le squadre più accredi-
tate (salvo sorprese) per ag-
giudicarsi la vittoria in campio-
nato o i relativi play-off, che
permetteranno di giocarsi il se-
condo posto in classifica e
l'eventuale promozione. Nel-
l'apertura novembrina per i tra-
sferimenti suppletivi, la socie-
tà ha provveduto all'acquisto
del giocatore Capacchione
Marco classe '74, proveniente
dal Naviglio Trezzano,
centrocampista di provata
esperienza. Per sfoltire la
"rosa" troppo numerosa si è
favorita la cessione di
Bartolotta Massimo alla
Mottese (2° categ.), Ciceri

se occupa una posizione di
centro classifica. Forse Le
aspettative erano diverse, pen-
savamo che potesse dare di
più, alcuni ragazzi passati ne-
gli juniores hanno indebolito

Ad onor del vero,
per alcune di queste
squadre sembra sia
iniziato il periodo

più critico

sifica che sulla carta non pre-
sentava alcuna difficoltà. An-
che se nelle ultime prestazioni
si era notato un certo calo più
psichico che fisico, nessuno
si aspettava questa doccia
fredda. Meno male che nella
partita "clou" di domenica 12,
nello scontro di vertice (prima
e seconda in classifica) con-
tro la squadra della Frigirola sul
campo di Pavia, la nostra squa-
dra è riuscita a strappare un
pareggio seppure in extremis

A

ma squadra. Peccato che nella
rosa di questa squadra non sia
un "bomber" di ruolo, perchè
altrimenti si poteva candidare
più seriamente per la vittoria
finale. Però come dice il pro-
verbio: si farà di necessità vir-
tù, non poniamo limiti alla
provvidenza.

LLIEVI
La squadra si sta com-
portando bene anche

Squadra Juniores. In piedi,
da sinistra : Corigliano
(dirigente), Curti,
Cirigliano, Di Mattia,
Minnella, Zorzetto, Belloni,
Rho, De Martini, Bosisio,
Vicari, Abbiati, Quattro; in
ginocchio, da sinistra:
Migliavacca (dirigente),
Longo, Panza, Magistroni,
Marro, Santagostini, Di
Tullio, Lanzoni, Carlino,
Lonati (dirigente)

Produzione
e vendita

al pubblico
di maglieria

pregiata
Orari punto vendita:

9,30-12,00 / 15,00-19,00
Sabato e domenica inclusi.

Chiuso martedì tutto il giorno.

Via Matteotti, 5 - CASORATE PRIMO (PV)
Tel. 02 90516207

E-mail :  navonigiancarlo@tiscal i . i t

di Navoni Giancarlo

PRODOTTI
NATURALI

CURE
TRICOLOGICHE

APPLICAZIONE
EXTENSION

FINARDIFINARDIColorificio

VIA SANTINI, 21
27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 905 6219

FERRAMENTA - COLORIFICIO
ARTICOLI DA GIARDINO

PRONTO INTERVENTO
RIPARAZIONE SERRATURE

SERVIZIO A DOMICILIO

DITTA BORDONI di Bordoni Mario e Francesco

Via C. Magnaghi, 23 - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 9056346

SERRANDE  •  BASCULANTI
CANCELLI   •  CANCELLA TE  •  INFERRIA TE

PORTE  •  FINESTRE  •  VERANDE  •  ZANZARIERE
AUTOMAZIONE DI CANCELLI E BASCULANTI

PRONTO INTERVENTO  •  RIPARAZIONI IN GENERE
PREVENTIVI GRATUITI

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIOCARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO

Christian alla Frec-
cia Azzurra di
Gaggiano (2°
categ.) e Sala Diego
al Buccinasco (2°
categ).

JUNIORES
Per ora è una piace-
vole sorpresa, con-
siderando la squa-
dra del Corsico fuo-
ri classifica essendo
una squadra B. La
nostra squadra è
prima in classifica
avendo totalizzato

IMMAGINE:
FOTOSTUDIO

GIANNI.

Squadra Giovanissimi 92.
In piedi, da sinistra:
Torriani (allenatore), Lo
Perfido, Sidotti, Fontana,
Cerra, Codegoni, Molaschi,
Pezzoni, Chiarion (dirigen-
te); in ginocchio, da
sinistra: Buratti, Gaon,
Brusati, Cavaliere, Franchi,
Puddu.

indirizzo calcistico. Svolgono
le loro partitelle 3 contro 3, 4
contro 4, 5 contro 5, si diver-
tono un mondo e piano piano
iniziano a conoscere le realtà
calcistiche di altre società.
Hanno partecipato a tre qua-
drangolari; gli incontri permet-
tono agli istruttori, ma anche
ai ragazzi stessi, di valutare il
livello di insegnamento e le
capacità dei singoli nel con-
fronto con realtà diverse.

ICCOLI AMICI
Proseguono la loro atti-
vità ludico-motoria adP

IMMAGINE:
FOTOSTUDIO

GIANNI.

CASORATE PRIMO  / Attualità
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AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

@ Comune di Motta Visconti: Segreteria Generale  segreteria@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Tecnico  tecnico@comune.mottavisconti.mi.it - Urbanistica  urbanistica@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Affari
Sociali affarisociali@comune.mottavisconti.mi.it - Anagrafe anagrafe@comune.mottavisconti.mi.it - Ragioneria ragioneria@comune.mottavisconti.mi.it -  Ufficio Commercio commercio@comune.mottavisconti.mi.it -
Ufficio Tributi tributi@comune.mottavisconti.mi.it - Assistente Sociale ass.sociale@comune.mottavisconti.mi.it - Polizia Locale polizia@comune.mottavisconti.mi.it - Biblioteca Civica bibmotta@tiscali.it

0290008111
0290008135
0290007019
0290000001
0290008024
0290009130

Municipio
Ufficio Tecnico
Polizia Locale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

R.S.A. “M. Teresa”
Farmacia Mariani
Vigili del Fuoco
Cinema Ar cobaleno
Centro Medico Ticino
D.ssa P.Vigoni (vet.)

0290000351
0290000336
0290000726
0290000236
0290001649
0290000266

0290007008
0290000044
0 2 9 4 6 6 6 6 6
0290007691
0290000276
0290000251

PER I TUOI PICCOLI
ANNUNCI?

CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017

Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane
Crocchette di Patate - Crêpes dolci e salate
Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane

Crocchette di Patate - Crêpes dolci e salate

PROVA LE NUOVE
  PIZZEGIGANTI!

Via Don Minzoni, 18
MOTTA VISCONTI (MI)

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00
Domenica:

16.30/21.00
Lunedì chiuso

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00
Domenica:

16.30/21.00
Lunedì chiuso

POLIAMBULA TORIO

Autorizzazione Sanitaria n. 104692
ASL di Milano del 29/11/2004

Centro
Medico
Ticino S.r.l.

Direttore Sanitario Dr.ssa L. Bonizzoni

Via P. Togliatti, 53
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

e-mail: dott.maggi@tiscalinet.it

Per informazioni e appuntamenti:
tel./fax 02 90000276
da lunedì a venerdì

ore 9,00 / 12,00 - 14,00 / 19,00
Sabato 9,00 / 12,00

CARABINIERI  02 90000004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA MEDICA 800103103 - POLIZIA LOCALE  339 1815183

L’Amministrazione comunale invece costruirà il parcheggio
sull’ultimo appezzamento di terreno pubblico rimasto

Una nuova lottizzazione lungo la via del Cavo consente al Comune di farsi realizzare dal costruttore il vicino parco giochi polifunzionale

Via Cavo-via Piemonte, sì alla riqualificazione

MOTTA VISCONTI

Vista", nel quale il lettore la-
mentava il decorso inefficien-
te del cantiere della piazza del
mercato in via Togliatti, mi
sento di dire a quel cittadino,

Sito del Comune di Motta Visconti: www.comune.mottavisconti.mi.it

Con l'adozione del nuo-
vo piano di lottizza-
zione denominato Via

Del Cavo / Via Fiume, sta per
sorgere un nuovo quartiere
residenziale che si affaccerà
sulla parte terminale della via
del Cavo in corrispondenza
dell'intersezione con la via
Fiume.
Il cantiere che sorgerà su que-
st'area consentirà l'edificazio-
ne di una palazzina di appar-
tamenti e una serie di villette,
consentendo al Comune di
farsi costruire dal lottizzante
il tanto atteso parco giochi
della via del Cavo, in base alla
nuova "filosofia" voluta dal-
l'Amministrazione di centro-
sinistra che cerca di ottenere,
costruite direttamente dai
lottizzanti, il maggior numero
di opere pubbliche possibile.

di Damiano Negri

ertanto sul terreno di
proprietà pubblica sito
in via del Cavo (come

avevamo in precedenza an-
nunciato sulle pagine di "Pun-
to di Vista") troverà posto il
nuovo parco giochi polifun-
zionale mentre, in adiacenza
ad esso, toccherà al Comune
realizzare un parcheggio che
finalmente risolverà il proble-
ma di viabilità della tratta pri-
vata di via Piemonte, oggi
senza uscita, che potrà sfo-
ciare sul parcheggio stesso.
«Riteniamo che la politica
delle opere pubbliche costrui-
te direttamente dai lottizzanti
sia la soluzione ideale per ot-
tenere nel minor tempo pos-
sibile le infrastrutture di cui
necessitiamo», dice il Sinda-
co Laura Cazzola, «riaggan-
ciandomi alla lettera firmata
che avete pubblicato sullo
scorso numero di "Punto di

P
CENTRO DI MEDICINA SPORTIVA

come a tutti gli altri, che gran-
de importanza per la riuscita
di queste opere, la cui realiz-
zazione è affidata a terzi, lo
gioca il 'come' sono scritte le
convenzioni coi privati. Ga-
ranzie fidejussorie adeguate e
tempestiche certe di realizza-

zione, possono mettere al ri-
paro l'Amministrazione comu-
nale dal rischio di vedere co-
struire interi quartieri, senza
che siano realizzate le
urbanizzazioni necessarie,
come spesso - e purtroppo - è
accaduto in passato».

Intanto anche le scuole
crescono, con i loro tetti
in legno e le travi a vista

Nell’immagine in alto la porzione di terreno
pubblico di via del Cavo (l'ultima rimasta)
sopra la quale il Comune realizzerà il
parcheggio per dare sfogo alla tratta senza
uscita di via Piemonte. A destra una
recente immagine della nuova scuola
materna statale, ormai giunta alla copertu-
ra: tetti in legno e travi a vista conferisco-
no, a quella che sarà la cittadella scolastica
di via Carlo Porta, un aspetto inedito ed
accogliente. T utti gli edifici scolastici
saranno poi interamente circondati dal
verde dei giardini.

realizzarle: continuino pure a
dire che quello che stiamo fa-
cendo sono tutti progetti
"loro": per fortuna i cittadini
che ci hanno votato stanno
vedendo che i progetti "loro"
(se vogliamo far finta che sia
così...) noi li trasformiamo in
opere concrete, e "loro" anzi-
ché farle hanno deciso di
auto-distruggersi mandando
a casa il sindaco Vecchio, an-
che se c'è qualcuno che an-
cora non ha capito perché».
Intendendo replicare agli in-
terventi degli esponenti di

centrodestra pubblicati sullo
scorso numero di "Punto di
Vista", il primo cittadino dice
che «il giorno delle elezioni
con cui abbiamo stravinto
sugli altri candidati, si votava
anche per le elezioni europee
e i mottesi, tradizionalmente
di centrodestra, hanno con-
fermato questa scelta pre-
miando le destre e mandan-
dole a Bruxelles con oltre il
64% delle preferenze; quan-
do però si è trattato di votare
per le comunali scegliendo da
chi farsi amministrare in pae-
se, c'è stato un ribaltamento
totale ed hanno preferito la
nostra coalizione che, infatti,

getti non basta farli e lasciarli
nei cassetti, e visto che ad
ogni occasione se ne assu-
mono i meriti, dicano ai mottesi

Le opere pubbliche secondo il punto di vista del Comune di Motta

“I pr ogetti non restano sulla carta”

I l Sindaco Laura Cazzola
non ha dubbi: «Le opere
pubbliche? L'importante è

ha raccolto la maggioranza as-
soluta dei voti (50,4%), tota-
lizzando più voti dei due av-
versari messi insieme. I
mottesi hanno fatto delle
precise valutazioni sulle per-
sone, più che sulle forze poli-
tiche degli schieramenti, e
hanno portato noi al governo
del paese».

A ggiunge Carlo Bian-
chi, capogruppo di
maggioranza: «I pro-

Continua a pagina 17
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«Pensare di eliminare il porta a porta di carta, plastica e vetro è davvero inopportuno»

Il Sindaco Cazzola e il capogruppo Carlo Bianchi bocciano il sistema degli “ecoincentivi” proposto da Gianfranco Bardella (AN), spiegando il perché

Raccolta differenziata: «Si va avanti così»

ziata dei rifiuti che avviene
principalmente a domicilio, af-
finché i mottesi capiscano che
si tratta di un servizio pondera-
to e valutato attentamente, per
altro nell'ambito di un sistema
globale di raccolta che è una
punta di diamante non solo a
livello locale ma nazionale»,
spiega il primo cittadino.

«...Ma ve li
immaginate 3000
nuclei familiari

in fila ad una pesa
dell’Ecocentro...?»

renziata a cui l'esponente di
Alleanza Nazionale ha fatto
riferimento.
«Ci sembra opportuno chia-
rire certe affermazioni non
precise fornite dal signor
Bardella, motivando e spie-
gando le ragioni che
sottendono il nostro attuale
sistema di raccolta differen-

per automezzi pesanti, che
non è stata realizzata in quan-
to, a poca distanza, esiste
quella di via Palestra che, al-
l'occorrenza, può essere uti-
lizzata. Ma il motivo principa-
le per cui questa spesa è sta-
ta evitata è il fatto che la Pro-
vincia di Milano, che ha det-
tato le disposizioni in merito
alla creazione dell'Ecocentro,
ha stabilito che le attività  pro-
duttive non potessero confe-
rire presso la nostra isola eco-
logica, destinata pertanto al-
l'esclusivo conferimento da
parte delle utenze domestiche
(l'area è infatti di dimensioni
troppo ridotte per essere
usufruibile anche da parte del-
le attività produttive locali,
altrimenti i vari cassoni sareb-
bero sempre colmi) e pertan-
to il discorso della pesa da ca-
mion sarebbe risultato una
spesa inutile»
Diverso il discorso del
conferimento del materiale di
recupero a peso da parte dei
cittadini per guadagnare gli

«I l terzo lotto prevede-
va la creazione di
una pesa pubblica

di Damiano Negri

franco Bardella, presidente
della locale sezione di Allean-
za Nazionale, il quale ha con-
testato all'attuale maggioran-
za al governo del paese di non
avere dato corso alla realiz-
zazione del terzo lotto
dell'Ecocentro, un'opera che,
a suo dire, avrebbe permesso
di attivare un innovativo ser-
vizio di conferimento indivi-
duale dei materiali di recupero
(vetro, carta, plastica) da par-
te dei cittadini direttamente
all'Ecocentro, andando a so-
stituire gradualmente il ritiro
porta a porta e facendo "gua-
dagnare" agli utenti stessi dei
"crediti" (o "ecoincentivi") da
scalare sulla tariffa finale dei
rifiuti. Il Sindaco Laura
Cazzola intende fornire ai cit-
tadini le opportune delu-
cidazioni circa l'ipotesi di
conferimento "a peso" dei
materiali per la raccolta diffe-

centro, un'opera nata nel 1999
e modificata nel corso del tem-
po, sia nella dislocazione che
nel progetto, e che è stata da
noi costruita, esattamente,
così come progettata e voluta
dalle precedenti amministra-
zioni. Volendo fare una battu-
ta, direi che più che le coper-
ture ai cassoni, al progetto
mancava una adeguata coper-
tura finanziaria, visto che pri-
ma loro e poi noi, abbiamo do-
vuto integrare gli stanziamenti
per portare a termine l'opera»,
dice Laura Cazzola. Infatti di
denaro oltre le previsioni, la
struttura di viale De Gasperi
ne ha già richiesto in quantità
e a più riprese: nel corso delle
passate gestioni amministra-
tive erano stati stanziati circa
35.000 euro in più per far fron-
te ad adeguamenti e modifi-
che varie richieste dal pro-
gettista per la realizzazione
dell'opera e anche la nuova
maggioranza ha messo mano
al "portafoglio" comunale, im-
pegnando oltre 66.000 euro
per terminare la struttura, che
dovrebbe essere giunta a
compimento. Ad eccezione del
terzo lotto, appunto.

“ecoincentivi”, al quale l'espo-
nente di Alleanza Nazionale
ha fatto riferimento. «Si trat-
tava di un'ipotesi che, come
tale, è stata vagliata e giudi-
cata inopportuna e sconve-
niente nell'interesse dei citta-
dini stessi e quindi del Comu-
ne», argomenta il Sindaco;
«per prima cosa, la creazione

Q

Sullo scorso numero di
"Punto di Vista" abbia-
mo intervistato Gian-

«E’

Tel. 02 90000202 - 02 90008001

RISTORANTE, DANCING, BAR, GELATERIA

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
MOTTA VISCONTI (MI)

RISTORANTE
DANCING

DALLE ORE 18 APERITIVO COCKTAIL-BAR

STUZZICHERIA

DEGUSTAZIONE VINI ANCHE AL BICCHIERE

CON SALUMI E FORMAGGI PARTICOLARI
SI BALLA TUTTE LE SERE CON MUSICA

DAL VIVO E ANCHE DOMENICA POMERIGGIO

TUTTE LE DOMENICHE SERE SERATA SPECIALE

ANNI ’60-’70-’80 CON “ORO & ARGENTO”

E CENA A 15 EURO (BEVANDE INCLUSE)

           
 SEMPRE INGRESSO LIBERO

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’ sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

APERTO TUTTI I GIORNI

MEZZOGIORNO

E SERA

BAR

Il “T eatrinviaggio”.

SI  ESEGUONO PLANTARI SU MISURA

CURA E PREVENZIONE DELLE
PATOLOGIE DEL PIEDE DIABETICO E DELLE

ALTRE SINDROMI DOLOROSE

STRUMENTARIO STERILE

Per informazioni e appuntamenti:
via Borgomaneri, 69 - MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02 9000 9357

Trattamenti unghie incarnite

Ortesi in silicone per dita a martello
e alluce valgo

Verruche plantari

Callosità dolorose

Deformazioni delle dita

Distrofia delle unghie

Tutto per la cura del piede

di un punto attrezzato per
questo tipo di conferimento
avrebbe richiesto l'acquisto di
una bilancia di tipo particola-
re, di un computer e dei
software per mettere in rete la
struttura col Consorzio "Co-
muni dei Navigli" (tutti costi
ulteriori, extra rispetto al pro-
getto) ma, soprattutto, la pre-

nel caso in cui si dovesse de-
cidere di rinunciare alla rac-
colta 'porta a porta', invece
così apprezzata dalla cittadi-
nanza. Ma crediamo sarebbe
impensabile immaginare una
persona a fare da "guardia-
no" alle 3000 utenze domesti-
che  mottesi in fila all'Ecocen-
tro coi loro sacchetti di pla-
stica, carta e vetro da pesare
sulla bilancia (previo inseri-
mento della tessera magneti-
ca personale).... I conti che ab-
biamo fatto, bilancio dell'an-
no 2005 del Consorzio alla
mano, dimostrano che, alla
fine di tutta questa elefantiaca
procedura, al cittadino verreb-
be rilasciato uno scontrino
che darebbe diritto a pochi
centesimi di euro di sconto:
oggettivamente, non credia-
mo che il gioco valga la spesa
che si dovrebbe sostenere!».

smontare il "teorema Bardel-
la" sul presunto risparmio a
favore dei cittadini tramite gli
"ecoincentivi": «Abbiamo
calcolato che l'attuale siste-
ma di raccolta differenziata a
domicilio di carta, plastica e
vetro nel 2005 (dati del bi-
lancio consuntivo del Con-

sorzio)  ha avuto un costo per
ciascun utente mottese pari a
1,92 euro al mese. Secondo
una stima che abbiamo ela-
borato, col sistema suggerito
dal signor Bardella ogni uten-
te mottese si garantirebbe un
risparmio di un solo euro al
mese rispetto al virtuoso uten-
te di Albairate, presso il cui
Ecocentro si applicano gli
ecoincentivi richiamati da
Bardella, senza contare che

 bene ricordare
l'annosa storia
del nuovo Eco-

Questa presenza sareb-
be stata indispensa-
bile per garantire e,
soprattutto,  sorve-

senza di un operatore dedica-
to a smaltire le code dei citta-
dini in fila coi loro materiali
riciclabili.

gliare la corretta fruizione del
servizio: la macchina è simila-
re a quella presente nei su-
permercati per l'acquisto del-
la frutta e della verdura. E' evi-
dente che il rischio che qual-
che cittadino, in buona o ma-
lafede, sbagli a premere il ta-
sto  del materiale conferito, ot-
tenendo così 'sconti' non cor-
retti, si può ovviare solo con
la presenza di personale de-
dicato. E' anche evidente che
se il costo per l'acquisto dei
beni strumentali, poteva es-
sere ragionevolmente ammor-
tizzato nella tariffa, ben altra
cosa sarebbe stato il 'peso' del
costo di altro personale, che
avrebbe inciso con un incre-
mento annuo di circa 30.000
euro, sui costi da far pagare
agli utenti. I contributi che il
CONAI concede, sono diffe-
renti a seconda del tipo di
materiale (vi sono contributi
maggiori  per la plastica ri-
spetto alla carta, ad esempio)
ed è quindi fondamentale che
non vi siano 'errori' nel
digitare il materiale conferito.

uesto tipo di sistema
di raccolta differen-
ziata avrebbe senso
solo, ed unicamente,

Per un pugno di euro
Carlo Bianchi ha calcolato che una
famiglia, portandosi da sola carta,

plastica e vetro all’Ecocentro,
risparmierebbe solo 1 euro al mese

“ECOINCENTIVI”: ECCO PERCHÈ NO

Carlo Bianchi, capo-
gruppo di maggioran-
za, è netto: «Per far sì

vello naziona-
le in questo
settore, vorrei
proprio capi-
re quale poli-
tico mottese
avrebbe il co-
raggio di pro-
porre ai citta-
dini il quesito:
"siete disposti
a rinunciare
alla raccolta a
domicilio -
che ha pro-
dotto risultati
eccellenti - per

che il circolo virtuoso
dell'ecoincentivo sia conve-
niente anche a livello finan-
ziario per le casse del Comu-
ne, occorrerebbe eliminare
TUTTA la raccolta differenzia-
ta con ritiro a domicilio: con-
siderando che Motta Viscon-
ti fa parte di un gruppo di
comuni all'avanguardia a li-

raggio di chiedere ai cittadi-
ni se sarebbero disposti a ri-
nunciare al 'porta a porta',
un sistema che è diventato un
modello. Un esempio: per
quanto attiene al ritiro a do-
micilio del vetro, che abbia-
mo introdotto noi per primi
in tutto il Consorzio, non solo

deve prende-
re la macchi-
na e andare
per conto
proprio al-
l'Ecocentro.
Certamente,
quei cittadini
che di pro-
pria volontà
portano i ri-
fiuti ricicla-
bili all'Eco-
centro fanno
risparmiare
la collettivi-
tà, ma non in

M

andare tutti all'Ecocentro coi
sacchettini di carta, plastica
e vetro da pesare?". Una ipo-
tesi veramente incredibile».

a sono soprattutto
le cifre, secondo
Carlo Bianchi, a

Carlo Bianchi.

Continua a pagina 18

misura rilevante, almeno stan-
do ai dati del bilancio del
Consorzio.

Ripeto, prima di lancia-
re proposte strava-
ganti si abbia il co-
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Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI
Ambulatorio Odontoiatrico

Dott. LUCA LANDRIANI
Odontoiatra

riceve su appuntamento anche il sabato

Tel 02 90000138
Piazzetta Sant’Ambrogio, 4

MOTTA VISCONTI (MI)
e-mail: dott.landriani@virgilio.it

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI

Autorizzazione Sanitaria Prot. 19634 del 01/03/2004 ASL Milano 1

La riorganizzazione interna ha creato non pochi disagi

La società di autolinee, convocata in Comune dal Sindaco Cazzola, ha spiegato i motivi dei vari disservizi riscontrati nelle ultime settimane

Sila: il peggio è passato, forse

N

... e le autolinee
della STAV non
transitano più a

Motta Visconti, né
nei paesi limitrofi

le motivazioni
di tali disser-
vizi.
In tale occa-
sione la dot-
toressa Radi-
ci e il dott.
Quarneri, in
rappresen-
tanza della
Provincia di

se segnalazioni riguardanti un
malfunzionamento generale
del servizio di trasporto pas-
seggeri gestito dalla società
SILA in direzione Pavia, tanto
che l'Amministrazione comu-
nale ha convocato l'8 novem-
bre scorso in Municipio alcu-
ni rappresentanti sia della Pro-
vincia di Pavia che della so-
cietà di autolinee per chiarire

el corso delle ultime
settimane sono giun-
te in Comune numero-

te l'impiego
di ulteriori
automezzi, ri-
strutturan-
dosi interna-
mente dal
punto di vi-
sta socie-
tario, dato
che recente-
mente si è

vi autisti e qualche errore nella
pubblicazione degli orari dei
servizi) hanno creato questa
spiacevole condizione. L'im-
pegno della società a svolge-
re al meglio il servizio median-

Pavia (settore trasporti scola-
stici) e il rag. Bersani per la
SILA, hanno spiegato che
l'azienda privata, alla quale è
assegnata la concessione re-
gionale per il servizio di
autotrasporto utenti e studen-
ti nella nostra zona, e quindi
anche da e per Pavia, abbia
rilevato recentemente nuove
linee e tragitti.

utilizza i mezzi della SILA, a
causa dell'interruzione del traf-
fico sulla Via Cavour, per i la-
vori alle condotte fognarie.
«Purtroppo, come spesso ac-

Bevande B.S.
Bruno Scarioni

Servizio
a Domicilio

Bevande
e Vini DOC

Via Mazzini, 29 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02/90001625
Cell. 339/2715620 bevandebs@libero.it

raggiunta la fusione tra SILA
Milano e SILA Pavia in un
unico organismo, dovrebbe
evitare il perdurare della situa-
zione.
Un'ulteriore richiesta formula-
ta dal Comune di Motta alla
società di autotrasporti riguar-
da la creazione della sosta  per
Pavia di fronte alla Cagi, in
Piazza Garibaldi, per tutte le
corse scolastiche, concen-
trando in un unico luogo le
attuali due fermate in centro
paese dislocate, a seconda
della corsa, o in via Soriani o,
appunto, in piazza Garibaldi di
fronte alla Cagi. E' stato infat-
ti riscontrato che le vetture

sono contenti per le opere che
stiamo realizzando, dicano
che anche loro sono come noi
orgogliosi che finalmente a
Motta il problema scuole ven-
ga affrontato in modo serio
ed efficace, anziché mangiar-

macchina comunale ed, in
pochi mesi, i risultati sono
sotto gli occhi di tutti e forse
è questo che rode ai nostri
avversari politici. Ma i mottesi
non sono citrulli e le cose le
hanno capite fin troppo bene.
Vorrei ricordare inoltre ai no-
stri censori, che noi non ab-
biamo mai "usato" strumen-
talmente plastici di scuole da
esporre nel giorno delle ele-
zioni per ottenere consensi
facili come era di moda venti
anni fa, giusto il periodo a cui
si riferisce Cassani quando ci
ricorda che "da vent'anni se
ne parlava ma nessuno ave-
va ritenuto di strozzare le cas-
se comunali".  Dimenticando-
si di dire che, gli amministra-
tori di allora, le casse comu-
nali le avevano già fin troppo
strozzate... e Cassani dovreb-
be saperlo».

Damiano Negri

A bbiano il coraggio di
dire pubblicamente ai
mottesi che anche loro

subito non pochi fastidi: è
tuttavia volontà sia dell'Am-
ministrazione provinciale di
Pavia sia della stessa società

I n questa fase, perciò, si
sono creati disagi a cari-
co degli utenti che hanno

SILA provvedere ad attivarsi
riuscendo nel più breve tem-
po possibile a superare que-
sta fase critica.

Secondo la società, il cu-
mularsi di varie situazio-
ni (nuovi percorsi, nuo-

cade quando si va a mettere
mano ai sottoservizi, anche in
quest'occasione lo 'scoper-
chiare' il sottosuolo, ci ha rile-
vato la necessità di sostituire
le tubazioni dell'acqua, asso-
lutamente rovinate ed inade-
guate. Questo ha protratto,
oltre l'originaria tempistica, il
tempo di interruzione totale
della strada, che dovrà essere
comunque ripristinata entro il
25 novembre. Scusandoci an-
cora con la cittadinanza, spe-
riamo di avere la loro compren-
sione, certi - però - che alla fine
dei lavori, ne sarà valsa la
pena».                               [dn]

OPERE PUBBLICHE / 2 «Cassani non si è accorto che le scuole si pagheranno in 20 anni?»

«Sfruttiamo le potenzialità della macchina comunale»

N

Segue da pagina 15
perché la loro efficientissima
Amministrazione sia sparita
strada facendo anziché fare
le opere, e i membri della loro
ex maggioranza si siano di-
messi in massa pur di far ca-
dere il Sindaco Vecchio.

si il fegato perché la nostra
Amministrazione viene sem-
pre più apprezzata dai mottesi.
Si dimostrerebbero persone
serie e la loro credibilità avreb-
be dei sicuri benefici. Non
continuino a parlare di 'impro-
babili' piani finanziari per rea-
lizzare le opere, senza mai dir-
ci quali erano. Se poi, come il
coordinatore di Forza Italia
Giuseppe Cassani, non si
sono accorti che le scuole si
pagheranno in vent'anni e
non in cinque come ha scritto
su "Punto di Vista", allora
sono proprio fuori strada.

oi abbiamo immedia-
tamente usato tutte le
potenzialità della

Creazione NaturaCreazione Natura

Piazza Garibaldi, 4 •  MOTTA VISCONTI (MI)
Telefono 02 90000079 • Chiuso il lunedì

F I O R I  F R E S C H I  E  C O N F E Z I O N I  D ’ A R R E D O
A LLEST IMENTI  PER C ERIMONIE  N UZIAL I  E  F U N E B R I

LAMPADE SOLARI VISO - CORPO
ALTA PRESSIONE • CREME SOLARI

Orari : da martedì a sabato dalle 11,00 alle 20,30

Via G. Borgomaneri, 71 - MOTT A VISCONTI (MI)
Info e prenot azioni: T el. 02 90007080

www.kbabbronzatura.tk

APERTURA DOMENICALE
DALLE 15,00 ALLE 20,00

provenienti dalla via Soriani,
non avendo la sosta prevista
in piazza Garibaldi, finiscono
per lasciare a terra alcuni ra-
gazzi, pur avendo disponibi-
lità di posti.
«Abbiamo avuto garanzie
che i disagi, originati da que-
stioni temporanee interne alla
SILA, dovrebbero essere su-
perati a breve», dice il Sinda-
co Cazzola. «Per quanto ci ri-
guarda, voglio rassicurare
tutti i ragazzi e le loro famiglie
che il Comune è assolutamen-
te attento al problema e che,
da mesi e con svariate lettere,
abbiamo chiesto una rior-

ganizzazione del servizio per
renderlo il più efficiente pos-
sibile. Al riguardo, possiamo
comunicare che proprio in que-
sti giorni la Provincia di Pavia
ci ha assicurato la creazione di
due nuove corse nei seguenti
orari: Motta > Pavia - fermata
alla Cagi, in piazza Garibaldi,
alle ore 6:59 (autobus prove-
niente da Casorate Primo);
Pavia > Motta - partenza da
Pavia alle ore 13:50, autobus
che proseguirà per Casorate
Primo e Moncucco».
Inoltre, è bene che i lettori
sappiano che le autolinee
STAV non transitano più a

Motta Visconti, né nei paesi
limitrofi in quanto, per scelte
della Regione Lombardia, «le
corse di questa autolinea nel
nostro territorio sono state
soppresse e, al momento, non
potranno essere rimpiazzate
dalla SILA in quanto non fi-
nanziate».

I n ultimo  il Sindaco si scu-
sa per gli ulteriori disagi
creati alla popolazione che

Lavori in via Cavour : «Lo ‘scoperchiare’
il sottosuolo, ci ha rilevato la necessità di
sostituire anche le tubazioni dell’acqua»

“...Tra mille ce n’è,
nel tuo cuore

di fiabe da narrar,
e un pensiero fiorito

per Natale
tu qui puoi trovar...”

IDEE REGALO

CENTRI TAVOLA
IN FRESCO E NON

CORONCINE
NATALIZIE

FESTONI

ADDOBBI
...E ALTRE IDEE REGALO

GIÀ REALIZZATE OPPURE
DA CREARE INSIEME A TE

ZENOFLOR
PER I TUOI FIORI IN ITALIA

E ALL’ESTERO
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«La crisi è iniziata nel 2002 con i nuovi partecipanti che non hanno capito la coalizione»

Gianfranco Bardella, Presidente di AN, prefigura “l’anno zero” per un centrodestra da rifare da cima a fondo dopo la batosta elettorale subita

«Ora la CdL guardi un po’ meglio se stessa»

menti. Secondo il nostro mo-
destissimo parere la crisi della
CdL risale sin dal 2002 quan-
do ci siamo presentati privi di
quella "stabilità politica" indi-
spensabile per l'affidabilità di
una Coalizione in quanto, con-
siderando valido il  "progetto
politico" ereditato dalla prece-
dente Amministrazione, lo
stesso non è stato approfon-
dito, discusso, condiviso e
sentito proprio dai nuovi par-
tecipanti.
In queste condizioni è quasi
naturale, anche per la qualità
delle risorse umane a disposi-
zione, che affiori il perso-

Riteniamo che gli argo-
menti toccati dall'inter-
vista, pubblicata sullo

S

scadimento della vita politica
in cui si sono privilegiati atti
amministrativi dettati dalla
convenienza o dalla "emer-
genza" a svantaggio di un'a-
zione omogenea, programma-
ta e condivisa come  sintesi e
risorsa di una forza politica
solida e fondata su linee, va-
lori e principi concreti.
E' sufficiente dare un'occhiata
alla situazione attuale di Motta
Visconti ed in quali mani è l'am-
ministrazione, per comprende-
re la necessità di darsi una
mossa e rimboccarsi le mani-
che per riprendere un cammi-
no bruscamente interrotto
senza validi motivi politici. In-
fatti questa amministrazione di
sinistra ha ormai raggiunto
metà mandato e, a nostro mo-
desto parere, ha già manifesta-
to tutte le sue "potenzialità"

«Il centrodestra
non può pensare di

proseguire così,
come se nulla fosse

accaduto»

come se nulla
fosse accadu-
to; come è im-
p e n s a b i l e
non cercare
di coinvolge-
re e costruire
qualcosa con
persone che
condividono i
tuoi intendi-

scorso numero, debbano es-
sere sviluppati ed approfon-
diti. Per quanto concerne il di-
scorso Casa delle Libertà a
Motta Visconti   è impensabile
non trarre insegnamento dalle
esperienze avute e proseguire

E' ora che la
Casa Delle Li-
bertà guardi
dentro se stes-
sa, si analizzi
(senza auto-
commiserarsi),
valuti gli errori
commess i ,
prenda ade-
guata coscien-

porre una strategia vincente
che riesca poi a tradursi in scel-
te operative altrettanto vincen-
ti. L'obiettivo è, quindi, costru-
ire un soggetto che incarni
un'alternativa politica e cultu-
rale e, per dirla tutta, gli argo-
menti e le capacità  non ci man-
cano.  Negli ultimi tempi a
Motta, come in altre piazze, ab-
biamo visto un vero declino e

            O T T I C O
CORSICO, via Cavour, 10 - Tel. e fax 02 4471923 • MOTTA VISCONTI, via G. Borgomaneri, 15 - Tel. e fax 02 90000364 - 02 94080217

D E L L ’ O S A O P TO M E T R I S TA

nalismo, l'improvvisazione e,
quindi, l'instabilità di governo.
A ciò aggiungiamo che i rap-
presentanti politici non hanno
saputo o voluto interpretare lo
spirito e la funzione del signi-
ficato di "Coalizione".
Per queste ragioni Alleanza
Nazionale sollecita il dialogo
ed il confronto con le altre for-
ze del centrodestra di Motta
privilegiando quei temi politi-
ci che possono costituire l'os-
satura di una vera coalizione.

za che due terzi degli elettori
mottesi possono sostenerla se
viene proposto un progetto
politico credibile.

Si badi bene un proget-
to politico e non un pro-
gramma elettorale: pro-

chi demagogici allo Statuto e
regolamento comunale: « i cit-
tadini si sentiranno più liberi e
partecipi...» salvo poi, dopo
un anno, renderli concretamen-
te più partecipi all'amministra-
zione, aumentandogli a dismi-
sura l'ICI.
Hanno pensato che realizzare
(o meglio tentare di realizzare)
il nuovo plesso scolastico a

tutti i costi sarebbe stato suf-
ficiente per guadagnare con-
senso ed apprezzamento. Ora,
ad opere iniziate, con tutti gli
impegni ed oneri assunti in ma-
niera improvvida e scriteriata,
si ritrovano ad affrontare il
compito quotidiano senza idee,
progetti, iniziative e bloccati
dagli impegni economici as-
sunti: e il perfido Tremonti non
governa più!
Siamo sempre più convinti che
questa maggioranza di sinistra

un amministrazione comuni-
sta, che non condividono il
loro operato e che si ritrova-
no in quei principi e valori
fondanti della cultura libera-
le di centro destra.
Se le premesse verranno
convintamene approfondite
e sostenute, il Centrodestra
avrà la forza di riconquistare
il governo del Comune di
Motta Visconti, altrimenti...

A NATALE FATTI RICORDARE : REGALA UN OCCHIALE

La piazza di via Togliatti è stata ultimata

Ma ci staranno solo le bancarelle
alimentari. Per le altre si cercherà
un luogo di destinazione diverso

RACCOLTA DIFFERENZIATA / Record

«Motta comune riciclone»
non ha mai trovato nessuno
contrario, essendo stato ac-
cettato con soddisfazione da
tutti, ma adesso sta per es-
sere applicato anche in al-
tri comuni. Se si offre un
buon servizio, la gente ap-
prezza e giustifica eventua-
li rincari che comunque ven-
gono da noi sempre tenuti
sotto costante controllo .
Inoltre, il Premio “Comuni
Ricicloni”  che ci è stato as-
segnato anche quest'anno
da Legambiente ci dice che
la strada imboccata è quel-
la giusta. Per concludere, mi
pare che la rimozione delle
campane del vetro abbia fat-
to scomparire le minidisca-

riche che erano sparse per
il paese: certo, dobbiamo
sempre fare i conti con l'in-
civiltà di certa gente, ma la
situazione generale è mi-
gliorata.
Infine, l'AMAGA a breve ci
fornirà un particolare
container coperto, da noi ri-
chiesto da mesi, che servirà
per lo stoccaggio della car-
ta da riciclo che ovviamen-
te dovrebbe essere tenuta al
riparo dai fenomeni atmosfe-
rici. Anche qui è inutile dir-
lo, le amministrazioni pre-
cedenti non avevano mai
pensato alla copertura dei
container, salvo poi conte-
starlo a noi».

Damiano Negri

Segue da pagina 16

di Gian Franco Bardella
Presidente del Circolo
di AN “Sergio Ramelli”

«Il centrosinistra
al governo ci ha
fatto superare

il limite di
sopportazione»

ne di tali con-
siglieri comu-
nali. Ma, for-
se, questa no-
stra posizione
terza può es-
sere utile per
costruire una
migliore am-
ministrazione
a partire dal

semplice, non trovandosi né
ad amministrare né tantomeno
a comporre un'azione d'oppo-
sizione, sempre più difficile per
le scarse risorse a disposizio-

con poche
idee e confuse,
non sia più in
grado di svi-
luppare e pro-
muovere nul-
la, vivendo
della propria
arroganza e
saccenteria.

nali, dove  spesso assistiamo
ad atteggiamenti altezzosi e
sprezzanti, giustificati non tan-
to dalla preparazione e dalla
capacità degli amministratori,
ma solo dalla cultura politica
di questi che, a prescindere,
disprezza chi non la pensa allo
stesso modo e chi non si omo-
loga.
Questa situazione di costante
conflitto produce esclusiva-
mente effetti negativi sulla cit-
tadinanza che si trova ad ana-
lizzare perlopiù solo propa-
ganda, dall'una e dall'altra par-

tanto da superare il nostro li-
mite di sopportazione. Oltre a
portare avanti, anche in malo
modo, iniziative progettate e
predisposte dalle amministra-
zioni precedenti e di centro de-
stra, ha brillato per la sua
inconcludenza ed appiatti-
mento.

Si erano presentati come
paladini della cittadinan-
za facendo alcuni ritoc-

D iversi sono gli esempi
che si verificano du-
rante i  Consigli comu-

te, senza avere la possibilità di
valutare oggettivamente atti e
decisioni assunti senza cerca-
re alcuna mediazione per il
bene della comunità.

L o ammettiamo: la posi-
zione di Alleanza Nazio-
nale è la più comoda e

2009. Questo è lo scopo del
documento da noi illustra-
to, nelle scorse settimane,
alle altre forze componenti
della CdL e sul quale dovrà
basarsi la futura Coalizione
(con la C maiuscola) delle
forze di Centrodestra.

Questo vuole essere
anche un appello a
tutti quei mottesi che
non vogliono subire

“ IO CI  SONO”
Q u e s t o  n e g o z i o  a i u t a  l ’ A I R C

a  c o m b a t t e r e  i  t u m o r i
c e r e b r a l i  i n f a n t i l i .

F a i  q u i  i  t u o i  r e g a l i  d i
N a t a l e  e  u n i s c i t i  c o s ì  i n
q u e s t o  i m p e g n o  v i t a l e .

A n c h e  t u  p o t r a i  d i r e
IO CI  SONO!

W W W . A I R C . I T

Il mercato si farà qui

N el corso del mese di ottobre è stata ultimata la realiz-
zazione della piazza che si affaccia sulla via Togliatti,
sulla quale troverà la propria sede il mercato del

mercoledì. Tuttavia, essendo il piazzale di dimensioni limita-
te (l’idea originaria prevedeva infatti un’estensione maggio-
re, inglobando anche alcuni terreni dietro la Caserma dei
Carabinieri), ospiterà solo le bancarelle alimentari. Per le al-
tre, il Comune sta valutando soluzioni alternative.

Tappezziere in stoffa
Esposizione:

Via Cavour, 6 - 20086 Motta Visconti (MI)

Laboratorio :
Via B. Pisani, 39 - 20080 Besate (MI)

Tel. 02 9050920 • Cell. 335 6120124

Ri facimento, vendita
divani e poltrone

Tende d’arredamento e solari

M aterassi ortopedici

Preventivi gratuiti
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Da Shakespeare ai Legnanesi, ma anche gli Oxxxa e la
compagnia Ussi Alzati, già apprezzati in “Maionese”

Franco Pagani (Gruppo Programmazione Teatro) rivela il “dietro le quinte” della struttura parrocchiale anticipando il programma 2006-07

“Arcobaleno”: comincia la stagione teatrale

atro" della Parrocchia San
Giovanni Battista, qual è esat-
tamente il ruolo di questo or-
ganismo?
R: Il Gruppo è nato naturalmen-
te per coordinare lo staff di
numerosi volontari che si oc-

Sono passati sei anni da
quando il Cine Teatro Ar-
cobaleno ha riaperto i

battenti e forse pochi, al mo-
mento dell'inaugurazione nel
dicembre dell'anno 2000,
avrebbero potuto immaginare
una continuità di servizio così
prolungata e costante, giunta
fino ai giorni nostri e condotta
con entusiasmo e senso del
dovere da parte di una squa-
dra di volontari che, pur modi-
ficatasi nel tempo, non ha mai
tradito le aspettative dei citta-
dini e spettatori.
Sarebbe davvero apprezzabi-
le che qualcuno compili dili-
gentemente un grande "dia-

di Damiano Negri

usufruire in maniera agevola-
ta dei servizi legati al Cine Te-
atro Arcobaleno da parte dei
soci. Le adesioni sono libere,
sia da parte di coloro che già
operano nell'ambito del Grup-
po Teatro, sia da parte di ester-
ni che vorranno nel frattempo
unirsi alla nostra famiglia.
D: Dopo un inizio così impor-
tante, come proseguirà la sta-
gione teatrale di quest'anno?
R: Il primo evento riguarderà
la "cover band" più importan-
te d'Italia, ovvero gli OxxxA,
che vedremo tornare sul pal-
coscenico mottese, domenica

dalla voglia di condividere
un'esperienza complessa e in-
sieme affascinante quale quella
della rappresentazione teatra-
le sotto ogni aspetto. Questo
Gruppo Teatro Arcobaleno
miete successi ormai da anni e
periodicamente propone even-
ti ispirati ad altrettanti celebri
musical, e quest'anno è tocca-
to a "Grease", basato sul fa-
mosissimo film, aprire ufficial-
mente la stagione teatrale 2006-

Il Gruppo è nato per
coordinare lo staff
di volontari che si
occupano della

gestione degli eventi

rio" su tutti gli
appuntamenti
che si sono
consumati tra
le mura hi-tech
dell'ampia sala
cinematografi-
ca poiché so-
no stati davve-
ro tanti, tantis-
simi, tra proie-
zioni cinematografiche ed
eventi teatrali, le occasioni di
svago, di cultura e di so-
cializzazione offerte di volta in
volta dalla Parrocchia, ma an-
che dall'Amministrazione co-
munale, dalla Pro Loco, dalle
associazioni più sensibili e via
dicendo, proposte ai mottesi e
non solo.
Eppure gli eventi non si orga-
nizzano semplicemente da soli,
ma vedono ai posti di mano-
vra uno staff che pianifica, co-
ordina e decide (forte del-

cupano della
gestione degli
eventi ma so-
prattutto per
integrare e co-
ordinare le ini-
ziative teatrali
da portare sul
palcoscenico,
razionalizzando
le proposte

rienza nella gestione degli
eventi nel corso di questi ulti-
mi anni, che ci ha persuasi a
mettere in piedi un'unica "ca-
bina di regia", grazie anche al-
l’apporto della dott.ssa
Misino che fa da tramite col
Comune.
D: Se il "Gruppo Program-
mazione Teatro" riveste un
po' il ruolo dell'impresario,
sappiamo però che all'inter-
no del Teatro, il cuore pulsan-
te del palcoscenico è la Com-
pagnia Teatrale dell'Arcoba-
leno…
R: Esattamente, si tratta del-
l'esperienza bella e importante
di un gruppo numerosissimo
di persone accomunate dalla
passione per il palcoscenico e

Si tratta, se vogliamo, di
un punto d'arrivo impor-
tante, frutto dell'espe-

2007 (vedere sotto). Siamo pur
consapevoli che sarebbe un
peccato, dopo anni di espe-
rienza maturata sul campo, di-
sperdere un bagaglio artistico
e professionale unico, fatto
dalle tante persone che han-
no dato molto all'arte del tea-
tro, pur nella nostra piccola
realtà mottese, ed è per que-
sto che si sono volute gettare
le basi di una nuova iniziativa,
l'Associazione Sociale e Cul-
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c e r e b r a l i  i n f a n t i l i .
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q u e s t o  i m p e g n o  v i t a l e .

A n c h e  t u  p o t r a i  d i r e
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provenienti non solo dalla Par-
rocchia ma anche dal Comu-
ne, dalla Pro Loco e dagli altri
enti interessati, come le asso-
ciazioni e i gruppi musicali, in
modo da fornire un program-
ma unico di iniziative distribu-
ite su tutto il calendario an-
nuale evitando sovrappo-
sizioni o concentrazioni, a tut-
to vantaggio degli spettatori.

La stagione teatrale di quest’anno è iniziata con lo spetta-
colo ispirato a “Grease” diretto da Giovanni Gallotti.

l'esperienza acquisita sul cam-
po) per far sì che "lo spettaco-
lo possa andare avanti": ne ab-
biamo parlato con Franco Pa-
gani proprio in occasione del-
l'inizio della stagione teatrale
2006-2007 iniziata lo scorso 28
ottobre con la messa in scena
del musical "Grease" diretto da
Giovanni Gallotti.

D omanda: Franco, tu
fai parte del "Gruppo
Programmazione Te-

prossimità degli svolgimenti,
ma posso anticipare che ritor-
neranno sul nostro palcosce-
nico "I Legnanesi", poi avre-
mo la compagnia teatrale Ussi
Alzati con "Jena Ridens",
dopo il successo riscosso dal
precedente spettacolo "Maio-
nese", ed inoltre la compagnia
TeatrObliquo e Associazione
Trearti con uno spettacolo li-
beramente ispirato al "Sogno
di una notte di mezza estate"
di William Shakespeare.

È

turale "Ali per Volare": coordi-
nata da un Presidente d'ecce-
zione, la signora Angela White,
e nata dalla volontà di un grup-
po di persone già impegnate
sul palcoscenico dell'Arcoba-
leno, si tratta di un'organizza-
zione che intende sensibiliz-
zare ed avvicinare la gente al
teatro, alla conoscenza e alla
partecipazione della macchina
teatrale.

 stata stipulata anche
una convenzione con
la Parrocchia per poter

di sempre! Finalmente la
compagnia Teatro Arcoba-
leno di nuovo in scena.
Un'avventura cominciata
più di un anno fa che ci ha
portato lontano… sicura-
mente verso un traguardo
difficile da raggiungere, se
si considera che il musical è
conosciuto e il paragone im-
mediato. Chi di voi non ha
mai guardato Grease… non
ha mai sognato con Sandy,
o addirittura sognato di es-
sere Sandy… chi non ha mai
cantato "grease light-ing"…
chi non si è mai innamorata
di Danny o non hai mai bal-
lato, o perlomeno provato a
farlo, con "Rama lama lama -
ka ding it ty ding de dong"?
Un'impresa ardua la nostra,
per qualcuno troppo azzar-
data per una compagnia di
paese, ma ce l'abbiamo fat-
ta! Sì… ce l'abbiamo fatta e
la risposta della gente pre-
sente in sala è arrivata pun-

tuale e forte come sempre.
50 persone sul palco; 30 tra
coro, musicisti, coreografi,
truccatrice, parrucchiera e
sarte; il "solito" regista, Gal-
lo, senza il quale tutto que-
sto non sarebbe stato pos-
sibile.

GREASE / Impressioni dal palcoscenico

Il sipario si apre,
finalmente!

di Laura Rosa

Siamo tornati! Il sipario
si apre! Un musical
brillante! L'entusiasmo

mi manca tutto… mi manca
il gruppo, mi manca la stan-
chezza delle prove, mi man-
ca il palco, mi manca il die-
tro le quinte, mi manca Gallo
che urla "zio tormentato"…
e mi mancano gli applausi
del pubblico… e solo la con-
sapevolezza che torneremo
porta via la malinconia nel
vedere un sipario chiuso.
Solo l'amore vero per il tea-
tro può fartelo capire e solo
chi ama il teatro, come me,
come noi che oltre ad amar-
lo, tentiamo pure di farlo,
possiamo capire, e capiamo.
Alla prossima "avventura"!

Ed ora che è finito tut-
to (per il momento…
è un avvertimento!)

Per motivi di spazio, il con-
tributo scritto di Andrea Ber-
tolazzi (Putzie) verrà pubbli-
cato sul prossimo numero.

3 dicembre alle ore 16,00 in
occasione dello spettacolo
"Vita da Cover". A seguire,
venerdì 15 dicembre sarà la
volta del classico "Concerto
di Natale" realizzato dall'Or-
chestra Brianza Classica; nel
frattempo ricordo che si terrà
la rassegna teatrale "1.2.3. Te-
atro" a cura dell'Amministra-
zione comunale, che inizierà
nel pomeriggio di domenica
26 novembre (ore 16,00) e pro-
seguirà nel corso dei primi mesi
del 2007.

L’ anno nuovo riserverà
sorprese e graditi ritor-
ni: ne parleremo in
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Ovvero: come scoraggiare il turista di qualità e favorire il bivacco dei “mordi e fuggi”

EDITORIALE / Tra mancata progettualità e inerzia collettiva, perché non decolla mai la valorizzazione della riserva naturale come risorsa turistica

Parco Ticino: a ciascuno il suo destino...

quella striscia di terra che co-
steggia il fiume e che sa dare
il peggio di sé proprio nei mo-
menti in cui si trova a reggere
l'assalto di persone non pro-

E' inutile ribadire come il no-
stro sia un paese fortunato,
dal punto di vista ambientale:
il Parco Ticino ha fortunata-
mente preservato vaste aree
di territorio circostanti le rive
del fiume da un destino che
l'avrebbe certamente trasfor-
mato attraverso l'unico "stru-
mento" che l'uomo è in grado
di applicare all'ambiente per
farlo fruttare rapidamente,
ovvero quello dello "svilup-
po economico" (lottizzazioni,
aree edificabili, strade, capan-
noni, ecc.). Tutto questo non
è avvenuto, per fortuna. Dove
si è applicato questo discu-

L’ autunno inoltrato sta
per conferire il consue-
to, malinconico aspet-

economiche di pochi non sia-
no state purtroppo avvantag-
giate dall'istituzione dell'Ente
che ha imbrigliato le sorti di

S M

dato di fatto acquisito così
come lo è la tutela del territo-
rio amministrato dallo stesso.
Che il Parco esista, creato tra
mille difficoltà più di trent'an-
ni fa per salvaguardare
un'area di territorio lombardo
tanto vasta quanto pregevo-
le sotto l'aspetto ambientale

discrezionale da parte di chi
ne ha facoltà) iniziare a getta-
re le basi di un vero tavolo di
confronto per delineare seri e
fattibili progetti di valo-
rizzazione del Parco Ticino nel
nostro paese, senza dimenti-
care che Motta Visconti può
partire avvantaggiata come
polo d'attrazione, ospitando
sul proprio territorio il Centro
Parco "Geraci".
Interventi di valorizzazione
come risorsa naturalistica, tu-
ristica e, di riflesso, anche
sociale, messi in campo per

Che il Parco esista,
ormai, all’alba del
2007, dovrebbe
essere un dato

acquisito

alle sensazio-
ni ed alle per-
sone che ci
accompagna-
no nel corso
della vita, nel
momento del
delicato pas-
saggio dal-
l'autunno al-
l'inverno.

to alla natura che circonda le
nostre case, e di cui Motta
Visconti può fortunatamente
godere in gran quantità. Le
ultime giornate di sole tiepi-
do, con qualche soffio di ven-
to a scuotere i rami staccan-
do le foglie ingiallite, fanno
parte da sempre del nostro
intimo e personale bagaglio
emotivo, che si lega ai ricordi,

come patrimo-
nio della bio-
sfera.
Sta di fatto
però che l'aver
preso una
parte di paese
ed averlo mes-
so sotto una
sorta di "rigi-
da" campana

tibile modello di sviluppo, col
senno di poi ci si rende conto
che nulla è più importante
della preservazione dell'am-
biente, tali e tante scempiag-
gini sono state commesse ai
danni del patrimonio natura-
listico che dovrebbe apparte-
nere a tutti, a maggior ragio-
ne - per quanto ci riguarda -
nell'ambito di una riserva che
rappresenta l'eccellenza tra i
parchi fluviali in Europa, tu-
telata persino dall'UNESCO

di vetro fatta da limitazioni e
vincoli, abbia cozzato non
solo contro consuetudini e
tradizioni radicate sul territo-
rio, quanto con gli interessi
anche economici, per altro le-
gittimi, dei proprietari che im-
maginavano forse uno sfrut-
tamento differente di quelle
superfici boschive.

e si considerano i sin-
goli casi, è fuori di dub-
bio che le aspirazioni

Automobili, natanti
rumorosi, spazzatura:

tutto mortifica
le aspettative del
turista di qualità

pesce, dove
c'è sempre lo
stesso disa-
dorno par-
cheggio co-
me modesto
biglietto da
visita, nono-
stante a più ri-
prese sia sta-
ta auspicata

trasformare il Guado della Si-
gnora nell'attrazione primaria
del paese, devono essere an-
cora annotati al capitolo pri-
mo di un libro ancora da scri-
vere, anche perché fino ad
oggi gli orientamenti (per non
dire pressioni) delle varie
lobby che gravitano attorno
alla zona hanno impedito di
delineare e progettare un fu-
turo diverso per un'area che
appare sempre come territo-
rio di nessuno, né carne né

mensionare le
aspettative di
colori i quali,
g iungendo
nel nostro
paese, si at-
tendono ben
altra qualità
da un centro
nel Parco del
Ticino tra i

e naturalistico, all'alba del
2007 dovrebbe essere un dato
acquisito da tutti, anche con
buona pace di coloro che si
ostinano a contestarne la le-
gittima esistenza.

È pur certo - a mio mo-
desto avviso - che sa-
rebbe prioritario (e non

Ogni cosa sa di trascuratezza e abbandono
a sé stessa, lungo quella striscia di terra

prio compatibili, per rozzezza
di costumi, con le consuetu-
dini corrette del vero turista
da riserva naturale: il via vai
di mezzi motorizzati sulle stra-
de sterrate, le continue ronde
sul Ticino di certi rumorosi
natanti di volgare ostentazio-
ne (quasi fossero dei SUV
sull’acqua), i vari barbecue
con contorno di rifiuti nella
cosiddetta area picnic, tutto
contribuisce a mortificare l'im-
magine della località ed a ridi-

più comodi da raggiungere,
soprattutto per chi arriva dal-
la metropoli.
Perché non iniziare a gettare
le basi di progetto autorevole
e di alto profilo, all'altezza delle
migliori aspettative che attrag-
gano la parte più qualificata
del turismo che ormai cerca,
con sempre maggiore deter-
minazione, qualità, servizi e
prestazioni sopra la media. Al-
trimenti si continui pure così:
cambiare una certa mentalità
è più difficile che sostituire la
segnaletica divelta o svuota-
re le pattumiere colme.

Damiano Negri

PROPONE

IN ESCLUSIVA PER LA CURA
E LA BELLEZZA DEI TUOI CAPELLI,

GRAZIE AI NUOVI TRATTAMENTI
TERMALI, COLORAZIONI SENZA

AMMONIACA, EXTENSION
NATURALI, ACCONCIATURE

PERSONALIZZATE PER VALORIZZARE
LA TUA BELLEZZA OGNI GIORNO

DONNA IN
ACCONCIATURE DONNA-UOMO

SPECIALIZZATA IN SERVIZIO SPOSE

VIA BORGOMANERI, 109 - MOTTA VISCONTI - TEL. 02 90001964
Si riceve su appuntamento

CERCASI
APPRENDISTA

PARRUCCHIERA

ABBIGLIAMENTO
0 - 14 ANNI

Via San Giovanni, 1 - MOTT A VISCONTI  •  Tel. 02 90000144
Orari: 9,00-12,30 / 16,00-19,30 - Lunedì mattina chiuso

Tendaggi di Ogni Genere su Misura
Tende Ricamate a Mano

Tende da Sole e Zanzariere
Preventivi e Posa in Opera Gratuiti

Via Carlo Mira, 30 - CASORATE PRIMO (PV)
Tel. 02 90059303

Orari:  9.00/12.00 - 16.00/18.30 - Chiuso lunedì mattina

       Show room di tessuti per l’arredamento
      Vasto assortimento di tende moderne
      e classiche per la casa
      Tende da sole e zanzariere
      Confezioni accurate di cuscini, copriletti
      e lavori di tappezzeria in coordinati
      Centri e pizzi eseguiti a mano,
      passamanerie e fiocchi

Possibilità di Finanziamento
Personalizzato

vaste aree di territorio, e di
conseguenza un certo
annoso malcontento da par-
te dei mottesi, direttamente o
indirettamente legati alle sorti
del Parco, serpeggia abitual-
mente come un tormentone
che si trascina stancamente
da anni e che fa capolino
ogniqualvolta si discuta, an-
che impropriamente, sull'esi-
stenza stessa del Parco
Ticino.

Collettivamente invece,
tutti sanno che la cre-
azione dell'Ente è un

la creazione di un'area di so-
sta attrezzata a monte della di-
scesa, da utilizzare almeno nei
weekend o nelle giornate da
bollino rosso, dove pare di
stare nel caos del parcheggio
di un centro commerciale più
che in prossimità di una riser-
va naturale.

a tutto sa di trascu-
rato e abbandonato
a sé stesso, lungo

A tutta birra sul Ticino...

Pan" è un negozio tutto dedi-
cato all'eleganza di bambini e
ragazzi, dai nenonati fino ai 14
anni; nell'accogliente show
room, decorato da un grande
murales che raffigura proprio
il famoso personaggio di fia-
ba, potrete trovare un vasto
assortimento di capi delle li-
nee Jean Bourget, Levi's e
Alphabet, delle quali "Peter
Pan" è rivenditore ufficiale.
Il marchio Jean Bourget carat-
terizza una linea elegante, con
abiti da cerimonia per battesi-
mi, comunioni e cresime; Levi's
non ha bisogno di presenta-

ranzia sul lavaggio ", che pre-
vede la sostituzione di un capo
se, al primo lavaggio, dovesse
rovinarsi, perdere colore o re-
stringersi; inoltre nel caso un
capo venisse regalato e non
incontrasse il gusto o fosse
della taglia sbagliata, è possi-

bile cambiarlo (purché conser-
vato integro e con etichette e
cartellino originali) oppure so-
stituirlo con un buono da uti-
lizzare per altri acquisti. Infine
è previsto un servizio di sarto-
ria per quegli abiti da cerimo-
nia che richiedessero piccole
modifiche. Visitate lo show
room "Peter Pan" in previsio-
ne dei vostri acquisti natalizi;
l'assortimento nell'abbiglia-
mento, i marchi in esclusiva,
l'ottimo rapporto qualità/prez-
zo e la cordialità dei titolari vi
invoglieranno a tornare per il
vostro shopping.
"Peter Pan" è a Motta Viscon-
ti in via San Giovanni 1, tel.02
90000144.

INFORMAZIONE REDAZIONALE / L’eleganza per i più piccoli

Vestiamoci con “Peter Pan”
Situato nella centralissima

via San Giovanni a
Motta Visconti, "Peter

zioni, marchio sportivo e ca-
sual ormai famoso in tutto il
mondo; Alphabet propone
capi pratici e resistenti per tut-
ti i giorni. Arricchiscono l'as-
sortimento di abiti, le collezio-
ni di accessori, con cinture,
guantini e cappelli.

T ra i servizi offerti da
"Peter Pan" alla clien-
tela, si segnala la "ga-
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Il progetto vede la collaborazione della FNP CISL e i servizi sociali dei comuni limitrofi

A cura dell’Assessorato agli Affari Sociali, si tratta di un’indagine su larga scala per capire necessità e attitudini di questa fragile fascia d’età

Il “Questionario Sociale” se sei già oltre i 60

«Non sono servite
le denunce di
certa opposi-

ta l'infondatezza della noti-
zia di reato...».
Ma i signori della Lega non
desistono e il 12 maggio
2005 chiedono alla Procu-
ra di «..disporre la prosecu-
zione delle indagini prelimi-
nari...».
In data 30 maggio 2005 il
Tribunale dichiara "inam-
missibile " la richiesta di De
Giovanni e Mariani e dispo-
ne, di nuovo, l'archivia-
zione del procedimento.
Non ho nessuna intenzione
di ritornare sull'argomento
dei contenuti della denun-
cia - due archiviazioni sono

ne, ai cittadini in età compre-
sa tra i 60 e gli 85 anni, un
"Questionario Sociale".
Le informazioni che verran-
no fornite con la compilazio-
ne di questo questionario
consentiranno all'Ammini-
strazione di perfezionare stu-
di, progetti ed iniziative in
merito a trasporti, sanità e
Segretariato Sociale.
Il progetto vede la collabo-
razione con la FNP CISL e i
servizi Sociali dei comuni di
Besate, Bubbiano, Morimon-
do e Calvignasco.
La compilazione del predet-
to questionario è assoluta-

A  cura dell'Assessora-
to agli Affari Sociali è
in fase di distribuzio-

possibilmente entro il 20 di-
cembre, il vostro questiona-
rio compilato.

Bianca Bonfanti
Assessore alle Politiche

Sociali

mente anonima e facoltativa;
potrà essere compilato anche
parzialmente.
Non c'è l'obbligo di restitu-
zione, ma si chiede la massi-
ma collaborazione per la riu-
scita di questo progetto che
in questa sua fase iniziale, è
determinante per conoscere
le situazioni e le esigenze pre-
senti sul nostro territorio.

I n Comune, sul banco del
protocollo, troverete
un'urna dove "imbucare",

zione, a fermarci e non ci
hanno fermato i tempi buro-
cratici...».
Questa frase, inserita nel-
l'intervista relativa alla rea-
lizzazione delle antenne
TIM, alle spalle del cimite-
ro, in sostituzione a quelle
che, da anni, svettano sopra
le teste dei nostri figli, ha in-
dotto il Consigliere De Gio-
vanni della Lega Nord a
chiedere alla Redazione del
“Punto di Vista”, di smenti-
re le mie affermazioni.

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - stazioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digitali terrestri e
satellitari - condizionatori -

ventilatori - lampadari e lampade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vasta gamma di lampadine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111 APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO

Il Sindaco Laura Cazzola puntualizza in merito alla sua dichiarazione sull’antenna TIM

Mi spiego meglio...

la frase che tanto prurito ha
provocato al Consigliere De
Giovanni.
Come sempre, giudichino i
mottesi se la sottoscritta ha
raccontato bugie.
Grazie alla Redazione del
“ Punto di Vista” , per avermi
richiesto questo chiarimen-
to. Con stima

Laura Cazzola
Sindaco di Motta Visconti

De Giovanni ha presentato
una denuncia penale nei
miei confronti, oltre che nei
confronti del Segretario co-
munale in cui, dopo aver ri-
costruito secondo la loro vi-
suale i procedimenti ammi-

Con grande correttezza la
Redazione mi ha chiesto di
chiarire pubblicamente la
frase.

I n data 28 febbraio 2005,
insieme all'ex Consi-
gliere Claudio Mariani,

nistrativi che avevano por-
tato il Consiglio Comunale
a deliberare le aree in cui
era possibile l'insediamen-
to delle antenne telefoniche,
chiedeva alla Procura del-
la Repubblica «..se nei fatti
sopra esposti siano
ravvisabili estremi di reato
ai danni della collettività di
Motta...» e nel caso li si rav-
visi «...chiedeva che si pro-
cedesse penalmente...» nei
nostri confronti.

I n data 19 aprile 2005 la
Procura dispone l'ar-
chiviazione «… Ritenu-

più che gratificanti, per
quanto mi riguarda - tengo
solo a dire che queste de-
nunce hanno fatto perdere
mesi all'azione amministra-
tiva del 'trasloco' dell'anten-
na TIM, unitamente al ricor-
so al TAR promosso da H3G
a cui, successivamente, la
società di telefonia ha ri-
nunciato.

Questa elencazione
dei fatti è stata rias-
sunta, nell'intervista
del mese scorso, nel-

respiro a tutte le attività com-
merciali? Perché invece di ab-
bellire una strada principale in
un periodo prefestivo che do-
vrebbe invitare a passeggiare
e ammirare le vetrine, ci si ap-
presta a devastare le due car-
reggiate creando disagi per il
passaggio?
L'annuncio degli imminenti la-
vori alla popolazione è stato
dato tramite il vostro giornale

Nota per il cons. De Giovanni:
“Punto di Vista” non “avalla”
ma riporta semplicemente le di-
chiarazioni sia degli esponenti
dell’Amministrazione sia degli
esponenti di minoranza, qua-
lora questi intendano avvaler-
si del nostro organo di infor-
mazione.              Damiano Negri

No luminarie, no party
Malcontento tra i commercianti
per la chiusura di via Cavour

RICEVIAMO E PUBBLICHIAMO

Si respira già nell'aria
il sapore delle feste.
Si organizzano le ma-

nifestazioni e la ricerca dei
fondi alle varie attività
Mottesi per la realizzazione
delle luminarie natalizie. I ne-
gozi si organizzano per gli ad-
dobbi che tra qualche giorno
riempiranno il nostro bel pae-
se. L'Ufficio Tecnico mottese,
nelle persone della signora
Damaris e del signor Guglielmo
Belloni, assessore ai LLPP,
danno il via ai lavori di allac-
ciamento della nuova rete
fognaria tanto necessaria, dato
l'espandersi delle costruzioni
abitative. Certo, la strada inte-
ressata (via Cavour all'inter-
serzione con via Sant'Anna e
via del Cavo) è di competenza
della Provincia di Milano, es-
sendo una strada provinciale,
per cui sotto-stiamo alle auto-
rizzazioni esterne che vincola-
no i lavori, ma perché chiude-
re una via d'accesso principa-
le (via Cavour, appunto) pro-
prio sotto le imminenti festivi-
tà?

prevedendo un periodo di di-
sagi di circa una settimana
(confermatomi verbalmente
anche dall'assessore al com-
mercio, nonché vice Sindaco
Cristiana Fusi), ma dall'ordi-
nanza comunale affissa ai pali
della luce della via interessata
il venerdì prima dell'inizio de-
gli "scavi" perviene la notizia
della chiusura della strada per

ben TRE settimane! (dal 5 no-
vembre al 25 novembre)…
Chissà se dovesse piovere o
nevicare! Passeremo le feste
chiusi nella nostra "via moz-
zata" e per di più al buio dato
che quest'anno il malconten-
to non convincerà esercenti a
sufficienza a fornire i fondi ne-
cessari per le luminarie!
E poi, come rimarrà devastata

dopo tali scavi la stra-
da? Ormai, a lavori ini-
ziati, possiamo solo
scrivere a Babbo Nata-
le: "fa che il tempo reg-

ga, altrimenti finiremo con i la-
vori in casa per Capodanno!".

M. Agnellini

Perché non spostare i la-
vori alla fine di questo
periodo natalizio, che dà

Risponde Damiano Negri:
gentile lettrice, al momento
della distribuzione di questo
numero, i lavori dovrebbero
essere praticamente ultima-
ti; il Comune informa che è
stato necessario eseguire
interventi non previsti una
volta “scoperchiata” la stra-
da, e quindi tempi maggiori
(vedere a pagina 17).

gnalare continui disagi no-
nostante il divieto di sosta,
addirittura in alcune ore si fa
fatica a passare e ad uscire
dal proprio cancello.
Ho segnalato piu volte ai vi-
gili urbani con e-mail e chia-
mate ma il problema continua
a sussistere  e non viene fatto
rispettare .
Voglio inoltre aggiungere
che alcuni addirittura non ri-
spettano il limite di velocita
e il senso unico posto vicino
alla chiesa.
Se fosse possibile bisognereb-

Riceviamo dai lettori e pubblichiamo

be istallare  dei dossi per di-
minuire la velocita e fare dei
marciapiedi  per i pedoni.
Mi rendo conto che, comun-
que, in questo periodo duran-
te il rifacimento della rete
fognaria dobbiamo pazienta-
re un po' però è vergognoso
dover mangiare pane e pol-
vere, non si vedono operato-
ri ecologici da tempo, addi-
rittura noi stessi dobbiamo
pulire davanti alle nostre abi-
tazioni i bisogni lasciati dai
cani portati a passeggio.
Mi sembra che al posto di
migliorare stiamo cadendo
sempre più in basso

Tiziano Disingrini

A bito a Motta Visconti
in via S. Anna da di-
versi anni, devo se-

Noi dello zoo di via Sant’Anna
Pane e polvere per tutti in gran quantità
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Da un’idea nata quasi per gioco, si è riusciti a creare un team davvero “mottese”

Il punto sul campionato di calcio delle varie formazioni del Centro della Gioventù. Ma «il fine principale è sempre il divertimento»

La nuova stagione con la Prima Squadra

A nche quest'anno,
come sempre, il CdG
Calcio presenta alme-

di Marco Ravazzani
Ufficio Stampa CdG Calcio

sconti. Il gruppo di giovani,
anzi di giovanissimi se si cal-
cola l'età media, è allenato dal
Mr. Franco Stefanini con l'aiu-
to di un giovane preparatore
atletico, Marco Scotti. L'inizio
di campionato non è stato feli-
ce, ma nelle ultime due gare ca-
salinghe la squadra ha deno-
tato un miglioramento che le è
valso un punto contro la se-
conda in classifica (gran goal
di Tami su punizione da distan-
za proibitiva). Per ora questo è
l'unico punto in sette gare, ma
bisogna dare tempo ai ragazzi
di trovare l'assetto migliore per

tempi di gioco vinti, col risul-
tato che una squadra, ad esem-
pio, può vincere una partita
pur perdendo totalmente 2 a
10 (1-0; 1-0; 0-10: due tempi
vinti contro uno).
Stesse regole per i Pulcini a 7
di Mr. Volonté, che occupano
la prima posizione del girone
B e per i Pulcini a 6 di Mr.
Pizzarelli, che faticano però nel
girone B. Il panorama dell'atti-
vità di base si chiude poi con
l'ingente numero di bambini
dei Piccoli Amici di Mario
Rovati. E' proprio all'attività di
base che la società offre im-

che, con le nuove imposizioni
della Federazione, è possibile
interpretare solo se muniti di
apposito manuale d'istruzioni.
I punti quest'anno vengono,
infatti, assegnati in base ai

P
www.associazionerainbow.it

Specializzato in Liste Nozze

Via G. Borgomaneri, 60 - MOTT A VISCONTI (MI)
Tel. 02 90009108

s.a.s.
EMPORIO

Ferramenta, Fai da Te,
Fumisteria, Stufe,

Camini, Colorificio,
Materiale Elettrico

LISTE CONVIVENZA
E LISTE SINGLE SET
Vasto assortimento di

Cristallerie, Porcellane,
Argenteria, Casalinghi,
Valigeria, Bomboniere,

Tessile per la Casa

Su prenotazione si organizzano
feste di compleanno, addio al celibato
e al nubilato, ricevimenti per battesimi

comunioni, cresime...

Al Gran Cafè Paradise
a mezzogiorno

da lunedì a sabato

PRANZO A 9 EURO !! SISTEMI ANTIFURTO PROFESSIONALI CON E SENZA FILI

PROTEZIONI PERIMETRALI ESTERNE ED INTERNE

DESIGN COMPONENTI PININFARINA - TELEASSISTENZA
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ZUCCHETTI FABIO - C.so Europa Unita, 6 - CASORATE PRIMO
Tel./Fax 02 90059194 - Cell. 339 2883756

E-mail:  fabio_zucchetti@libero.it

sconti è già Natale! Vi attende
un vastissimo assortimento di
articoli e di idee regalo per il
Natale, a prezzi interessanti e
per tutte le tasche.  Le propo-
ste sono veramente tante: dai
vetri di Murano alle porcella-
ne, dall'oggettistica in cristal-
lo e in argento alle collane,
bracciali, anelli e orecchini sem-
pre in argento oppure in cuoio
e murrine; e poi ancora gli og-
getti tipicamente natalizi, come
angioletti, candele e centri ta-
vola, candelabri, cuscini, stuo-
ie per la tavola negli allegri tes-
suti natalizi. Per completare la
decorazione della casa potre-
te trovare gli alberi di Natale,
lucine, addobbi, statuine e ac-
cessori per il presepe. Per chi
vuole fare un regalo più im-
portante, ecco la promozione
sui servizi di piatti in porcella-
na, con sconti interessanti. Per
ogni acquisto natalizio verrà
dato un simpatico omaggio.
Inoltre da Tuttocasa è sempre
disponibile l'oggettistica per
nascite e neonati, come
cornicette, album portafoto,
portabiberon, portasucchiotti,
servizi pappa e posatine,
salviettine e lenzuolini ricama-
ti. Tuttocasa è un negozio
completo per la casa, in quan-
to propone due settori com-
plementari tra loro: il primo
specializzato in liste nozze,
con un ampio assortimento di
casalinghi, porcellane, cristal-
lerie, argenteria, bomboniere,
partecipazioni, valigeria e tes-
sile per la casa; il secondo of-
fre articoli di ferramenta, fai da
te, giardinaggio, stufe, inserti
per camini, colorificio e mate-
riale elettrico. Se volete già pre-
pararvi al Natale, fate un salto
da Tuttocasa, a dicembre aper-
to anche la domenica.
A Motta Visconti in via
Borgomaneri 60, tel. 02
90009108.

no una squadra per ogni cate-
goria e non solo: infatti, da
questa stagione, la società di-
spone anche di una prima
squadra partecipante alla ca-
tegoria terza. Da un'idea nata
quasi per gioco, si è riusciti a
creare un team, passatemi il
termine, "mottese", in quanto
composto quasi esclusiva-
mente da ragazzi di Motta Vi-

disputare un dignitoso cam-
pionato. Ottimo inizio invece
per gli Allievi di Mr. Verona e
Cavallotti; la squadra è la ter-
za nel girone B e mi sento per-
sonalmente di elogiarla in
quanto, a parer mio, ha dimo-
strato un significante miglio-
ramento negli ultimi due anni.
In questa stagione, ad un
gruppo già solido, si sono ag-
giunti importanti elementi quali
Di Gaeta, Cherchi e "Cassano"
Pozzi. Stagione difficile inve-
ce per i Giovanissimi di Mr.
Bianchi che si trova a gestire
una rosa esigua di giocatori.

portanti nuovi "servizi", quali
l'istruttore I.S.E.F. che mette a
disposizione le proprie cono-
scenze al fine di iniziare e mi-
gliorare le capacità motorie dei
nostri giovani calciatori. Pur
sempre ricordandosi il fine
principale consistente nel di-
vertimento, il settore calcio del
CdG mira ad offrire un inse-
gnamento calcistico ed etico
sempre più preciso e profes-
sionale; resta ora alla gente
dimostrare fiducia verso que-
sto progetto sorto esclusiva-
mente per il bene dei nostri ra-
gazzi.

Un solo punto nelle sette gare
giocate e tanta voglia di dare
una svolta al campionato. La
squadra nell'estate ha perso
pedine importanti, ma speria-
mo che i nuovi arrivi non li fac-
ciano rimpiangere.

Gli Esordienti di Mr.
Tacconi stanziano a
metà di una classifica

INFORMAZIONE
REDAZIONALE

Il Natale
c’è già:
Tuttocasa
Proposte
originali e
idee regalo
per la festa più
bella dell’anno

erché aspettare l'ultimo
momento? All'Emporio
Tuttocasa di Motta Vi-

Vendo cyclette euro 30 e pan-
ca per addominali euro 30. Tele-
fonare ore pasti 02 90001063

stra associazione è davvero importante ve-
dere che, anno dopo anno, il numero delle
persone che assistono sia in aumento», so-
stiene Romeo Bonacina, consigliere della
Rainbow, «questo ci gratifica del lavoro svol-
to e ci spinge a migliorarci ancora per l'anno
a venire». «Un mese fa ci siamo accorti di
come Sinfonia d'Autunno sia diventato un
appuntamento atteso», dice invece Paolo
Tacconi, presidente Rainbow, «infatti molte

http://prolocomottavisconti.blogspot.com

“Sinfonia d’Autunno”: la rassegna premiata da un grande successo

Note eleganti tra le mura di San Rocco
persone ci chiedevano notizie sulle date e i
concerti.  Ci sono già arrivati anche suggeri-
menti per il prossimo anno che, compatibil-
mente alle nostre possibilità, cercheremo di
accontentare». L’Associazione Rainbow rin-
grazia l'Amministrazione comunale per il pa-
trocinio, gli sponsor Studio Carelli, Generali,
Ecosystem, Consulenza Metano, Siderferro,
Beauty Shop che anche quest'anno hanno
sostenuto la rassegna. Un ringraziamento
particolare va a Chiara e a tutta la Salvi Harps
per averci fornito delle arpe. Per vedere tutte
le foto della rassegna, visitare il sito:

L’ edizione 2006 di “Sinfonia d’Autun-
no” è stata premiata da un grande
riscontro di pubblico e «per la no-

  Uno spettacolo di rara suggestione

Silenzio,
adesso
si sogna

È  stato salutato con fa-
vore dal pubblico lo
spettacolo “Silenzio...

Adesso si sogna”, diretto da
Lara Vai e Francesca Del-
l’Osa, messo in scena dalla
Pro Loco domenica 12 no-
vembre scorso al teatro “Ar-
cobaleno”. Preparato come
un  vero e proprio evento of-
ferto ai cittadini, la rappre-
sentazione ha assunto le
sembianze della suggestiva
fantasia scenica coinvolgen-
do tre delle più belle arti pro-
poste dalla nostra cultura: la
musica, la danza e la prosa.
L’immagine a sinistra, raffigu-
rante Silvia, Lara e Michela, è
stata scaricata dal nuovissi-
mo sito della Pro Loco dove
si possono trovare tutte le
informazioni sullo spettacolo:

Centro Medico
Ticino

Proseguono gli incon-
tri a tema organizzati
dal Centro Medico

Ticino di Motta Visconti: l'ul-
timo, svoltosi lunedì 13 no-
vembre, è stato curato dal
Dott. Primino Semplici
(Otorinolaringoiatra) prima-
rio ORL all'ospedale di
Vercelli.

Per mancanza di spazio,
rimandiamo al prossimo
numero alcuni contributi
dei lettori che su questo
numero non abbiamo po-
tuto pubblicare.
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RUMORS

POSTA ELETTRONICA
La posta elettronica della
Redazione smista automati-
camente le e-mail a secon-
da dei mittenti e dei conte-
nuti. Spam e mittenti fasulli
e/o indesiderati vengono
cancellati automaticamente
dal server.

Ma da che pulpito
viene la predica!

A cura di Damiano Negri

Per segnalazioni:
Cellulare:

pudivi@tiscalinet.it
335 1457216

S

nato dalla intelligenza cultura-
le propria dei comunisti. Ha
sempre lavorato per il bene
della comunità, anche se que-
sto andava a scapito del sin-
golo, solo talvolta dimentican-
dosi che le comunità sono fat-
te da singoli. Il concetto di cit-
tadino al centro dell'interesse
è difficile da capire per loro:
l'amministrazione deve agire in
modo da arrecare il maggior
beneficio per la comunita con
impatto negativo minimo o as-

ul numero di agosto di
“Punto di Vista” ho chia-
rito quale fosse la mia

via Rognoni inutile per la co-
munità (e quindi una prima
volta dannoso), costoso per
la comunità  (e quindi una se-
conda volta dannoso) e dram-
maticamente devastante per
una famiglia di privati; quindi
eticamente, moralmente, poli-
ticamente assurdo e delin-
quenziale. Ma come gia' detto
voglio chiamare a mia difesa
proprio il signor Bonomi, che
seppure omonimo del Buon
Uomo della lettera gli è sicura-
mente vicino culturalmente e
politicamente. Ebbene perché
chiamo a mia difesa il signor
Bonomi? Perché lui abita in via
Ungaretti, una via che,
seppure asfaltata dal Comune,
illuminata dal Comune e pro-
babilmente la cui fognatura è
stata costruita dal Comune è
chiusa da una sbarra che con-
sente l'accesso con le auto
solo ai pochi residenti della

A

sente per il singolo: questo è il
concetto di cittadino al cen-
tro! Ma torniamo a noi...
Bonomi è stato anche membro
della commissione edilizia che
ha partorito fenomeni come la
via del Cavo e annessi. Bene ,
dato tutto questo bagaglio di
esperienza chiamo Bonomi a
mio difensore.

nzitutto voglio ancora
una volta chiarire che
ritengo il parcheggio in

Attualità / MOTT A VISCONTI

LAV / “Heidi”, la mucca da latte ormai prossima al macello

Troppe medicine hanno compromesso molti organi
Con “Heidi” si faranno solo spezzatini o würstel

esiste nella realtà.
D: Heidi, com'è la sua giorna-
ta tipo?
R: Sono munta, poi mangio
qualcosa, poi rumino, poi dor-
mo, poi vengo di nuovo mun-
ta, mangio di nuovo qualco-
sa, rumino di nuovo ciò che
ho mangiato, dormo un po' e
tutto da capo, ogni giorno,
ogni giorno…
D: Come ha potuto superare
la perdita di Moritz?
R: Non ebbi alcun tempo per
questo. Già due mesi dopo il
parto di Moritz venni di nuo-
vo fecondata artificialmente ed
ebbi così un doppio carico:
donare il mio latte e far cresce-
re in me un nuovo piccolo.
Questo doppio carico mi in-
debolì incredibilmente. E poi
la paura: forse me lo portano
via di nuovo! Questa non è
vita!
Il mio utero si infiammò anche
per via del continuo contatto
con gli escrementi carichi di
batteri e con il cibo ricco di
germi. La mia febbre e la mia
infezione vennero combattuti
per mezzo di antibiotici da un
uomo dal camice bianco. Il mio
proprietario si arrabbiò con me
perché dovette gettare via il
mio latte per un paio di giorni,
a causa dei resti degli antibio-
tici e dei batteri purulenti. Fui
costretta a rimettermi subito in

Sogno verdi distese, il
vento e il sole che mi ri-
scalda. Non so se ciò

salute, poiché altrimenti avreb-
bero fatto con me quello che
hanno fatto con Moritz, come
mi disse anche una mia amica.
D: Cosa accadde al secondo
figlio?
R: Io tornai in salute e regalai
la vita ad una fanciulla. Non
appena mi venne portata via
anche la dolce Vroni, quasi
impazzii. Mia figlia venne tut-
tavia sempre lasciata in vita.
La mia amica mi tolse subito la
consolazione dicendomi che
Vroni sarebbe stata allevata
per poter prendere il mio po-
sto.
Dopo due mesi venni di nuo-
vo fecondata. Seguì un'ulterio-
re gravidanza sofferente, e poi
la nascita di Oscar. Non ho più
urlato quando me lo hanno
portato via, ho solo pianto in
modo apatico. Non potevo in
ogni caso fare nulla.
D: Come si sente di fronte a
tutto ciò?
R: Sono sfinita. Le continue
mungiture attraverso i macchi-
nari e le tre stressanti gravi-
danze mi hanno reso totalmen-
te fiacca e senza speranza. Le
infiammazioni dell'utero diven-
tano sempre più forti, le fattu-
re del veterinario sempre più
care. Credo che verrò presto
sostituita da mia figlia Vroni,
perché per il mio proprietario
non rappresento più un fatto-
re di rendita. Il mio proprieta-
rio, qualche tempo fa, fece una
perizia e disse ad un altro
uomo che io avevo fornito,
secondo i suoi calcoli, circa

«Commestibile solo per un terzo»

le, dato che molti organi sono
malati per via degli effetti di tutte
le medicine che ho dovuto in-
gerire per anni. Oggi sono con-
siderata semplicemente una
mucca vecchia, nonostante
come essere umano non avrei
ancora 20 anni! Sono solo una
"disposable cow" (una mucca
"da consumo"), come si dice
in Inghilterra: per tre interi anni
quantità immense di latte ed
un parto dopo l'altro, poi la ma-
lattia e il macello.
D: E come prosegue ora la sua
storia?
R: Mi dia uno sguardo! Sono
alla fine. Domani, lo sento, sarò
uccisa con la stessa brutalità
che è toccata ai miei piccoli. E'
stata una vita orribile e piena
di paura, dolori e sofferenza...

(tratto da “Impronte” -
vedere a pagina 2)

Segue da pagina 2 30.000 litri di latte e che per
questo mi aveva ammortizza-
ta. Sono esausta come essere
vivente e senza più alcun va-
lore da un punto di vista com-
merciale. L'ultimo incasso che
il mio proprietario farà attraver-
so di me sarà con il sangue
della mia macellazione. Con me
non potrà, però, incassare più
di tanto: la mia carne è dura a
causa dei miei sforzi. Potrebbe
andare bene, come ho potuto
apprendere da un colloquio,
"solo per lo spezzatino o per
dei wurstel".

A  parte questo, sola-
mente un terzo dei miei
pezzi vitali è utilizzabi-

dotto questa battaglia (non
proprio di sinistra) a favore dei
privati (e l'ha fatta condurre an-
che dall'attuale consigliere co-
munale Radici!) oggi probabil-
mente, anzi CERTAMENTE si
schiererebbe al mio fianco nel
riconoscere praticamente ille-
gittima la costruzione del par-
cheggio. Ecco, mi piacerebbe
che il signor BONOMI spie-
gasse al Buon Uomo della let-
tera perché lui, che ha vissuto
il rischio di un "esproprio inu-
tile", sarebbe dalla parte dei
proprietari. Ecco signor
BONOMI, lo spieghi lei al
Buon Uomo, magari con una
lettera, magari firmata, magari
con il suo cognome: lei certa-
mente non esiterebbe a firmar-
si! Ma, un momento: non è che
per caso Bonomi e Buon
Uomo siano la stessa perso-
na? Allora verrebbe proprio da
dirsi: “Senti da che pulpito vie-
ne la predica!”.

Primo Paolo De Giuli

opinione sulla costruzione di
un parcheggio in via Rognoni
al costo di circa 130.000 euro
(250 milioni delle vecchie lire!).
Nel frattempo il TAR ha dato
ragione ai proprietari (indiret-
tamente quindi anche alla mia
opinione) per cui tale cifra oggi
è destinata ad aumentare poi-
ché la nostra Amministrazio-
ne di sinistra ha provveduto a
ricorrere al Consiglio di Stato.
Ho espresso quindi le mie per-
plessità perchè ritenevo que-
sta operazione non conve-
niente nel modo in cui era sta-
ta impostata per due ragioni:
la prima morale, e mi sembra di
averla chiarita, la seconda am-
ministrativa dato che è nata
male con relazioni sbagliate e
subito da me evidenziate in
Consiglio comunale ed è pro-
seguita peggio.
Ma non è questo ciò di cui
voglio parlare.

N
cittadino, che evidentemente
si vergognava di quello che
stava dicendo, oltre che della
sua faccia, ha scritto una let-
tera che è stata regolarmente
pubblicata sul numero di set-
tembre ma che non ha firmato:
legittimo, ma un po' strano se
non vagamente mafioso.
Questo anonimo, che per ra-
gioni di comprensione chiame-
rò Buon Uomo diceva però an-
che un mucchio di inesattezze.
Ad esempio, Buon Uomo af-
fermava che tale area era già
destinata a parcheggio nel
1991, (ma era il 1994) quando
io ero in Consiglio comunale
(ma dal 1990 al 2002 non ero in
Consiglio e mi ero un po' al-
lontanato dalla politica). Prima
inesattezza o bugia eh, Buon
Uomo? Buon Uomo dice nella
sua lettera di essere residente
a Motta ma non nativo. Sarà
vero? Eppure questo Buon
Uomo parla come se fosse nato
a Motta, come se avesse fatto
parte attivamente della vita po-
litica Mottese, come se aves-
se fatto parte delle liste di sini-
stra per decenni. Come se aves-
se fatto parte del Consiglio co-
munale dal 1994 al 2002. Ma in
quel periodo in Consiglio co-
munale c'era un suo omonimo,
un tale Bonomi che ha prodot-
to molto.

ella mia lettera invita-
vo i cittadini a espri-
mere il loro parere e un

Questo Bonomi pur es-
sendo un mio avver-
sario politico l'ho è
sempre ritenuto illumi-

stessa. La lottizzazione costru-
ita alle spalle della stessa vede
gli altri residenti impossibilita-
ti a farne uso. Certo le ragioni
dei residenti di via Ungaretti
sono state ritenute accettabili
e lì si è operato in difesa dei
privati le cui obiezioni sono
state ritenute valide. Non si è
penalizzato un gruppo di pri-
vati a favore della comunità.

Ecco il signor Bonomi,
che come residente del-
la via Ungaretti ha con-
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Da noi potete trovare tutti i prodotti

MOTT A VISCONTI  / Attualità

Innovativi trattamenti viso e corpo, massaggi tradizionali e il millenario “stone massage”

INFORMAZIONE REDAZIONALE / A Motta Visconti in piazzetta Sant’Ambrogio 10 è arrivato il nuovissimo tempio del benessere

Il “Giardino” dove rifiorisce la bellezza

"Il Giardino del Benessere"
è infatti una vera e propria
oasi dedicata al benessere
e alla cura di viso e corpo.
Un ambiente accogliente e
raffinato dove ai tradiziona-
li trattamenti estetici si af-
fiancano innovativi tratta-
menti di ricostruzione delle
unghie, percorsi dimagranti
personalizzati, massaggi
anti stress e linfodrenag-
gio... e soprattutto un luogo

I l suo nome sintetizza
alla perfezione ciò che
il centro estetico offre:

dove trascorrere dei piace-
voli momenti di relax, gra-
zie al bagno turco e allo
"Stone massage".

È questa un'antichissi-
ma tecnica di massag-
gio orientale che di-

sere, ricordiamo anche il
linfodrenaggio che si rivela
utilissimo contro il ristagno
dei liquidi e quindi ottimale
ad esempio per le donne in
gravidanza.
Il centro estetico utilizza
prodotti e trattamenti nati
dalla ricerca più avanzata
tra complessi tecnologici di
ultima generazione e prezio-
si principi attivi naturali:
sono prodotti cosmetici
evoluti, sicuri, ipoallerge-
nici e dermatologicamente
testati, che trasmettono pia-
cere e benessere.
Tante le promozioni riserva-
te alla clientela: per ogni
ciclo di trattamenti per il
viso viene dato in omaggio

(trattamenti viso e corpo) da
donare a mogli, fidanzate,
mamme, amiche…, le confe-
zioni di prodotti esclusivi
impreziosite da decorazioni
floreali curate da
“Fiordalisa”, le “giornate
benessere” per la cura di

corpo e mente distribuita in
un tempo più ampio. Novità
da regalare e regalarsi il
nuovissimo trattamento viso
corpo all'Argan, pianta
millenaria del deserto
marocchino da cui donne
berbere (in produzione limi-
tata) estraggono a freddo il
suo preziosissimo olio.
Benessere e soprattutto la
tranquillità di affidarsi a
personale altamente quali-
ficato: Cristina Davanzo,
estetista diplomata, vanta
una lunga esperienza nel

un esclusivo “Antiaging
face kit”, quattro prodotti
di bellezza racchiusi in
un'elegante pochette.

E in vista del Natale
ecco le idee regalo: i
pacchetti benessere

“I
spone un sentiero di pietre
laviche sui punti chakra del
corpo, irradiando vibrazio-
ni di calda energia e scio-
gliendo le tensioni del cor-
po e della mente.
«L'uso delle pietre a scopi
terapeutici si perde nella

to viso e corpo in un'atmo-
sfera di riservatezza e gran-
de relax.
A Motta Visconti, in
piazzetta Sant'Ambrogio
10, tel. 02 90000068.
Orario continuato 9,30-
20,00; si riceve solo su ap-
puntamento.

PURINA • PROPLAN  • TONUS • FRISKIES • FROLIC • NUTRO
ROYAL CANIN • PEDIGREE • WHISKAS  • KITEKAT • INTERPET

e una vast a gamma di accessori delle migliori marche
Chiuso lunedì mattina
e sabato pomeriggio

C E N T R O  E S T E T I C O

Orario continuato
9,30-20,00 Chiuso il lunedì

TRATTAMENTI SPECIFICI
VISO E CORPO•

RICOSTRUZIONE UNGHIE•
TRATTAMENTI TERMALI

CON BAGNO TURCO•
MASSAGGI

LINFODRENANTI,
ANTI STRESS

E STONE MASSAGE

P.tta Sant’Ambrogio, 10 - MOTTA VISCONTI (MI) • Tel. 02 90000068

20086 MOTTA VISCONTI (MI)
Piazza della Repubblica, 1

Tel. 02 90001862 • Cell. 338 8551657
www.bpweb.it/visconti

• Patenti A - B - C - D - E - CAP
• Rinnovo patenti e duplicati
• Corsi di recupero punti
• Visita medica in sede

PRESENTANDO QUESTO COUPON
SCONTO DEL 30%

SULL’ISCRIZIONE

AUTOSCUOLE  VISCONTI
di SESINI GIANFRANCO

notte dei tempi», spiega la
titolare Cristina Davanzo,
«e lo Stone Massage è un
metodo millenario e tutto
naturale per recuperare
l'equilibrio psico-fisico,
perché favorisce un profon-
do rilassamento, stimola la
circolazione sanguigna,
scioglie le contratture mu-
scolari. Troppo spesso infat-
ti tanti piccoli disturbi che
ci affliggono derivano dal-
lo stress e dalla tensione a
cui siamo sottoposti quoti-
dianamente».

T ra i tanti tipi di mas-
saggi effettuati presso
il Giardino del Benes-

l Giardino del Be-
nessere” offre il me-
glio per il trattamen-

settore e una professionali-
tà arricchita da stages e
corsi di specializzazione.


